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Эксклюзивные
ювелирные изделия

гипермаркет , 2 этаж
Ставрополь, ул. Доваторцев, 61 

  (8652) 685-888, 8-929-856-80-23
www.rich26.ru

Роскошь бывает доступной

В наличии
и на заказ

 Пусть веселый Новый год
 К Вам с уймой радостей придет,

 И пусть с собой он принесет
 Друзей,здоровье,жизни взлет.

 
Пускай работа будет страстью,

 Семья же – отдыхом души,
 И пусть исчезнут все ненастья

 И все крутые виражи!

На обложке:
Инна
Назаренко

Фото:
Денис Суворов
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Дорогие земляки!
Уважаемые ставропольцы!

От души поздравляю Вас  
с наступающим Новым 2014-м годом и с праздником Рождества!

Уходящий год запомнился нам многими яркими событиями.  
Несмотря на трудности, он принес нашему краю немало достижений  

и новых решений. На Ставрополье собран хороший урожай,  
были открыты несколько крупных промышленных предприятий. 

Я благодарен всем ставропольцам за поддержку, за труд,  
за умение строить новое, сохраняя лучшее. 

Ставропольский край – перспективный регион, обладающий  
колоссальным потенциалом. Наша общая задача – сделать так,  
чтобы его богатства работали на благо каждого его жителя.

Дорогие друзья! Ежегодно под бой курантов мы открываем чистую,  
белую, как снег, страницу в книге нашей жизни и в биографии родного 

Ставрополья. C ней связаны наши планы и надежды, мечты и ожидания. 
И только от нас с Вами зависит, воплотятся ли они в реальность, каким 

станет будущий 2014 год в личном, семейном календаре и в летописи 
Ставрополья. 

Пусть благодаря нашему труду он станет годом добра, созидания и успеха!
В преддверии зимних праздников от всей души желаю нашей  

малой родине, всем ставропольцам мира, согласия и благополучия. 
Крепкого Вам здоровья, счастья, радости и удачи!

Поздравление 
 вр.и.о. Губернатора В.Владимирова

с Новым 2014 годом

Временно исполняющий обязанности Губернатора Ставропольского края В. Владимиров
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м. Пятерочка

ул. 50 Лет ВЛКСМ

«Елена Авто»

ул. Тухачевскоговход со стороны м-на «Пятёрочка»

ТК «Рублевский»

ул. 50 Лет ВЛКСМ 20-б

аптека Билайн

тк

остановка 23 школа

8 Выходные данные
14 Персоны года
16 Престо
18 Календарь
20 Про смысл

Портреты
22 Геннадий Хазанов:
Эльдар Рязанов озаглавил свою 
книгу воспоминаний «НЕ подведен-
ные итоги». В последних переиз-
даниях частицу «не» из названия 
он убрал...
24 Алексей Марьясов:
Работа дала многое: раньше у меня 
не было ничего, а теперь ничего 
и дёргающийся глаз. Это только 
кажется, что мы с годами всё при-
обретаем и приобретаем. На самом 
деле, мы только всё теряем по 
пути, словно пятаки через дырявые 
карманы.
26 Отец Владимир Волков:
Еще до нашей эры Бог приучает 
людей подводить итоги своих дел, 
повелевает людям иметь юби-
лейный год. «Пятидесятый год да 
будет у вас юбилей, ибо это юби-
лей - священным да будет он для 
вас. В юбилейный год возвратитесь 
каждый во владение свое».
30 Инна Назаренко:
Ее должность звучит не по-
женски – управляющий банком. 
Сразу представляешь себе внешне 
солидного мужчину с солидным 
портфелем в одной руке и не 
менее солидным мобильником в 
другой, на шее галстук… А перед 
нами хрупкая молодая женщина… 
без портфеля и «мужской» солид-
ности…
36 Личные вещи
Они есть в каждом доме. Вещи-сви-
детели радостей и печалей, вещи-

СОДЕРЖАНИЕ

воспоминания. Наш проект собрал 
известных и, на наш взгляд, интерес-
ных людей нашего города. Каждый 
из них принес те личные вещи, 
которые связаны с самым радостным 
праздником - Новым Годом. 

Деловое 
предложение
46 Про финансы
Некогда Кавказ был всесоюзной 
«кузницей, житницей и здравни-
цей». Пора вернуть эти позиции, 
но уже в новых экономических 
условиях. Однако возрождение 
промышленности, создание но-
вых конкурентоспособных произ-
водств — направления, в которых 
округ лишь начинает двигаться.

72 Автопробег
В то время как русский Дед Мороз 
никак не определится со своей ро-
лью в новом российском обществе, 
его западный коллега Санта-Клаус 
решил идти в ногу со временем. 
И правда – кататься в двадцать 
первом веке на санях с тягой в не-
сколько оленьих сил – это моветон. 
К тому же, население Земли растёт, 
и устаревший транспорт просто не 
успеет доставить новогодние по-
дарки всем желающим.

г. Ставрополь
ул. 50 лет ВЛКСМ, 20Б,

ТК «Рублевский»
г. Михайловск

ул. Почтовая, 77, здание 2
тел.: 44-93-67, 8-918-874-75-45

www.elenaavto.ru

КАЖДЫЙ ЧЕТВЕРГ
С 15-00 ДО 19-30 ОТПУСК ТОВАРА

ПО ОПТОВОЙ ЦЕНЕ
г. Ставрополь, ул. 50 лет ВЛКСМ, 20 Б

ПОНЕДЕЛЬНИК – ВЫХОДНОЙ

Профессиональные услуги 
подготовки документов  

для регистрации ТС, независимая 
оценка автомобиля,  

оформление купли-продажи 

Автоаксессуары и сувенирная 
продукция ручной работы

Нанесение принтов любой 
сложности на майки, кружки, 

подушки, изготовление 
автомобильных наклеек  

с любой надписью и рисунком
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Старый год уходит в историю, унося с собой 
достижения и трудности, радости и заботы. 
В истории нашего родного края открывается 
новая страница. Какой она будет, зависит от 
нашего участия в его судьбе.
Каждый из нас ждет в следующем году перемен  
к лучшему. Уверен, они обязательно наступят.  
Надо только верить в себя и настойчиво идти  
к цели. Сохраняя и приумножая все хорошее,  
что подарил нам минувший год.
Берегите себя и своих близких! Пусть в Вашей 

семье будут мир, любовь, благополучие 
и взаимопонимание. Пусть Вам всегда 
сопутствуют удача, жизненная сила, 
душевное спокойствие и уверенность 
в завтрашнем дне! Пусть сбудутся 
все Ваши заветные мечты!

Ваш депутат  
Думы Ставропольского края
Игорь НИКОЛАЕВ
 WWW.NIKOLAEV26.RU

Уважаемые ставропольцы! Дорогие друзья! 
Сердечно поздравляю Вас 

 с Новым 2014 годом  
и Рождеством!
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Стиль жизни
92 Профессия
Есть такая замечательная профес-
сия – поздравлять всех с Новым 
Годом! В преддверии праздника 
самые желанные гости – Дед Мороз 
и его внучка. Елена Днепровская – 
настоящая Снегурочка. О том, 
легко ли быть внучкой знаменитого 
Деда, рассказала нашему журналу 
ведущая актриса Ставропольского 
академического театра драмы им. 
М.Ю. Лермонтова.
94 Модный базар
Неизвестно, что у нас, женщин, 
в голове, но мода действует на 
наше самоопределение убийствен-
но – если мы не «в тренде», то на 
люди можно вообще не выходить. 
Между прочим, это не веяние по-
следних двух-трех сотен лет. Так 
было всегда: муки красоты – самые 
неоправданные и желанные муки!

«ДУМАЮ, ЧТО НИ ОДИН ЧЕЛОВЕК НЕ 
МОЖЕТ ЖИТЬ БЕЗ ВЕРЫ В НОВОГОДНЕЕ 
ЧУДО. НО СФОРМУЛИРОВАТЬ СВОЮ МЕЧТУ 
КОНКРЕТНО НЕ МОГУ ДАЖЕ ДЛЯ СЕБЯ. Я 
ВСЕГДА, КОГДА ЗАГАДЫВАЮ ЖЕЛАНИЕ, 
ГОВОРЮ: «ЧТОБЫ ВСЕ БЫЛО ХОРОШО!»

92
ЕЛЕНА ДНЕПРОВСКАЯ:

СОДЕРЖАНИЕ

104 Техпрогресс
Конечно, какую елку ставить в 
«красный угол» своей квартиры 
под Новый Год - вопрос интимный, 
и решает его каждый для себя, но 
я не понимаю тех людей, которые 
тащат домой живые ели и сосенки. 
Смотреть на чахнущий труп дере-
ва, да еще и радоваться ему – это 
надо быть весьма черствым чело-
веком. Благо, год от года рынок 
искусственных елок у нас растет и 
множится. Сотни видов и размеров, 
от «эконом» до «премиум», похо-
жие на настоящие и совершенно 
необычные.
120 Кинопрокат
Большой зал кинотеатра 
«Салют» 18 ноября до отказа 
заполнили молодые люди. 
Их пригласили на откры-
тие Третьего кинофестиваля 
«Калейдоскоп национальных 
культур». 
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г. Ставрополь, ул. 50 лет ВЛКСМ, 5, ТРЦ «НОВЫЙ РИМ»
Тел. 98-68-88 • www.angelogalasso.com/ru/
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Новая коллекция
СТАВРОПОЛЬ, УЛ. МИРА, 331

MADE IN ITALY
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Павел РАЗУМОВ
Генеральный директор 
юридической компании 
«Разумов и партнеры», 
кандидат юридических 
наук:

– Чем Вам запомнился год 
Змеи?
– Год Змеи не «прополз», а 
промчался для меня на бе-
шеной скорости!.. Дел было 
много, и практически все 
они разрешились удачно 
(выиграно в судах несколь-
ко крупных исков), при этом 
компания значительно уве-
личила клиентскую базу. 
Что касается событий моей 
личной жизни, я их описы-
вать подробно не буду, так 
как они не представляют 
интерес для широкого кру-
га людей. Упомяну лишь о 
самых главных для меня 
событиях года: старший сын 
пошел во второй класс, а 
младший первый раз сказал 
«Папа!».

Ольга КАЗАКОВА
Депутат Государствен-
ной думы Федерально-
го собрания РФ
 
– Удачным ли был для Вас 
этот год?
– Этот год для меня был не-
простым, но весьма богатым 
на события, впечатления, 
знакомства. Главным собы-
тием, конечно, стала свадьба 
моей дочери. Главной уда-
чей – знакомство с интерес-
ными людьми, благодаря 
которым я приобрела новые 
знания. В политике достаточ-
но много людей глубоких, 
достойных и уникальных. Ра-
бота в Государственной думе 
РФ весь год была связана с 
принятием серии законов, 
направленных на защиту и 
поддержку детей, их физи-
ческого и нравственного здо-
ровья. И это то, что действи-
тельно в будущем принесет 
результаты. Кроме того, в 
2013 году я стала членом 
Парламентской ассамблеи 
Совета Европы, где, работая 
в комиссии по равенству и 
недискриминации, также 
защищала традиционные 
семейные ценности и право 
детей быть защищенными 
от негативной информации.
А еще в этом году для меня 
с новой силой засияли такие 
понятия, как дружба, дове-
рие и любовь. 

Виктор БОНДАРЕНКО
Президент  
ПО «Ставропольские 
парки культуры  
и отдыха»

– Что из начатого в 2013 году 
планируете продолжить в 
будущем?

– Скажу лишь о значимых 
событиях и грандиозных 
планах на будущий год. 
Был открыт долгожданный 
«Экстрим-парк» для роли-
ков, скейтбордов, обору-
дован всеми последними 
техническими новшествами 
пейнтбольный клуб, про-
ведена подготовка парков к 
зимнему сезону. В 2014 году 
будет сделан акцент именно 
на развитие парков культуры 
и отдыха краевой столицы. 
Планируем создать водоем, 
приобрести новые аттракци-
оны, построить футбольное 
поле и ледовый каток. Ведь 
в каждом городе есть пар-
ки - излюбленные места от-
дыха взрослых и детей. По 
всему миру люди устраива-
ли и продолжают устраивать 
такие уютные, красивые, по-
рой даже уникальные уголки 
общения городского челове-
ка с природой!
 

Владимир ТКАЧЕНКО 
Генеральный дирек-
тор группы компаний 
«Эвилин»

– Оправдал ли уходящий год 
Ваши ожидания?
– 2013 год стал для края го-
дом больших перемен к 
лучшему. В связи с этими 
переменами Ставрополью 
улыбнулась удача и откры-
лись новые перспективы и 
возможности интенсивного 
экономического развития. 
Итоги нашей работы по-
казывают, что практически 
все, что было запланиро-
вано, компания осуществи-
ла  – весь труд наших под-
разделений, наших людей 
мы направили на то, чтобы 
сделать город еще лучше. И 
хочу пожелать всем ставро-
польцам и жителям края та-
ких обычных для новогодне-
го поздравления здоровья, 
личного счастья и мира! 

Андрей ДЖАТДОЕВ 
Глава администрации  
города Ставрополя

– Все ли успели сделать за 
год?
– Конечно, сегодня, за счи-
танные дни до Нового года, 
хочется подвести итоги.  
И они у Ставрополья доволь-
но впечатляющие. Мы доби-
лись главной цели – повыше-
ния качества жизни горожан. 
По этому показателю Став-
рополь занял тринадцатое 
место среди ста лучших го-
родов России, поднявшись за 
год сразу на 37 позиций. Од-
нако мы живем не одним го-
дом, а заглядываем в буду-
щее. Поэтому 2013 стал для 
нас не только годом сверше-
ний, но временем большого 
планирования, закладки 
фундамента на будущее. 
Я желаю всем здоровья и 
удачи, они понадобятся нам 
для того, чтобы воплотить  
в жизнь все задуманное.

ПЕРСОНЫ ГОДА

Чем Вам запомнится 
уходящий год?
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Новая коллекция
СТАВРОПОЛЬ, УЛ. МИРА, 331

MADE IN ITALY
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БОГ УДАЧИ
Когда: С 9 ПО 11 ЯНВАРЯ

Где: ЯПОНИЯ
В этот день в японских городах 

начинается трехдневный празд-
ник в честь Эбису – древнего 

бога богатства и одного из 
семи богов удачи. Он из-

давна покровительствовал 
рыбакам и торговцам, а 
потому стал символом 
удачи. Главный элемент 
праздника – шествия 
гейш, которые воз-
носят богу молитвы, 
прося у него удачи 
во всех начинаниях. 

Символом доброй удачи 
считаются ветви бамбука, 

которые в дни праздника 
можно купить в Японии 
повсюду. Продавцы бамбу-
ка завлекают покупателей 
обещанием: «Покупайте эти 

ветви, и ваш бизнес будет про-
цветать!» Самые крупные парады 

в эти дни проходят в Киото, Фукуоке и Осаке, где на улицы 
выходит более миллиона людей.

«НЕВЕРОЯТНАЯ ЖИЗНЬ УОЛТЕРА МИТТИ»
Когда: 1 ЯНВАРЯ
Где: В КИНОТЕАТРАХ СТРАНЫ
Если вы любите комедии, то наверняка любите и оча-
ровательного весельчака Бена Стиллера. Совсем скоро 
мы увидим его на экране в роли скромного офис-
ного работника, мечтающего изменить свою жизнь. 
Главный герой экранизации классического рассказа 
Джеймса Турбера трудоголик Уолтер Митти загружен 
рутинными делами, но зато в своих фантазиях он 
проживает совсем другую жизнь, наполнен-
ную героизмом и романтикой. Однажды, 
когда у Уолтера случаются серьезные 
проблемы на работе, он находит 
в себе смелость действовать 
в реальности и отправля-
ется в удивительное 
приключение, о 
котором даже 
никогда не 
мечтал.

«СПАСТИ МИСТЕРА БЕНКСА»
Когда: С 23 ЯНВАРЯ 2013 Г.
Где: В КИНОТЕАТРАХ СТРАНЫ
Когда Уолт Дисней пообещал своим дочерям снять фильм по 
их любимой книге – сказке Памелы Трэверс «Мэри Поп-
пинс», – он даже не подозревал, что на исполнение этого 
обещания ему понадобится более двадцати лет. В попытке 
получить права на экранизацию книги, Дисней столкнулся 
со своенравной и несговорчивой британской писательницей, 
которая ни в коем случае не хотела, чтобы ее любимая героиня 
была «испорчена» голливудским подходом к созданию филь-
мов. На протяжении двух недель в 1961 году, пока длились 
переговоры с Памелой Трэверс, Уолт Дисней перепробовал все 
уловки. Однако Трэверс не шла ни на какие уговоры, но знаме-
нитый кинематографист не отказался от своего замысла.

VIP-ГОСТЬ ИЗ УСТЮГА
Когда: 22 ДЕКАБРЯ
Где: САНКТ-ПЕТЕРБУРГ
 В конце декабря состоится официальная церемония 
открытия новогодних празднеств в Петербурге. По этому 
случаю по Невскому проспекту пройдет праздничное 
шествие. Северную столицу посетит главный Дед Мороз 
страны со своей свитой и зажжет огни на главных елках 
города. Предновогоднее шествие по Невскому проспекту 
начнется в 18:00, а уже в 19:00 на Дворцовой площади 
состоится большой праздник для петербуржцев и гостей 
культурной столицы. Позднее Дед Мороз из Великого 
Устюга посетит рождественскую ярмарку на Пионерской 
площади.

ПОРА РОЖДЕСТВЕНСКИХ ЯРМАРОК
Когда: ВЕСЬ ДЕКАБРЬ
Где: БЕРЛИН, ГЕРМАНИЯ 
По традиции, Рождественская ярмарка располагается на 
старинной площади, превращая ее почти на месяц – до 
наступления католического Рождества – в своего рода 
средневековый городок, завлекающий в свои переулки 
людей всех «возрастов и сословий». На Рождествен-
ском базаре можно изучать историю народных ремесел 
Германии. Здесь всегда широко представлены новогодние 
и просто художественные изделия из дерева, стекла, 
камня, глины. На ярмарке всегда большой выбор елочных 
украшений, ведь в Германии елку наряжают именно в 
преддверии католического Рождества, и редко в каком 
доме она «доживает» до Нового Года. 

ПРЕСТО
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КАЛЕНДАРЬ

ВЕЛИКИЙ СКАЗОЧНИК
Когда: 1 ДЕКАБРЯ 1835 Г.
Где: ДАНИЯ
В этот день вышла первая книга Ганса Кристиана Андер-
сена – прославивший его сборник «Сказки». Несмотря на 

свой успех как сказочника, вначале Андерсен помыш-
лял совсем о другом, тщетно пытаясь сделать 
карьеру драматурга. Но слава его «Сказок» 
росла. Второй выпуск «Сказок» вышел в 

1838 году, а третий – в 1845. 
К этому моменту он был уже 
знаменитым писателем, ши-

роко известным в Европе. 
У писателя была удиви-
тельная способность – ви-

деть волшебное во всем, 
что его окружало. Образы 
многих сказок пришли к 
нему из детства, ведь на 

улицах его родного Оденсе 
было столько интересного! 

Город жил старинными 
обычаями и легенда-

ми о героях и сказочных 
существах – русалках, сиренах, 
эльфах и гномах. 

НОВЫЙ ВЗГЛЯД
Когда: 16 ДЕКАБРЯ 1946 Г.
Где: ФРАНЦИЯ
Кристиан Диор открыл в Париже модный дом со штатом из 
85 сотрудников. Первая же коллекция, которую выпустил 
Кристиан Диор, заставила всех модниц Парижа говорить 
о талантливом кутюрье. Редактор журнала Harper’s Bazaar 
Кармел Сноу восторженно заметил по поводу коллекции: 
«Это же совершенно новый взгляд!» Так, силуэт платьев, 
которые продемонстрировали на подиуме манекенщицы 
Диора, навсегда закрепил за собой название New Look. 
После эпохи минимализма, царившей в военное время, 
Диор предложил женщинам вновь стать великолепными 

и женственными: 
модели вышагивали 
по подиуму в платьях 
с пышными юбками и 
кринолинами, узкими 
лифами, подчерки-
вающими осиную 
талию, в длинных 
перчатках, а лица 
скрывала загадочная 
вуаль. 

ИГРА В МИЛЛИОНЕРОВ
Когда: 31ДЕКАБРЯ 1935 Г.
Где: США.
В этот день Чарльз Дарроу запатентовал игру «Моно-
полия», и с тех пор было продано более 275 миллионов 
экземпляров игр по всему миру. Игра может занимать 
от 2 часов до 70 дней подряд, как и произошло во 
время самой долгой в истории игры, которая длилась 
1680 часов. В 1978 году «Neiman Marcus Christmas» вы-
пустил первую в истории «Монополии» ее шоколадную 
версию, которая стоила 600 долларов, а самой дорогой 
стала версия от знаменитого ювелира Сидни Мобилл из 
Сан-Франциско. Стоимость этого комплекта игры оце-
нивается в 2 миллиона долларов США. Ее доска сделана 
из 23-каратного золота, фишки и дома – из 18-каратно-
го золота, а номера на игральных костях составлены из 
42 бриллиантов.

ЛЕДЯНЫЕ 
СКУЛЬПТУРЫ
Когда: 4 ЯНВАРЯ 2001 Г.
Где: МОСКВА
Впервые в столице прошел 
фестиваль ледяных фигур. 
По его условиям, участникам 
предоставляется специальный 
уральский лед и три дня на 
выполнение конкурсного за-
дания. Используя современные 
инструменты, скульпторы и 
художники Москвы мастерят 
ледяные шедевры высотою 
более трех метров и радуют 
публику всю зиму. Специально 
для фестиваля организаторы 
привозят в Москву более 1 000 
тонн специального особого 
льда из холодного Уральского 
края, которому не страшна 
московская теплая зима. 

ШЕСТОЙ КОНТИНЕНТ
Когда: 28 ЯНВАРЯ 1820 Г.
Где: НА САМОМ ЮГЕ ЗЕМЛИ
Первой русской антарктической экспедицией под руковод-
ством Фаддея Беллинсгаузена и Михаила Лазарева была 
открыта Антарктида – континент, скованный вечными 
льдами, площадью более 14 миллионов квадратных кило-
метров. Это наименее изученный и самый загадочный из 
всех семи континентов. На протяжении многих лет ученые 
гадают, что же скрывается подо льдами Антарктиды, 
исследуя ее флору и фауну. Одна из главных загадок – су-
ществовала ли на Антарктиде цивилизация до оледенения 
континента, которое произошло примерно 500 тысяч лет 
назад?
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Счастливого Рождества, 
мистер Скрудж!
Литературная инструкция подведения ежегодных итогов

О том, как Чарльз Диккенс слово в Святочную песнь превратил, или Маленькая рек
ламная акция о трех Духах времени

ВСЕГО
Слово «итог» образовано от наречия «итого», 
которое, в свою очередь, произошло благо
даря сращению старославянских союза «и» 
и местоимения «того». А если буквально, то 
«итого»  – это «всего».
Да и смысл этого слова всем известен. Резуль
тат, подсчет, счет, вычисление, вывод, след
ствие, сумма, совокупность, исход, подсчет… 
А что в итоге? В итоге представляется нам не
кий человек, дотошно подсчитывающий пользу 
и вред, прибыль и убыль.
И в этом человеке, низко склонившем свою 
седую голову над бумагами, угадывается пер
сонаж Чарльза Диккенса – Эбенезэр Скрудж, 
воплотивший в себе образ небывалого скряги. 
А вот само произведение Диккенса «Скряга 
Скрудж» – это как настоящая хвалебная песнь 
одному слову – «итоги». Оно, произведение, 
так музыкально и называется – «Святочная 
песнь в прозе». 
И хотя «Скряга Скрудж» был написан в дале
ком 1843 году, его можно читать как совре
менную инструкцию к подведению ежегодных 
итогов.

Я СКРУДЖ!
Между тем образ Скруджа – мой портрет. Мо
жет, и вы себя немного найдете в Скрудже. 
Он ведь тоже «умел и нажать, и прижать, и 
поскоблить, а главное – не выпустить из рук». 
И для него «любовь была самым глупым сло
вом в мире».
И не домой он возвращается, а «на ночевку».
Но вот однажды его создатель Диккенс приго
товил Скруджу рождественский подарок – воз
можность подвести реальные итоги. И такто 

этот уважаемый Диккенс все продумал, что и 
мы легко можем воспользоваться его схемой 
и побывать на месте Скруджа. Хотя бы час по
думать о себе. Или 30 минут. Ну, или минуточ
ку. Одну. 60 секунд… Такая роскошь в наше 
время!

ДУХ ПРОШЛОГО ПРАЗДНИКА
В канун Рождества Скруджа посещают три 
Духа, помогающие ему встретиться с самим 
собой. 
Сначала Скрудж путешествует с Духом про
шлого в свое прошлое.
А вы так же отчетливо, как Скрудж, можете 
вспомнить улицу, на которой выросли? Лица 
знакомых в канун праздника? 

ДУХ НЫНЕШНЕГО ПРАЗДНИКА
 «Одна, но пламенная страсть» Скруджа – при
быль – не дает думать о семье и о друзьях. 
Красиво ответила отказом любимая девушка 
Скруджа:
 – Вы слишком боитесь общественного 
мнения, – так же нежно продолжала молодая 
девушка, – вы пожертвовали лучшими вашими 
надеждами для избежания позорного светского 
приговора. Была я свидетельницей, как ваши 
благороднейшие стремления стирались одни 
за другими, все в жертву единственной вашей 
страсти – корысти. 
Дух нынешнего показывает Скруджу его 
бывшую возлюбленную в окружении детей: 
«С громом распахнулась сенная дверь, 
и вошел сам отец семейства с игрушками... 
счастливый отец уселся между женою и 
дочерью. Тогдато понял Скрудж значение 
великих слов отца и мужа и понял все, что он 

потерял в жизни. Отер он себе глаза...». 
Ну бывает. А если учесть, что в наше время к 
страсти прибыли присоединились и другие мел
кие страстишки (компьютерные игры, создание 
имиджа, тусовка и соцсети), то отирать слезы с 
щек в пору целому поколению.

ДУХ ГРЯДУЩЕГО
Дух грядущего молчалив. Он не проронил ни 
слова, сколько бы вопросов Скрудж ему ни за
дал. Вопрошай – не вопрошай будущее, ответа 
не получишь. 
Скрудж узнает, что в следующий Сочельник 
умрет. Узнает он также, что никто оплакивать 
его не станет, а его знакомые по бирже будут 
упоминать о кончине своего коллеги лишь слег
ка, быстро переходя к обсуждению погоды.
А если вдруг представить, что вот наступит этот 
последний твой день. Скоро. Завтра, предпо
ложим, то что?
И вот день Рождества. Скрудж просыпается у 
себя в комнате.
Меняется ли он? Кардинально. Всетаки это ху
дожественное произведение, вымысел. Скрудж 
одаривает своего приказчика повышенным 
жалованием, балует его детей и становится 
практически членом его семьи. Да и с родным 
племянником начинает дружить и общаться, 
словом, любить ближних. Идеальный финал 
идеальной Святочной песни. 
Произведение кончается так: «С духами пре
кратил он всякие сношения; но зато завел с 
людьми и дружески готовился каждый год 
встретить с ними святки, и все отдавали ему 
полную справедливость, что никто так весело 
не встречал праздников. Если бы то же говори
ли о вас, обо мне, о всех нас...» 

текст ЮЛИИ ЗОЛОТЫХ
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МОНОЛОГ

Мне все чаще кажется, что режиссер в 
жизни воплотил сюжетный ход из соб-
ственной повести «Предсказание». Там 
фигурировала книга, она была сценарием 
событий, разворачивавшихся в реальности. 
На бумаге зафиксировано обещание ско-
рой гибели героя, и написанное пером не 
удавалось вырубить ничем. Буквы склады-
вались в окончательный и неизменяемый 
вывод. И возникало тягостное ощущение 
свершившейся и закончившейся истории, 
существования в эпохе, когда все итоги уже 
подведены. 
Все известно заранее. Упадет очередной 
самолет, и долго будет заседать комиссия 
по недопущению очередных катастроф. 
И постановит, что случился несчастный 
случай. А с чего еще мог взорваться лайнер, 
который пару лет назад в Уганде списали, 
как не подлежащий дальнейшей эксплуа-
тации? 
В прошлом году такое уже было, психологи 
работали с обезумевшими от горя род-
ственниками, а откормленный представи-
тель компании-перевозчика рассказывал, 
глядя в телекамеру водянистыми глазками, 
какие меры по апгрейду именно этого 
аэроплана предпринял концерн «Вторчер-
мет-авиа». Будущее и прошедшее время 

становятся взаимозаменяемыми. Близким 
заплатили/заплатят виру за кровь отцов, 
матерей, детей, объявят траур, и полстра-
ны станет материться, потому что вместо 
«Кривого зеркала» по случаю беды по ящи-
ку крутят «Зеркало» Тарковского. Просто 
под рукой ничего иного не оказалось.
Дошло до того, что, знакомясь со свод-
кой новостей, ловишь себя на ощущении, 
будто все это и точно в такой последова-
тельности уже слышал. Бормочешь: «Ну, 
дежавю разыгралось…», лезешь в кладовку 
(Интернет, конечно, всемирная помой-
ка, но такого не держат даже там) и таки 
находишь газетку за год этак пятьдесят 
восьмой, и читаешь, и понимаешь: «Нет, не 
дежавю это было. Время вывихнуло сустав, 
и теперь хромает по тому же самому кругу, 
и ветры возвращаются на круги своя». И 
становишься в позу перед телевизором, и 
начинаешь тихо подвывать Борису Моисе-
еву: «Я уехал, я уехал – в Петербург. А при-
ехал, а приехал – в Ленинград». Вот какой 
рассеянный с улицы Бассейной.
В моду снова входят фильмы о неприка-
янных, «лишних» людях, для победителя 
любого фестиваля высшим комплиментом 
снова стало сравнение его героя с цен-
тральным персонажем «Полетов во сне и 

наяву». А официоз демонстрирует уверен-
ных мальчиков и девочек, заявляющих, что 
они станут руководителями, олигархами, 
страшно сказать, даже совсем директорами. 
Ну, вы поняли, вообще… И на каком осно-
вании? Они хорошо учатся и много знают. 
Прямо слезы умиления на лице – «Пионер-
ская зорька». В какие времена интеллект 
был нужен харизматическому вождю? 
Или вы можете представить генсеком или 
президентом академика Сахарова Андрея 
Дмитриевича? 
Конечно, виной всему 13-й год. Ну да, он и 
не високосный, но кому и когда приносила 
радость «чертова дюжина»? Хотя 2012 был 
именно високосным. Почему каждый год 
то понос, то золотуха или куда девались 
из нашего календаря нормальные лета – 
вопрос философский. Причем западное 
любомудрие его просто не поймет, он об-
ращен к посконному мЫшлению. 
Ужасно не хочется, чтобы любимый 
кинорежиссер оказался правым. Может, 
составим коллективную петицию и по-
просим Эльдара Александровича вос-
становить отрицательную частицу и этим 
внести вклад в положительное развитие 
событий? А то ведь итоги подведут нас. 
Под монастырь. 

Геннадий Хазанов

Эльдар Рязанов озаглавил свою книгу воспоминаний «НЕ 
подведенные итоги». В последних переизданиях частицу «не» 
из названия он убрал.

Итоги 
подведут нас

Киновед, постоянный автор журнала Pro. 

Время вывихнуло сустав, и теперь хромает по тому же 
самому кругу, и ветры возвращаются на круги своя…
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ОАО Банк ВТБ. Генеральная лицензия Банка России № 1000

Мир без преград. Группа ВТБ

С Новым годом!

8 (8652) 26–17–54
www.vtb.ru
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МОНОЛОГ

Вспомнилась дурацкая шутка. Мол, работа 
дала многое: раньше у меня не было ничего, 
а теперь ничего и дергающийся глаз. По 
форме – нелепо, но по сути – верно. Это 
только кажется, что мы с годами все приоб-
ретаем и приобретаем. На самом деле, мы 
только все теряем по пути, словно пятаки 
через дырявые карманы.
Сыплется из нас не только песок. Ускользает 
подчас сам смысл происходящего. Вот вроде 
бы совсем недавно все было ясно и очевид-
но – зачем и почему. Был смысл и цель. А те-
перь ни того, ни другого. И, главное, взамен 
ничего не дается, только отнимается.
Вот так и «проходишь земную жизнь до 
половины», чтоб «очутиться в сумрачном 
лесу». И дорогу спросить не у кого. Еще по-
эты говорят: каждая утрата – суть освобож-
дение. А евреи в случае потерь материаль-
ных добавляют: «Спасибо, Господи, что взял 
деньгами». Но кому от этого легче?
В детстве, например, я умел не только 
фотографировать, но и пленку проявлять 
и фотографии в темной комнате с красным 
фонарем печатать. Теперь могу только на 
кнопку нажимать. Разве это не потеря? Кста-
ти, старые снимки до сих пор в альбомах 
хранятся, а новые фотосеты уже сотню раз 

вместе с электронными носителями гибли. 
Незаметно и безвозвратно.
Прежде, чтобы подружиться, достаточно 
было с человеком сутки в плацкартном ваго-
не провести. И все – год переписки потом, 
с неослабевающим обоюдным интересом. 
Теперь друзья заводятся хуже, чем тара-
каны. Последние ведь тоже давным-давно 
куда-то пропали.
Сам не заметил, как исчезла домашняя 
библиотека. Книги электронные, так и те 
читать некогда. Правда, однажды пошел 
было в книжный, купил томик в мягкой об-
ложке, прочел… да и оставил у подъезда на 
лавочке. Может, еще кому-то пригодится.
Все, все пропадает без следа и без памяти. 
С глаз долой и из сердца вон. Ведь было 
время, когда телефонные номера умудрялся 
на память набирать. И кому, спрашивается, 
сегодня нужны такие способности? Еще 
записные книжки дома держали, чтобы 
дни рождения друзей и знакомых в них 
записывать. Уже давно истлели страницы 
в тех книжках, а обо всех нужных датах 
соцсети и разные сервисы в «интернетах» 
напоминают.
Собственно, если разобраться, кого 
поздравлять-то? Чему радоваться? Не 

фолловеров же в «Твиттере». Не однокласс-
ников же в «Одноклассниках». Люди тоже 
постепенно куда-то деваются. Остаются в 
лучшем случае в виде букв на экране, а то и 
этого нет.
Самые стабильные, казалось бы, вещи – 
привычки и вкусы – и те проходят. Двадцать 
лет имело значение зеленый пить чай или 
черный, а потом бац – и не важно. «…Все не 
так уж важно-о-о…». Или сколько споров с 
друзьями, кто круче, Пелевин или Сорокин, 
сколько шпажек-зубочисток о кухонный 
стол сломано по этому поводу. Забыты и 
заброшены и тот, и другой.
Нагими приходим мы в этот мир. Нагими 
его и покинем. Раньше у меня ничего не 
было. Теперь, если разобраться, тоже ничего 
нет. Может быть, и не стоит придавать 
этому значения? Жизнь ведь – не бухгалтер-
ская книга. Нельзя вот так взять и однажды 
подвести итоги. Подбить баланс. Активы и 
пассивы взвесить. Дебет с кредитом свести.
А что до потерь, так тут как раз и есть 
статья бухгалтерская – «недостача». Вот на 
нее и списать, да и дело с концом. В общем, 
меняем точку зрения – не потерял, а отку-
пился. Искупил и пожертвовал. Малым ради 
великого. Ничем ради всего сущего. 

Жизнь – череда потерь. В принципе, нам всегда чего-то 
не хватает. Только получается, что с каждым годом не 
хватает все больше и больше.

Чего нет, 
того нет…

Друзья заводятся хуже, чем тараканы.  
Последние ведь тоже давным-давно куда-то пропали.

Алексей Марьясов
Писатель-призрак, но настоящая профессия – журналист. Концепция миро-
воззрения: жизнь как текст. Любимая цитата: «Не следует мешать людям 
сходить с ума» (А. П. Чехов «Палата №6»). 
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Срок проведения акции с 1.12.2013 г. по 31.12.2013 г.
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МОНОЛОГ

Еще до нашей эры Бог приучает людей под-
водить итоги своих дел, повелевает людям 
иметь юбилейный год. «Пятидесятый год 
да будет у вас юбилей, ибо это юбилей – 
священным да будет он для вас. В юбилей-
ный год возвратитесь каждый во владение 
свое» (Лев.25,11).
В итоговый год рабы становились свобод-
ными, это возможность начать жизнь с чи-
стого листа, принять опыт и запланировать 
будущее: «Если же он не выкупится таким 
образом, то в юбилейный год отойдет сам и 
дети его с ним» (Лев.25,54).
Имущество возвращалось к своему перво-
начальному владельцу, который продал 
его по нужде или еще по какой причине: 
«Поле же в юбилейный год перейдет опять 
к тому, у кого куплено, кому принадлежит 
владение той земли» (Лев.25.24). Для мно-
гих это – радость обретения потерянного и 
хороший урок.
Но мало получить урок, надо его еще и 
правильно перенести: блажен человек, 
который переносит искушение, потому 
что, быв испытан, он получит венец жизни, 
который обещал Господь любящим Его. 
Бог не искушается злом и Сам не искушает 

никого, но каждый искушается, увлекаясь и 
обольщаясь собственною похотью, подве-
дение итогов приводит человека к осозна-
нию этой истины.
Бог дает знания о том, что жизнь не должна 
быть бесцельна, она должна иметь смысл 
и, как вся Вселенная, стройность и красоту. 
Путь к цели в жизни должен быть разделен 
на периоды, и в конце каждого периода не-
обходимо подвести итог. 
Итоги бывают разные. Они дают реальную 
картину нашего духовного, душевного и 
физического состояния. У нас на Руси все 
православные христиане каждый вечер 
после совершения вечерних молитв всей 
семьей совершали и совершают так называ-
емое испытание совести, малое подведение 
итогов дня. Необходимо вспомнить все 
свои мысли, слова и дела, совершенные за 
весь день, осознать их и, пропустив через 
фильтр заповедей Божьих, попросить про-
щение у Бога за все те личные свободные 
действия, за грехи, которые разрушают 
душу, и через это начать процесс покаяния.
Это обыденное подведение итогов при-
водит христианина в настоящее, запуска-
ет процесс рассудительности, который 

является добродетелью в православии и 
делает человека радостным и неуязвимым к 
внешним раздражителям. 
На первый взгляд, кажется простым вспом-
нить весь свой день. Но не так все просто. 
Надо вспомнить, кто и что делал вокруг 
тебя, во что они были одеты, звуки и слова, 
окружавшие и сопровождавшие тебя весь 
день, о чем ты думал, но и это еще мелочи. 
Самое сложное – осознать душой и умом, что 
мои мысли и дела – это и есть я и только я 
виновник моих действий, моих мыслей. Ино-
гда мы говорим, что «Меня вывели из себя!» 
или «Они виноваты, что я разгневался!». 
При правильном подведении итогов каждый 
видит, что он и только он сам является при-
чиной рождения в сердце радости или злобы. 
Но для этого человек должен быть хозяином 
своей жизни, а не рабом своей гордыни, 
которая заставляет его обвинять всех, кто 
рядом и оправдывать себя.
Чем чаще человек совершает подведение 
итогов, тем легче ему жить. И подводя 
итоги вышесказанного, хотелось бы за-
метить, что осознание пройденного через 
призму Евангелия открывает человеку вход 
в жизнь вечную. 

Итак, итог…

Обыденное подведение итогов приводит христианина в 
настоящее, запускает процесс рассудительности…

Отец Владимир Волков
Настоятель храма святого великомученика 
Георгия Победоносца хутора Демино, протоиерей

Для Человека подвести итог – это установить венец своих 
дел, своей жизни. Для старцев подведение итогов – это 
многосторонняя опытность. 
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«Я поздравляю всех читателей журнала «Pro КМВ» с 
наступающим Новым годом и желаю, чтобы этот год был 
лучше, счастливее и удачнее предыдущего! Будьте здоровы 
и приходите в торгово-развлекательные центры «Вершина» 
за хорошими покупками и отличным настроением!»

Вараздат Исраелян
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ПРОВЕДИ ПРАЗДНИКИ ВМЕСТЕ С «ВЕРШИНОЙ»!
ТОРГОВО-РАЗВЛЕКАТЕЛЬНЫЕ ЦЕНТРЫ «ВЕРШИНА» – 

ЭТО ОТДЫХ, РАЗВЛЕЧЕНИЕ И ШОПИНГ НА ЛЮБОЙ ВКУС! 

Ледовые катки, детские городки, кафе, боулинг, магазины самых 
известных марок и огромный выбор всегда свежих и качественных продуктов – 

все это ждет Вас в торгово-развлекательных центрах «Вершина»!
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Легко ли женщине достичь высот в бан-
ковской сфере и какие факторы наиболее 
важны для такого успеха, научились ли 
россияне обращаться с деньгами и мно-
го ли их, этих денег, нужно для счастья? 
Об этом и многом другом мы говорили с 
персоной новогоднего номера Инной На-
заренко.

«ДЛЯ ВАС - ПРОСТО ИННА»
Так она представилась вначале нашего 
общения и так представляется клиентам 
банка. Другое дело – в разговоре с подчи-
ненными: тут соблюдается четкая субор-
динация. Говорит, что надо делать ставку 
на доверие и располагать к себе людей. И 
у нее, судя по всему, это получается. Инну 
Викторовну как управляющего в банке 
уважают и по любому вопросу заходят 
лично к ней в кабинет.

 ПРО КАРЬЕРУ
– Инна, как случилось так, что Вы стали 
банкиром? Мечтали об этом с детства 
или это воля случая?
– Самое интересное, что в школе я и не по-
мышляла о такой карьере. В 10 и 11 клас-
сах планомерно готовилась к поступлению на филологический 
факультет. У меня был прекрасный преподаватель, и я просто 
бредила русским языком и литературой. К тому же, всегда люби-
ла детей и поэтому уже видела себя в роли школьного учителя. 
Но где-то за месяц до поступления в вуз в мои планы строго вме-
шался папа: «Профессия должна вести «в гору», а здесь сплош-
ной энтузиазм с крошечной зарплатой. По математике у тебя 
тоже пятерка, подумай об этом…» Пришлось поступать в СГУ на 
другой факультет – экономический по специальности «Финансо-
вый менеджмент». 
– И Вам предложили работу в банке?
– В БИНБАНК я пришла работать на должность кредитного экс-
перта по ипотеке семь лет назад. Тогда для меня открылся но-
вый мир, интересный и увлекательный. Чувствовать, что от тво-

их талантов и профессионализма многое 
зависит, очень ценно. Не менее важна 
атмосфера, которая царит в коллективе. 
Она мотивирует, заставляет развиваться, 
совершенствоваться, стремиться к новым 
высотам. Когда была создана группа по 
работе с ипотекой, мне предложили ее 
возглавить. Потом были должности на-
чальника отдела развития розничного 
бизнеса и руководителя отдела по работе 
с физическими лицами. И в определенный 
момент стал вопрос о моем назначении 
на должность заместителя управляюще-
го ставропольского филиала БИНБАНКа. 
Это не просто формальная процедура. 
Необходимо было пройти согласование в 
Центробанке. А это своего рода экзамен, 
к которому я готовилась изо дня в день 
четыре месяца. Но, на удивление управ-
ляющего, мою кандидатуру согласовали с 
первого раза, что случается, поверьте, не 
часто. А в прошлом году наш управляю-
щий ушел, и мне снова предложили по-
вышение. 
– А как часто женщины добиваются успеха 
на подобных должностях в банках? 
– Довольно часто. Что же касается стере-

отипа, что это неженская сфера, – посмотрите, сколько банков 
возглавляют женщины! Это же Россия – нашим женщинам все 
по плечу! (смеется). Доминирование мужчин на руководящих 
должностях постепенно уходит в прошлое. А вообще, конеч-
но, дело не в гендерных различиях, а в особенностях каждо-
го конкретного человека, которые он может обратить себе на 
пользу. 
– Есть мысли продолжить карьерный рост?
– Конечно, если будут такие возможности, я их постараюсь не 
упустить. Но если честно, мне еще очень многому предстоит на-
учиться. Полтора года в роли управляющего – это очень неболь-
шой срок. Поэтому сейчас я каждый день открываю для себя 
что-то новое, стараюсь постоянно совершенствоваться, много 
читать, вникать в детали, расти в профессиональном плане. 

Инна Назаренко
Ее должность звучит не по-женски  – управляющий банком. 
Сразу представляешь себе внешне солидного мужчину с со-
лидным портфелем в одной руке и не менее солидным мо-
бильником в другой, на шее галстук… А перед нами хрупкая 
молодая женщина… без портфеля и «мужской» солидности… 

Разговор  
с банкиром:  

отличная история

текст СВЕТЛАНЫ ЛАНДИНОЙ, фото ДЕНИСА СУВОРОВА, из личного архива

НАШЕ ДОСЬЕ

БИНБАНК основан 1 ноября 1993 года, 
имеет генеральную лицензию Банка 
России №2562. Основным владель-
цем банка является его президент 
Микаил Османович Шишханов, кон-
тролирующий 98.607% акций. Со-
гласно ежемесячной статистике Цен-
трального банка РФ, БИНБАНК входит 
в тридцатку крупнейших банков Рос-
сийской Федерации. В региональном 
разрезе представлен семью дирек-
циями: Западной, Центральной, 
Уральской, Сибирской, Средневолж-
ской, Приволжской и Южной –  
38 регионов России. Южная дирекция 
объединяет Ростовскую и Волгоград-
скую области, Краснодарский и Став-
ропольский края. Управляющий Юж-
ной Региональной дирекцией – Стар-
ший вице-президент С.А.Карпов. 
Управляющий филиалом ОАО «БИН-
БАНК» в Ставрополе – И.В. Назаренко. 

 
ПЕРСОНА
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ПРО БАНК
– Таким образом, за неполные семь лет Вы смогли проделать 
столь потрясающий карьерный путь. Чем за эти годы для Вас 

смог стать БИН-
БАНК?
– Прежде всего, 
для меня это спло-
ченная команда 
профессионалов, 
работа которой 
основана на пер-
сональной от-
ветственности за 
каждого клиента, 
за его финансовую 
стабильность. Мы 
работаем с день-
гами, но не все в 
жизни измеряется 

ими. Гораздо важнее человеческие отношения. Прочные и пло-
дотворные – внутри коллектива и доверительные – с клиентами. 
Кроме того, БИНБАНК – это надежная частная финансовая орга-
низация, одна из крупнейших в России, которая на протяжении 
20 лет демонстрирует постоянную динамику развития бизнеса. 
За все это время он неизменно исполняет все обязательства пе-
ред клиентами. В реалиях российской экономики – это, как мини-
мум, очень хорошее имя. И я не могу не гордиться тем фактом, 
что работаю именно здесь. 
Мы становимся сильнее, расширяя региональную сеть, открывая 
еще больше новых офисов в Ростовской и Волгоградской обла-
стях, Краснодарском, Ставропольском краях (только в 2013 году 
на Юге открылись 7 дополнительных офисов!).
Ключевым направлением деятельности банка сегодня являет-
ся розничный сегмент с приоритетным развитием потребитель-
ского кредитования. В Ставрополе реализацией этого направ-
ления руковожу я. Кроме того, в нашем городе под началом 
управляющего директора-руководителя Даниила Анатольеви-
ча Беляева работает Центр крупного корпоративного бизнеса 
«Ставрополь». Приоритетным является также и корпоративный 
сегмент с акцентом на обслуживание малого и среднего бизне-
са. За развитие этого сегмента отвечает руководитель бизнес-

дирекции в Ставрополе Виталий Александрович Влащенко.
Характерно, что БИНБАНК начал открывать офисы в совершенно 
новом формате. Главное их отличие от прежних – не только со-
временный дизайн, но и четкое разделение на функциональные 
зоны: зона «продленного» обслуживания, зона встречи посети-
телей и зона ожидания. Грамотное зонирование офиса облегча-
ет работу сотрудников и создает комфортные условия ожидания 
и обслуживания для клиентов. 
В своей стратегии БИНБАНК фокусируется на работе с несколь-
кими клиентскими сегментами, также есть подразделение, кото-
рое работает и для более состоятельного клиента. Главное – для 
каждого сегмента банк разрабатывает продукты, услуги и ин-
фраструктуру, которые отвечают их потребностям. Продуктовая 
линейка представлена самыми востребованными со стороны на-
селения и юридических лиц продуктами и услугами. Выбор всег-
да остается за клиентом. 
– Какими интересными продуктами Вы можете порадовать сво-
их клиентов сегодня?
– В первую очередь, я бы отметила наш флагманский кредит-
ный продукт КРЕДИТ «SALE». Только сейчас, по случаю 20-летия 

ПРО УСПЕХ

Все гениальное – просто, и для того, 
чтобы работа банка была успешной, 
ему не нужно предоставлять 1000 
разных услуг. Достаточно иметь в 
линейке 5-10 максимально техноло-
гичных, понятных и прозрачных фи-
нансовых продуктов, которые важно 
правильно представить клиентам. И, 
конечно же, качество – в приоритете.

Управляющий директор-руководитель Центра ККБ «Ставрополь»  
Даниил Анатольевич Беляев
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(День рождения БИНБАНКа  – 1 ноября), БИНБАНК предлагает 
кредит на выгодных условиях. А для тех, у кого положительная 
кредитная история, мы можем предложить еще более привле-
кательные условия без залогов и поручителей.
– А какая из услуг БИНБАНКА наиболее востребована клиентами в 
настоящее время?
– Пожалуй, услуга БИНБАНК-онлайн. Это современный, бесплат-
ный и удобный сервис, с помощью которого клиент в любой точке 
мира сможет круглосуточно получать подробные выписки по сче-
там, вкладам, кредитам; быстро оплачивать коммунальные услу-
ги, мобильные и городские телефоны, интернет, штрафы, налоги 
и многое другое; совершать переводы со счетов, карт и вкладов; 
покупать и продавать валюту по выгодным курсам; открывать и 
закрывать срочные вклады. Думаю, что интернет-банкинг  – это 
одна из наиболее актуальных услуг для современного человека.
Также хочу отметить новый сервис «Узнай свою кредитную исто-
рию», пользующийся интересом у клиентов. Особенность его в 
том, что кредитную историю теперь можно получить в режиме 
реального времени. Для этого клиенту достаточно зайти в лич-
ный кабинет на сайте binbank.ru, предварительно оформив в 
офисе банка соответствующее заявление, и сделать запрос на 
получение кредитной истории.
До 31 декабря 2013 года в БИНБАНКе будет действовать акция, в 
рамках которой любой клиент-пользователь системы Интернет-
банк сможет получить первый кредитный отчет абсолютно бес-
платно. 
Запустив в начале лета кредит «Отличная история», мы увиде-
ли активный спрос со стороны клиентов на данное предложение. 
Но зачастую у заемщиков возникал вопрос, как проверить свою 
кредитную историю, прежде чем претендовать на более выгод-
ные условия кредитования. Теперь жители Ставрополя и Став-
ропольского края смогут ознакомиться и проверить свою кре-
дитную историю в Национальном бюро кредитных историй, не 
выходя из дома. Услугой можно воспользоваться в любом офисе 
БИНБАНКа, имея при себе только паспорт. 
Ну и конечно, БИНБАНК сегодня предлагает своим постоянным и 
потенциальным клиентам разнообразие срочных вкладов, кото-
рые позволяют накопить солидную сумму денежных средств, а 
также получить отличный материальный доход. 

– Предлагает ли банк клиентам возможность пользования кре-
дитными картами за границей?
– В этом году мы выпустили на рынок «пакетное» предложение 
«Весь мир». Это премиальная карта с возможностью подключе-
ния кредитного лимита. Она была создана для людей, которые 
много путешествуют. Совместно с порталом iGlobe.ru была раз-
работана система лояльности, которая включает в себя скидки и 
возможности реализации накопленных баллов («милей») более 
чем в 200 000 отелях и 380 авиакомпаниях.
– Какие качества Вы бы поставили в число наиболее важных для 
банкира? 
– Надо понимать, что деньги, доверенные банку, являются соб-
ственностью клиентов. Не последнюю роль играет уровень фи-
нансовой грамотности, на которой строится профессионализм. 
Ну и, конечно, организаторские таланты в нашем деле имеют 
немалое значение. Хорошо иметь собственное мнение и уметь 
его отстаивать, брать на себя ответственность, признавать свои 
ошибки и работать над ними. Нередко можно встретить круп-
ных начальников, которые придерживаются авторитарного сти-
ля руководства, не 
считаются с чужим 
мнением. Это не 
про меня. Когда я 
принимаю какое-то 
решение, я озвучи-
ваю его сотрудни-
кам, и мы вместе 
его обсуждаем, до-
рабатываем,   кор-
ректируем. И такой 
подход характе-
рен и для банка в 
целом. Ведь порой 
очень важно уметь 
донести свою по-
зицию до вышесто-
ящего начальства. 
Благо, все условия 
для этого 

Со Старшим Вице-президентом, Управляющим Южной региональной дирекцией Карповым Сергеем Александровичем  
и Руководителем Блока региональных дирекций БИНБАНКа Фарафонтовым Алексеем Викторовичем.

ПРО ВАЖНОЕ

Пусть это прозвучит банально, но я 
все-таки считаю, что самые большие 
достижения у меня впереди. И свя-
заны они не только с профессио-
нальными успехами. Я не из тех ка-
рьеристок, которым не нужно ниче-
го, кроме работы. Конечно, как лю-
бая женщина, я хочу иметь ребенка 
и не одного. Семья для меня очень 
важна, ведь мы продолжаемся в на-
ших детях. Очень хорошо, когда ты 
имеешь возможность гармонично 
совмещать карьеру с личной жиз-
нью. Правда, это редко кому удает-
ся. Надеюсь, мне хватит на это сил. 
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ПРО ТВОРЧЕСТВО
– Какими талантами, кроме профессио-
нальных, Вам хотелось бы обладать?
– Если вы умеете говорить, то вы умеете 
петь, если вы умеете ходить, то вы умеете 
танцевать. Надеюсь, это обо мне. В дет-
стве, как многие дети, я хотела научить-
ся играть на фортепьяно. Какое-то время 
ходила в музыкальную школу и, как это 
часто бывает, быстро потеряла к этому 
интерес… Сейчас немного жалею. Глав-
ная моя страсть  – это танцы. Увлеклась 
ими еще в школе. В сельской глубинке – 

это Левокумский район, где я росла, – возможности заниматься 
хореографией на серьезном уровне не было… С подругами мы 
сами шили костюмы, продумывали программу, отдавали все 
свободное время репетициям. В итоге нам даже удалось побе-
дить на местном конкурсе талантов, обойдя при этом професси-
ональный танцевальный ансамбль. Сейчас беру частные уроки 
фламенко и танго, открыла для себя кавказские танцы. Недавно 
поборола детский страх и научилась ездить на лошади. 

ПРО ОТДЫХ
– Часто ли Вам удается отдыхать от работы?
– В последнее время довольно редко – две недели в год. И это 
время я стараюсь провести довольно насыщенно. Люблю пу-
тешествовать по Европе, открывать для себя разные города и 
страны, проникаться их культурными традициями, историей. 
Мои коллеги всегда удивляются, почему я возвращаюсь из от-
пуска незагорелой? А у меня просто нет на это времени. Ле-
нивому пляжному «лежанию» я предпочитаю многочисленные 
экскурсии. 

ПРО ЛИЧНОЕ

Самое безопасное и уютное в мире 
место - родительский дом, где теп-
ло, комфортно и всегда мне рады. И 
милый сад, и завитые плющом 
улочки, и запах осенней яблони… К 
сожалению, мне удается бывать там 
не так часто, как хотелось бы. Но ду-
шою я всегда там. 

созданы. Ставропольский филиал входит 
в состав южной дирекции банка, и с его 
руководителем, Управляющим Южной 
Региональной Дирекцией, старшим ви-
це-президентом Сергеем Александрови-
чем Карповым, мы постоянно обсуждаем 
различные вопросы, находим решения и 
компромиссы. Если я предоставляю до-
статочно аргументов, мою позицию всегда 
выслушают. И я это очень ценю. 

ПРО ДЕНЬГИ
– Ваша профессиональная деятельность 
связана с финансами. Для этого наверняка необходимо любить 
деньги. Как Вы относитесь к утверждению, что счастье не в 
деньгах? 
– Как ни странно, я согласна с ним. Счастье действительно не в 
деньгах. Каждый человек его находит в чем-то своем – в се-
мье, детях, любимой работе. Денег просто должно быть доста-
точно для того, чтобы позволить себе это самое счастье. Они – 
не цель, но без них иной раз цели достичь невозможно. По 
сути, деньги – это энергия, и ею нужно пользоваться ра зумно. 

Благодаря им мы 
приобретаем бла-
га, обустраиваем 
свой быт, радуем 
своих близких. По-
этому к ним надо 
относиться уважи-
тельно.
– Недавно были ма-
линовые пиджаки, 
анекдоты о «600-
х»… Потом пришли 
коктейли, горные 
лыжи и понятия 
российской «успеш-
ности». Прогресс 
налицо, но как по-
Вашему  – россияне 
все же научились 
обращаться с день-
гами?
– На мой взгляд, 
это сугубо индиви-
дуальное качество. 
Но то, что наши со-
отечественники за 
последнее время 
стали куда более 
финансово грамот-
ными  – это точно. 
Разбираться в тон-
костях фондового 
рынка, понимать, 
что такое ставка 
рефинансирова-
ния, анализировать 
перспективы той 
или иной валюты – 
все это для многих 
сегодня в порядке 
вещей. Порою, об-
щаясь с клиентом, 
даже ловишь себя 
на мысли, что от-
крываешь что-то 
новое. И это, конеч-
но, радует. 
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Они есть в каждОм 
дОме. вещи-

свидетели радОстей 
и печалей, вещи-

вОспОминания… 
наш прОект сОбрал 

известных и, на наш 
взгляд, интересных 

людей нашегО 
гОрОда. каждый 

из них принес 
те личные вещи, 

кОтОрые связаны 
с самым радОстным 

праздникОм - нОвым 
гОдОм. 

Директор Ставропольского краево-
го художественного училища Алла 

ЧЕМСО познакомила нас с любимой 
куклой Машей. 

– Ее мне сшила мама, и она моя спут-
ница с детства. Недавно пришлось 

Машу немного обновить, подарила ей 
новый наряд. На Новый год все хотят 

быть красивыми! Что значит в нашей 
жизни игрушка? Ответить однознач-

но и сразу невозможно… Это яркие 
воспоминания и эмоции из нашего 

теплого и уютного детства... Берешь 
ее в руки, улыбаешься и оказываешь-

ся в милом сердцу времени… Разве 
не здорово? 

личныевещи
проект Светланы Ландиной
фото Дениса Суворова
и Виктора Нестеренко
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Директор Ставропольского дворца 
культуры и спорта Геннадий Левин 

принес с собой хоккейную клюшку. 
– В детстве мы играли в хоккей 

каждый день с утра до вечера. У нас 
были деревянные клюшки, которые 

постоянно ломались, их перема-
тывали изолентой. И вот на Новый 

год отец подарил мне эту из сте-
клопластика – нанотехнология того 

времени! В нашем Солнечнодольске 
такими клюшками владели едини-

цы. Отец по долгу службы колесил 
по всей стране и часто из команди-

ровок привозил интересные вещи. 
Клюшка – одна из них. 



[40] [41]

www.stav-pro.ru  декабрь 2013    декабрь 2013  www.stav-pro.ru

То
ва

р 
се

рт
иф

иц
ир

ов
ан

Ресторатор Эдуард Газарян гордится 
своей коллекцией марок. Самой глав-

ной маркой он считает вот эту – «Олим-
пиада-80». Очень символично. 

– Я был членом клуба филателистов. 
Эту марку мне подарила мама. Она 

поддерживала мое увлечение  
и сохранила все мои альбомы. Не-

давно я их перелистал… Думаю, 
многие марки сегодня чего-то стоят. 

По крайней мере, это приятные вос-
поминания далекого детства. 
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 Генеральный директор «Северо-Кав-
казского юридического агентства» 

Сергей Клушин рассказал о любимой в 
детстве книжке «Туркменские сказки». 

– Мое раннее детство прошло в Тур-
кмении в городе Красноводске.  

Что обычно дарили в те времена детям 
на Новый год? Конфеты, мандарины…  

А мне подарили эту книгу. Наша семья, 
как и любая семья военных, переез-

жала из города в город: Калининград, 
потом отец служил в Германии, и, на-

конец, мы приехали в Ставрополь.  
Где бы мы ни жили, «Туркменские 

сказки» были всегда со мной. Вчера 
я достал эту книжку с полки и даже 

перечитал пару сказок. Добрые и наив-
ные, они учили меня хорошему. 
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ŠKODA 
на выгодных условиях

Успей купить ŠKODA Fabia на специальных выгодных условиях!
Срок действия акции с 8 ноября по 31 декабря 2013 года.
Количество автомобилей ограничено. Акция действует на все 
комплектации ŠKODA Fabia. Выгода до 40 000 рублей на все ав-
томобили!

Подробности в отделе продаж дилерского центра «Арта-М Юг» 
или по телефону: (8652) 50 00 26.

Развитие 
профобразования

По итогам конкурсного отбора региональных программ развития 
образования по направлению «Совершенствование комплекс-
ных региональных программ развития профессионального обра-
зования с учетом опыта их реализации» Федеральной целевой 
программы развития образования на 2011-2015 годы, проведен-
ного Минобразования и науки, Ставропольский край стал побе-
дителем и вошел в число 45 субъектов Российской Федерации, 
которые получат субсидии федерального бюджета.

деловое предложение
ПАНОРАМА

Крупнейшая сделка 
flydubai 

flydubai приняла на себя обязательства по размещению заказа на 
Boeing 737 на сумму 11.4 млрд долларов США. Будущая сделка 
станет крупнейшим заказом на узкофюзеляжную модель само-
лета в истории ближневосточной авиации! 
Его Величество Шейх Ахмед бин Саид Аль Мактум (His Highness 
Sheikh Ahmed bin Saeed Al Maktoum), председатель совета дирек-
торов flydubai, отметил: «Объявление о принятии на себя обяза-
тельств по покупке до 111 самолетов Boeing показывает устойчи-
вость бизнес-модели flydubai и неисчерпаемые возможности для 
соединения Дубая с регионами, не имевшими ранее развитого 
международного сообщения». 

Олимпийские медали 
в Ставрополе 

15 ноября все жители нашего города смогли увидеть оригина-
лы медалей Зимних Игр, которые будут проводиться в Сочи в 
феврале 2014 года. Эту уникальную возможность предостави-
ла компания «Адамас» - официальный поставщик наградных 
медалей для победителей Зимних Игр-2014. Торжественную 
церемонию посетил многократный чемпион и призер мировых 
и европейских первенств по тяжелой атлетике, олимпийский 
чемпион Андрей Чимеркин. Для «Адамас» реализация заказа 
по изготовлению медалей — это вклад в развитие России, в ее 
будущее. 
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ООО «Юглифт», г. Ставрополь
ул. Дзержинского, 156, офис 408. 

тел./факс: +7 (86520) 333-353, моб. +7 (903) 444-53-53
ООО «Юглифт», г. Пятигорск, «Серебряная панорама»

пр-т Калинина, 92, оф. 181
тел./факс: +7 (8793) 30-37-87

e-mail: keria@rambler.ru • сайт: юглифт.рф
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Члены жюри оценивали проекты, 
представляющие самые разные ин-
вестиционные сферы нашего края: 
сельское хозяйство, строительство, 
информационные технологии, 
фармацевтику, медицинскую диа-
гностику, экологию, пищевую про-
мышленность, кормопроизводство, 
косметологию и другие. 
 В этом году повысился статус вы-
ставки – из городской она выросла 

в региональную и собрала на этот 
раз более 40 участников-предста-
вителей малого и среднего бизнеса, 
в числе которых ОАО «Молочный 
комбинат «Ставропольский» с раз-
работкой технологии производства 
биокисломолочного мороженого, 
ООО ЦЭТ «Эколайф» с пере-
движной установкой по утилиза-
ции ртутьсодержащих отходов и 
другие. 

С 29 по 30 ноября в выставочном центре «Ставропо-
лье» в рамках специализированной выставки «Про-
мышленный потенциал Ставрополья 2013» прошла 
пятая ежегодная выставка-конкурс «Инновации года».

Инновации 
года
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От всей души поздравляем с главным праздником года 

наших друзей, коллег и партнеров! 
Желаем Вам осуществления задуманного, успехов и процветания вашему делу! Пусть 
старый год запомнится как еще один пройденный этап жизни, который чему-то научил 
и что-то дал для дальнейшего. Пусть волшебство Новогодней ночи коснется каждого, 

а рождественские ангелы, записывая Ваши желания, способствуют их воплощению 
весь следующий год. Мы желаем Вам счастья, здоровья, удачи, верных друзей и 
искренних людей на дороге жизни! И пусть Новый год для Вас станет лучше, чем 

предыдущий!

Мы с ВаМи - 
«Северо-КавКазСКое 

юридичеСКое агентСтво» г. Ставрополь, ул. Мира, 264 а
тел./факс: 8 (8652) 296000, 296999

тел. моб.: 89624523502
email: sevkavua@rambler.ru

www.sevkavua.ru
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Участие в выставке приняли вузы 
Ставрополья и компании Кавмин-
вод. Всем участникам выставки-
конкурса были вручены почетные 
грамоты администрации города 
Ставрополя и ценные подарки. Пер-
вое место присуждено компании 
ООО «Тепло 21 век», представив-
шей инновационный проект «Разра-
ботка, производство и внедрение 
на территории Ставропольского 
края пластинчатых теплообменни-

ков». Второе – ЗАО «Стилсофт» и 
проекту «Коридор безопасности. 
Комплекс идентификации граждан 
по лицу». На третьем месте оказался 
коллектив ООО «СлавПласт», пред-
лагающий организацию производ-
ства безузелковых сеток. Выставку 
посетил глава Ставропольского 
края Владимир Владимиров. Он 
лично ознакомился с инноваци-
онными проектами и поздравил 
победителей конкурса.
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Уважаемые жители Ставрополя, 
наши партнеры, клиенты и друзья!

Позвольте от имени Совета Директоров иПравления Банка выразить признатель-
ность всем Вам за то доверие, которое Вы нам оказываете. Уходящий год показал, что 

честное взаимовыгодное сотрудничество не только дает хорошие результаты, но и создает 
основательный задел на будущее. Пусть каждый день Нового года дарит Вам новые пер-
спективы в Ваших делах, пусть будут рядом Ваши надежные партнеры, Ваши коллеги, 

близкие и друзья. Желаем, чтобы грядущий год был во всех отношениях еще более успешным, 
чем год прошедший. Пусть он подарит Вам много радости, тепла, любви и благополучия, 

пусть все Ваши желания сбудутся, и во всех начинаниях Вам сопутствует успех!
Поздравляем Вас с наступающим Новым годом!
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Реклама. Товар сертифицирован. OOO«КМ-АВТО», офиц. дилер автомобилей Mitsubishi в России. (1) Самурай. (2) 10 лет с момента выдачи Одобрения типа транспортного 
средства № POCC JP.MT29.E00163 от 20.03.2003 г., подтверждающего соответствие Mitsubishi Outlander техническим требованиям и возможность использования на территории 
РФ. Количество автомобилей ограничено. Подробная информация у официальных дилеров автомобилей Mitsubishi, на сайте www.mitsubishi-motors.ru, по тел. (8652) 748-108 или 
по тел. 8-800-200-05-25.

МИРОВАЯ ПРЕМЬЕРА
уже в России!

КМ-ABTO (8652) 748-108Старомарьевское шоссе, 42
 

Кавказская индустрия
Некогда Кавказ был всесоюзной «кузницей, житницей и здравницей». Пора вернуть 

эти позиции, но уже в новых экономических условиях. 

ствующий – не сиюминутный, а рассчи-
танный на долгосрочную перспективу. 
Управляющий филиалом банка ВТБ в 
СКФО Виктор Кузьменко отметил: 
– Многие региональные промышленные 
предприятия в последние годы стала от-
личать высокая финансовая дисциплина, 
бизнес таких компаний стал транспарент-
ным для кредитных институтов, поэтому 
ВТБ стало существенно комфортнее на-
ращивать свою кредитную активность. 
Мы нацелены взаимодействовать по про-
ектам, реализуемым в интересах Северо-
Кавказского федерального округа и гото-
вы поддерживать и развивать очаги роста 
экономики нашего региона.

Оптимистические прогнозы
Представители зарубежного бизнеса рас-
сматривают Северный Кавказ прежде 
всего как аграрную зону. Такое мнение 
высказал в ходе работы форума гене-
ральный почетный консул Италии в Юж-
ном и Северо-Кавказском федеральных 
округах Пьерпаоло Лодиджиани. «Воз-
можности развития Северного Кавказа 
неограниченные, эта территория может 
действительно накормить всю страну. Вы 
должны смотреть в будущее с оптимизмом», –  
сказал консул. По его мнению, тенден-
ции развития региона должен определять 
агропромышленный комплекс и пище-
вая переработка. Зарубежные инвесторы 
считают основной проблемой региона 
недостаток квалифицированных кадров: 
«Здесь надо работать. Мы помним, что нет 
лучших инвестиций, чем вложения в де-
тей и их образование», – добавил консул. 

Кадры решают все!
Ректор Северо-Кавказского федерально-
го университета Алина Афакоевна Левит-
ская рассказала о своих планах создать 

Момент истины
В Пятигорске прошел Третий межрегио-
нальный форум крупнейших компаний 
СКФО «Индустриализация Северного 
Кавказа: как это сделать?», участники ко-
торого определили «локомотивы» инду-
стриализации в округе, обсудили меры 
стимулирования промышленности, эф-
фективные для нашего региона, проана-
лизировали индустриальный потенциал 
округа и наиболее актуальные отрасли 
для концентрации усилий. 
Во всех развитых странах и регионах 
именно индустриальный потенциал яв-
ляется хребтом экономики. Однако воз-
рождение промышленности, создание 
новых конкурентоспособных произ-
водств  – направления, в которых округ 
лишь начинает двигаться. 

Ставка на лидеров
– Возможно, нынешняя экономическая 
обстановка в регионе далеко не самая 
блестящая, – сказал в своем выступлении 
старший вице-президент банка ВТБ Эду-
ард Шумаков.  – Но у текущей ситуации 
есть серьезное отличие от предыдуще-
го кризиса 2008 года, которое состоит в 
том, что нет финансовых катастроф, бан-
кротств, «обвальных» процессов... Осо-
бенность нынешнего кризиса в том, что 
он будет медленно, но неотвратимо отде-
лять успешные компании от неуспешных. 
У нас есть множество проектов, которы-
ми мы действительно гордимся, они ста-
ли рентабельными в том числе и потому, 
что совпадают со спецификой региона: 
например, мелиорация или розлив мине-
ральной воды обусловлены природными 
особенностями Северного Кавказа. Вме-
сте с тем, они выполняют важнейшую 
социальную задачу, содействуя занятости 
населения. Очень важно сделать акцент 
именно на таких направлениях, поддер-
жать их, тогда и результат будет соответ-

Высшую школу журналистики. Несмотря 
на то, что СКФУ – самый молодой феде-
ральный университет России, этому вузу 
уже есть, чем гордиться: группа сотрудни-
ков, представлявших СКФУ на 9-й Ази-
атско-Тихоокеанской конференции QS-
APPLE, привезла из Сеула Второе место и 
серебряную звезду.

Награды нашли героев
Основным событием форума стала Це-
ремония награждения победителей  рей-
тинга крупнейших компаний СКФО, 
аналитической основой которого стали 
результаты ежегодного рейтинга «Экс-
перт ЮГ  – 100 крупнейших компаний 
СКФО». В номинации «Самая динамич-
ная компания СКФО в 2012 году» памят-
ным подарком от банка ВТБ было на-
граждено нальчикское предприятие ОАО 
Трест «АйБиСи Промстрой», продемон-
стрировавшее 262% прирост выручки по 
сравнению с предыдущим годом. 
Организатором форума, в котором при-
няли участие более 150 руководителей 
крупнейших компаний, представителей 
исполнительных и законодательных ор-
ганов власти Юга России, выступил ме-
диахолдинг «Эксперт» при поддержке 
аппарата полномочного представителя 
Президента Российской Федерации в Се-
веро-Кавказском федеральном округе.

текст ЮРИЯ КОРЧЕВНОГО

 деловое предложение
ПРО ФИНАНСЫ
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Реклама. Товар сертифицирован. OOO«КМ-АВТО», офиц. дилер автомобилей Mitsubishi в России. (1) Самурай. (2) 10 лет с момента выдачи Одобрения типа транспортного 
средства № POCC JP.MT29.E00163 от 20.03.2003 г., подтверждающего соответствие Mitsubishi Outlander техническим требованиям и возможность использования на территории 
РФ. Количество автомобилей ограничено. Подробная информация у официальных дилеров автомобилей Mitsubishi, на сайте www.mitsubishi-motors.ru, по тел. (8652) 748-108 или 
по тел. 8-800-200-05-25.

МИРОВАЯ ПРЕМЬЕРА
уже в России!

КМ-ABTO (8652) 748-108Старомарьевское шоссе, 42
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Банк первого выбора

– Елена Викторовна, с какими резуль-
татами ВТБ24 встречает новый 2014 
год? 
– Мы подходим к началу нового года с 
достойными бизнес-результатами. Если 
в 2012 году совокупный прирост кредит-
ного портфеля банка составил порядка 
3 млрд. рублей, то уже за 10 месяцев 2013 
года этот показатель составляет 3,4 мил-
лиарда. Причем 70% портфеля состав-
ляют только кредиты наличными. Год 
вообще прошел под знаком именно это-
го продукта, что обусловлено большим 
количеством новых кредитных пред-
ложений для физических лиц. В 2013 
году мы сконцентрировали свои силы 
на акциях, направленных на держате-
лей зарплатных карт ВТБ24, потому как 
данная категория клиентов является 
для банка приоритетной и для нее фор-
мируются наиболее выгодные условия. 
Для крупных организаций, сотрудники 
которых получают зарплату на наши 
карты, мы предлагаем специальную ус-
лугу рефинансирования, позволяющую 
нашим клиентам перекрыть невыгод-
ные в процентном отношении кредиты, 
взятые в других банках, и снять с себя 
внушительную часть финансовой на-
грузки. Это весьма актуально сейчас, 
так как вопрос о необходимости сроч-
ного разрешения проблемы закредито-
ванности населения не раз поднимался 
на уровне главы региона. Рефинансиро-
вание – это ключевой продукт в сфере 
предоставления кредитов наличными 
нашим банком. Для зарплатных кли-
ентов банка действуют ещё и льготные 
условия кредитования наличными. 
Также у клиентов есть возможность до-
срочного погашения кредита без каких-
либо штрафных санкций, комиссий и в 
любой день без привязки к платежному 
графику. 

– В одном из своих интервью Вы сказа-
ли о том, что банк ВТБ24 станет «бан-
ком первого выбора» у самых требо-
вательных клиентов. Что Вы имели в 
виду? 
– В 2013 году была принята новая стра-
тегия развития розничного блока груп-
пы ВТБ, ключевым банком в котором 

Прошедший 2013 год был весьма показательным для всей банковской системы 
России. Были и свои трудности, и свои прорывы. О том, как прошел финансовый год, 
рассказывает управляющий операционным офисом «Ставропольский» банка ВТБ24 

Елена Викторовна Винокурова. 

 деловое предложение
ПРО ФИНАНСЫ

является ВТБ24. Мы рассчитываем, 
что в последующие три года будет про-
исходить умеренный экономический 
рост. При этом будет наблюдаться по-
требительская активность граждан и 
развитие кредитования малого бизнеса. 
Темпы роста розничного кредитования 
будут превышать темпы увеличения 
корпоративного кредитования. Про-
должающийся рост доходов населения 
приведет к увеличению численности 
верхних клиентских сегментов, а также 
их доли в общей численности населения 
и клиентах банка. В результате прои-
зойдет перераспределение как объемов, 
так и доходов рынка в пользу состоя-
тельных сегментов. Для таких клиентов 
у нас появятся новые продукты, офисы 
станут просторнее, прибавится штат 
финансовых консультантов и персо-
нальных менеджеров.
В связи с изменением стратегии раз-
вития уже сейчас проведены ряд улуч-
шений в инфраструктуре банка. Мы 
переехали в новый офис в Ставропо-

ле, на открытии которого был прези-
дент-председатель правления ВТБ24  
Михаил  Михайлович Задорнов. В зоне 
особого внимания - качество клиент-
ского сервиса нашего банка, ведь каки-
ми бы грандиозными ни были задачи, 
которые ВТБ24 ставит перед собой, их 
выполнение невозможно без слаженной 
и четкой работы коллектива квалифи-
цированных профессионалов. 

– Сегодня масса банков предлагает 
программы по ипотечным кредитам. 
Как обстоят дела с ипотекой у ВТБ24?
– Вот лишь несколько цифр для пони-
мания ситуации: за одиннадцать ме-
сяцев 2012 года мы выдали ипотечных 
кредитов на сумму 1  071   млн рублей, 
тогда как за аналогичный период 2013 
года - 1 387 млн рублей, что подтверж-
дает востребованность ипотечных 
продуктов среди населения региона. 
Сегодня мы расширяем географию про-
дажи жилищных кредитов, формируя 
дополнительные рабочие места в раз-

Управляющий операционным офисом «Ставропольский» банка ВТБ24 
Елена Викторовна ВИНОКУРОВА
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ных городах края. Например, на базе 
действующего операционного офиса 
банка в Невинномысске организовано 
рабочее место, сотрудник которого уже 
в первый месяц работы принял заявок 
от потенциальных клиентов на сумму 
более 10 млн рублей. В следующем году 
мы планируем на базе действующих 
офисов ВТБ24 и присоединившихся к 
нам офисов ТрансКредитБанка (ТКБ) 
разместить рабочие места в Кисловод-
ске, Минеральных водах, Георгиевске. 
В преддверии новогодних торжеств мы  
предложили своим клиентам выгодные 
условия по ипотечным кредитам на по-
купку  квартир в  новых домах по  фик-
сированной ставке вне зависимости 
от  срока кредита и  размера первона-
чального взноса.  Кредит выдается без 
комиссий, с возможностью досрочного 
погашения в  любой день. Кроме этого, 
для большинства новостроек отсут-
ствует надбавка на  период строитель-
ства. Ранее, в сентябре, ВТБ24 запустил 
промоакцию на  новостройки для всех 
клиентов, а  в  октябре    –   промоакцию 
на покупку готового жилья для владель-
цев зарплатных карт банка.
Большой популярностью за последний 
год среди клиентов пользуется про-
грамма «Победа над формальностями», 
по которой клиент может по двум до-
кументам в течении суток получить 
решение по заявке. Обращу внимание 
на то, что ВТБ24 – единственный в крае 
розничный банк, который позволяет 
клиенту, оформившему ипотеку в Став-
рополе, купить недвижимость в любом 
регионе присутствия банка ВТБ24 на-
шей страны. 

– ВТБ24  – один из немногих банков, 
отличающийся широкой линейкой 
продуктов именно для частных лиц и 
малого бизнеса и постоянно предлага-
ющий что-то новое. Что это – реакция 
на непрерывные колебания экономи-
ки или способ честной конкурентной 
борьбы?
– Наверное, все вместе, потому что 
время требует от нас постоянного ин-
тенсивного развития. Достигнув опре-
деленного стабильного положения на 
рынке банковских услуг, ВТБ24 про-
должает оперативно реагировать на 
меняющиеся экономические реалии 
и постоянно «держит руку на пульсе» 
клиентских потребностей и запросов, 
разрабатывая все новые, более привле-
кательные программы. Мы модернизи-
ровали наши офисы, оборудовали зоны 
«7 на 24», которые особенно важны для 
тех, кто в силу занятости не может вос-
пользоваться некоторыми банковски-
ми услугами в обычное рабочее время. 
Там размещено достаточное количество 
банкоматов, которыми наш клиент мо-
жет воспользоваться в любое время су-
ток. В этом году был запущен пилотный 

проект по установке платежных терми-
налов ВТБ24, через которые можно бу-
дет производить безналичную оплату 
административных услуг и услуг ЖКХ.

– Президент-председатель правления 
ВТБ24 Михаил Задорнов говорил о 
новой стратегии развития банка. Не 
могли бы Вы подробнее рассказать, в 
чем ее специфика? Это связано с инте-
грацией ТрансКредитБанка и ВТБ24?
– Интеграция с ТрансКредитБанком 
дала возможность увеличения количе-
ства точек продаж нашей сети до 13 офи-
сов, к уже имеющимся на территории 
Ставрополя, Пятигорска, Минеральных 
Вод и Невинномысска присоединились 
и осуществляют обслуживание клиен-
тов офисы ТКБ, решая вопрос скоро-
сти и качества предоставляемых услуг. 
Расширил географию сети банка на 
Ставрополье - офис в Георгиевске. Объ-
единение ТрансКредитБанка и ВТБ24 – 
хороший пример взаимовыгодного пар-
тнерского объединения и возможность 
перенаправить клиентский поток туда, 
куда нужно, чтобы улучшить качество и 
сократить время обслуживания. Ко все-
му прочему интеграция с ТКБ – это объ-
единенная сеть банкоматов, которых 
после нашего слияния стало больше 150 
в крае. Скоро в банкоматах ВТБ24 поя-
вится функция, успешно реализованная 
ТКБ – беспроцентный перевод денеж-
ных средств с карты на карту.
Отмечу, что сейчас проходит первый 
этап объединения. Далее последует 
процесс трансформации, который, по 
нашим расчетам, должен занять весь 
следующий 2014 год. Будут модернизи-
рованы площадки, платформы, процес-
синг, и в конечном итоге вся клиентская 
база ТКБ будет интегрирована в клиент-
скую базу нашего банка. 

– Участившиеся в последнее время 
скандалы, в которых замешаны круп-
ные банки (например, Мастер-Банк), 
подрывают доверие обывателей ко 
всей отечественной банковской систе-
ме в целом. Как Вы обеспечиваете без-
опасность вкладов своих клиентов? 
- Я бы не стала называть процессы, 
происходящие сейчас в отечественной 
банковской системе скандалами. Про-
сто регулятор стал более строго под-
ходить к выполнению нормативов бан-
ками. Он так же ужесточил политику 
в отношении тех компаний, которые 
ведут некорректный бизнес. При этом 
ЦБ РФ одинаково тщательно следит за 
работой и небольших игроков, и круп-
ных. Считаю, что для банковской си-
стемы России, насчитывающей тысячу 
банков, отзыв лицензий у нескольких 
десятков неблагонадежных не повле-
чет серьезных последствий. Но ситу-
ация для людей складывается напря-
женная - они должны более тщательно 

выбирать, куда вкладывать деньги. Эти 
прецеденты заставляют людей думать 
и подталкивают их к активному фор-
мированию сбережений в надежных 
банках. Это идет на пользу и кредит-
ным организациям, и гражданам. Что 
касается банка ВТБ24, то наши клиен-
ты могут быть спокойны. Мы являемся 
частью международной финансовой 
группы ВТБ, доля государства в кото-
рой составляет 60,9%. Вклады ВТБ24 
застрахованы в порядке, размерах и 
на условиях, которые установлены 
Федеральным законом «О страхова-
нии вкладов физических лиц в банках 
Российской Федерации». Возмещение 
по вкладам выплачивается в размере 
100 % суммы всех вкладов (счетов) в 
банке, но не более 700 тысяч рублей в 
совокупности. Кстати, ВТБ24 сам не-
однократно становился победителем 
конкурсов «Агентства по страхованию 
вкладов» (АСВ) по отбору банков-аген-
тов для выплаты страхового возмеще-
ния вкладчикам банков у которых была 
отозвана лицензия. Самый послед-
ний и наиболее известный  – выплаты 
вкладчикам «Мастер-банка».

– Елена Викторовна, какие планы у 
банка на будущий год?
– Отдельные я уже обозначила: это рас-
ширение географии нашего присут-
ствия и бизнеса, в том числе открытие 
ряда удаленных рабочих мест в Кисло-
водске, Минеральных Водах, Пятигор-
ске, трансформация присоединившего-
ся ТКБ. Мы продолжаем работать над 
новыми востребованными продуктами 
для наших клиентов. В частности, у бан-
ка меняется стратегия работы с клиен-
тами малого и среднего бизнеса. Если в 
прошлом году мы работали в основном 
с организациями, чья выручка не пре-
вышала 20 млн.рублей в год, то сейчас 
мы предлагаем свои услуги предпри-
ятиям малого и среднего бизнеса, чья 
выручка составляет до 300 млн. в год, 
тем самым серьезно расширив свой 
клиентский диапазон. Интенсивное 
развитие получило новое направление - 
документарный и гарантийный бизнес. 
Важной задачей на следующий год для 
нас остается начатый в текущем году 
процесс изменения инфраструктуры. В 
2014 году нам предстоят переезды ряда 
действующих офисов в новые более 
удобные и комфортные помещения. 

– Ваши пожелания в новом году ва-
шим коллегам и клиентам?
– В первую очередь хочу пожелать всем 
ставропольчанам финансовой стабиль-
ности и реализации задуманного. А так-
же благополучия нашим семьям, пози-
тивного настроения, веры в свои силы и 
новых идей, в воплощение которых мы 
активно включимся и поможем превра-
тить их в реальность. 

 деловое предложение
ПРО ФИНАНСЫ
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ВТБ продлевает срок 
приема предложений 
акционеров по новой 

стратегии
21 ноября в Ставрополе группа ВТБ провела День акционера. Участниками  

мероприятия стали более ста человек: держатели акций банка, представители инвести-
ционного сообщества, потенциальные акционеры, журналисты и студенты.

по новой стратегии развития по адресу 
KSA@vtb.ru или разместить их на офици-
альной странице КСА на Facebook. 

Также перед собравшимися выступили 
ведущие эксперты группы ВТБ с подроб-
ным рассказом о структуре управления и 
финансовых показателях банка, взаимо-
действии с акционерами и дивидендной 
политике. Представители Инвестицион-
ного департамента банка ВТБ24 расска-
зали акционерам о текущих тенденциях 
на фондовом рынке, стратегиях и инстру-
ментарии работы с ценными бумагами. 
Особое внимание было уделено возмож-
ностям получения инвестиционного до-
хода от операций с акциями как в услови-
ях роста, так и при падении рынка. 

Особый акцент в дискуссии был постав-
лен на новую стратегию развития группы 
ВТБ до 2016 года, подготовку которой 
акционеры обсудили с членом Наблю-
дательного совета банка Еленой Попо-
вой. «При разработке такого важного 
документа, как стратегия развития, без-
условно, должны учитываться интересы 
и пожелания акционеров,  – отметила 
Елена Попова.  – В настоящий момент в 
Консультационный совет акционеров по-
ступило уже более 40 предложений. Мы 
благодарны всем миноритариям за актив-
ное участие в жизни банка и намерены 
продлить срок приема предложений до 
15 декабря 2013 года. Нам важно мнение 
каждого из вас». Напомним, акционеры 
ВТБ могут направить свои предложения 

О деятельности ВТБ в Северо-Кавказ-
ском федеральном округе собравшимся 
рассказал управляющий филиалом банка 
ВТБ в СКФО Виктор Кузьменко: «Группа 
ВТБ в регионе представлена 51 точкой 
продаж. Наша доля на рынке кредитова-
ния достигает 12%, на рынке привлечения 
ресурсов  – 10%. Нашими клиентами яв-
ляются крупнейшие компании Северного 
Кавказа, поэтому деятельность группы 
способствует развитию не только отдель-
ных отраслей, но и целого региона».

День акционера ВТБ в Ставрополе про-
должил серию встреч с миноритариями 
в регионах страны. В декабре банк ВТБ 
проведет аналогичное мероприятие в Ка-
зани, а в 2014 году День акционера прой-
дет в 9 городах России. Принять участие в 
этих встречах могут не только акционеры 
и клиенты ВТБ, но и все желающие – от 
начинающих инвесторов до опытных 
участников фондового рынка.

 деловое предложение
ПРО ФИНАНСЫ
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Сбербанк Премьер – это принципиально новый подход в отношениях между клиентом 
и Банком. К Вашим услугам персональный менеджер, который предоставит Вам полный 
комплекс банковского обслуживания, поможет в решении финансовых вопросов, про-
консультирует по всем интересующим Вас банковским продуктам и предложит наибо-
лее оптимальные решения.

Премьера года:
Сбербанк Премьер
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Вы цените свое время, 
Вы успешный, деловой 
человек? 

Зона обслуживания Сбер-
банк Премьер для Вас.
У Вас нет времени ожидать 
в очереди, для того чтобы 
оформить вклад, осуще-
ствить перевод или полу-
чить консультацию?
Зона Сбербанк Премьер для 
Вас!
Индивидуальный банков-
ский сервис, премиальные 
банковские продукты, 
личный менеджер предна-
значены для максимального 
комфорта при посещении 
отделения банка.
Я помогу Вам осуществить 
любую банковскую опера-
цию, затратив на это мини-
мальное количество време-
ни. Более того, при помощи 
персонального финансового 
планирования я помогу Вам 
составить Ваш личный фи-

нансовый план! С помощью 
этого инструмента Вы не 
только сможете сохранить и 
приумножить свой капи-
тал, но и осуществить свои 
финансовые цели! 
Буду рада Вас видеть по 
адресу ул. 50 лет ВЛКСМ, 
109.

Формат обслуживания 
«Сбербанк Премьер» пре-
доставляет Вам персональ-
ного менеджера, который 
сделает ваше общение с 
банком комфортным и при-
ятным, предложит быстрое 
решение ваших текущих 
задач. Кроме того, для 
вашего комфорта и кон-
фиденциальности встреч 
с персональным менедже-
ром у нас есть специально 
выделенная зона обслужи-
вания клиентов в офисах 
Сбербанка. 
Основываясь на многолет-
нем опыте, мы осуществим 
для Вас комплексное пла-

нирование, позволяющее 
максимально эффективно 
управлять вашими финан-
сами.
Мы подберем Вам инве-
стиционные продукты, 
например, паевые инвести-
ционные фонды (ПИФ), 
позволяющие любым 
желающим (непрофесси-
оналам) извлекать доходы 
от роста фондового рынка. 
Благодаря широкой линейке 
паевых инвестиционных 
фондов, у Вас есть воз-
можность инвестировать в 
различные ценные бумаги и 
драгоценные металлы. Мы 
предлагаем инвестировать 
Ваши денежные средства в 
наиболее перспективные от-
расли российской экономи-
ки, такие как металлургия, 
нефть, газ, электроэнергети-
ка, телекоммуникации, по-
требительский сектор. Ваш 
персональный менеджер 
сориентирует Вас в линей-
ке фондов ЗАО «Сбербанк 
Управление Активами» и 
составит индивидуальный 
финансовый план, учитыва-
ющий Ваши инвестицион-
ные предпочтения и цели.
Мы будем рады Вас видеть в 
нашем офисе, расположен-
ном по адресу: г. Ставро-
поль, ул. Пушкина, 25а.

К каждому клиенту я на-
хожу индивидуальный под-
ход, чтобы построить дол-
госрочные доверительные 
отношения. А благодаря но-
вой услуге – персональное 
финансовое планирование 
(ПФП) – клиенты получают 
индивидуальные финан-
совые планы, отражающие 
поставленные цели и пути 
их достижения с помощью 
продуктов зоны Сбербанк 
Премьер.
Я очень горжусь тем, что 
моя работа с корпоратив-
ным блоком дала хорошие 
результаты. Вывод ясен: 
нужно активно действовать 
во всех направлениях, и мы 
обречены на успех!
Я считаю, что никогда не 
стоит останавливаться на 
достигнутом. Ведь цель до-
стижима, если она посто-
янна. Пользуясь моментом, 
хочу пригласить клиентов 

малого и микробизнеса на 
обслуживание в зону Сбер-
банк Премьер ДО 5230/0155 
г. Ставрополя по улице 
Ленина, 295.

Приходите, мы всегда Вам 
рады! 

Почему нужно выбирать 
СБ Премьер

Сбербанк сегодня – это уни-
версальный и современный 
банк, который всегда открыт 
для своих клиентов, и для 
наших значимых клиентов 
существует особый сервис, 
который называется Сбер-
банк Премьер. Данный фор-
мат обслуживания позволяет 
с вниманием к потребностям 
клиента предоставить тот 
уровень качества и комфор-
та, который так необходим 
нашим клиентам в повсед-
невной суете.

Почему нужно выбирать 
клиентского менеджера

В современных реалиях 
достаточно сложно ориен-
тироваться в мире финансо-
вых услуг без специального 
образования и без четкого 
понимания финансовой 
цели и пути ее достижения, 
именно поэтому необходи-
мо выбрать для себя того 
финансового консультанта, 
клиентского менеджера, 
который будет надежным 
проводником в мире фи-
нансовых услуг. Клиентский 
менеджер – это тот сотруд-
ник банка, который сможет 
вместе с вами составить 

финансовый план, сле-
дуя которому достижение 
ваших целей станет систем-
ным и более легким.
У моих клиентов пользуется 
популярностью такой про-
дукт, как СмартПолис. Каж-
дый человек хочет зарабо-
тать больше и при этом быть 
уверенным в сохранности 
денежных средств – про-
дукт СмартПолис совмещает 
в себе возврат вложенных 
денежных средств, несмотря 
на ситуацию в экономике, а 
также имеет возможность 
роста вложений.
Приходите по адресу: 
г. Ставрополь, ул. Ленина, 
д. 361, кабинет 238.
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117997, Россия,
Москва, ул. Вавилова, 19

www.sberbank.ru
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С каждым днем все ближе и ближе Новый год. В это время многие задумываются 
не только о неизбежных расходах (куда же без них!), но и о доходах.

По дороге 
к финансовой 
независимости

 деловое предложение
ПРО ФИНАНСЫ

Самое время подвести итоги уходящего года. 
Каким был 2013й, чем запомнился, что полу
чилось, а что нет? Итоги подводят все: главы 
государств и домохозяйки, школьники и пенси
онеры, скромные фирмы и большие корпора
ции. Подводит итоги года и Альпари – один из 
крупнейших форексброкеров в мире.

ВЗГЛЯД НАЗАД
Каким образом небольшой компании всего 
за 15 лет удалось стать не только одним из 
лидеров отрасли, но и действительно между
народным брендом, представленным на пяти 
континентах? Чтобы понять это, необходимо 
оглянуться в прошлое и проследить весь путь 
с самого начала.
Время: сентябрь 1998 года. Российское прави
тельство только что объявило дефолт по сво
им финансовым обязательствам, курс рубля 
стремительно падает, рушится рынок ценных 
бумаг, финансовая жизнь в стране замирает.
Как говорится, не было бы счастья, да не
счастье помогло… Мысль о том, что надо 
заняться новыми, более предсказуемыми, не 
подверженными дефолтам рынками, в первую 
очередь рынком Форекс, посещала головы 
«отцовоснователей» Альпари уже давно. Но 
все руки не доходили: трейдинг по акциям, 
ежедневные отчеты и попытки анализа рынка, 
который, как потом оказалось, не подвержен 
анализу. И вдруг, когда, казалось, все рухнуло, 
появилось столь необходимое время.
И закрутилось! Изучалась литература по 
рынкам и трейдингу, параллельно писались 
методички для будущих лекций. Совершались 
поездки по существующим дилинговым цен
трам в Москве, Нижнем Новгороде, Волгогра
де, перенимался скудный еще в конце 90х 
опыт. Готовились техническая база и, главное, 
кадры к покорению новых вершин. Пока, нако
нец… 24 декабря 1998 года основатели компа
нии приняли решение о готовности дилинга к 
выполнению своих функций. Именно этот день 
впоследствии стал считаться Днем рождения 
Альпари. Процесс пошел.
В связи с быстрым ростом компании за пер
вые три года вскоре появилась необходимость 

в дополнительных людских ресурсах. Поэтому 
2002 год ознаменовался для Альпари про
цессами набора кадров и их подготовки. Надо 
было упорядочить и многие бизнеспроцессы. 
Тогда же стало понятно, что действительно 
качественные услуги можно оказывать, только 
переведя в Москву основные бизнеспроцес
сы. Начинают открываться дополнительные 
офисы, для начала – в регионах России. 
2003 год начался для компании переводом 
реальных клиентов на новую, более мощную 
по возможностям, торговую платформу – 
MetaTrader, которая впоследствии станет 
фактически отраслевым стандартом. Альпари 
постоянно внедряет последние инновацион
ные технологии, благодаря чему клиенты полу
чают доступ к новым возможностям.
В 2005 году к Альпари приходит признание – 
получена премия «Финансовая элита России». 
Но еще более важным является признание 
клиентов, поэтому появление у Альпари 10ты
сячного клиента в марте этого года стало для 
нас не менее значимой премией.
Ключевым становится 2006 год – начина
ется международная экспансия: участие в 
выставке в Китае, получение лицензии FSA, 
регистрация компании в США. В следующем 
году Альпари продолжает набирать обороты: 
количество торгуемых валютных пар до
стигает 53, все счета клиентов застрахованы 
крупнейшей российской страховой компанией 
«Ингосстрах».
В 2008 году Альпари представляет иннова
ционный финансовый сервис – ПАММсчет. 
Идея «свести вместе» профессиональных 
трейдеров и инвесторов, располагающих сред
ствами, витала в воздухе, но все имеющиеся 
на тот момент «воплощения» были сложны 
и совершенно непрозрачны. Специалистам 
Альпари пришлось фактически выстроить сер
вис с самого начала, и результат превзошел 
самые смелые ожидания – уже в год дебюта 
ПАММсчет получает престижную награду 
«Финансовый Олимп» и становится ориенти
ром для конкурентов.
2009 год: в мировой экономике бушует 
глобальный кризис, а у Альпари дела идут 

попрежнему хорошо: у бренда уже 100 тысяч 
реальных счетов, начинается региональная 
экспансия в странах СНГ – первый офис от
крыт в Казахстане.
2012 год: Альпари стала крупнейшим форекс
брокером России 2012 года по версии «Ин
терфаксЦЭА». Клиенты Альпари получают 
доступ к новым инвестиционным продуктам – 
структурированные продукты и инвестици
онные фонды (благодаря сотрудничеству 
компании с FS Products LTD).
2013 год: Альпари стала обладателем Гран
при в номинации «Компания года на рынке 
Форекс». Одним из ключевых нововведений в 
линейке продуктов Альпари стали бинарные 
опционы (благодаря сотрудничеству с между
народной компанией Binary Products Limited, 
агентом которой выступает Альпари).

15 лет успешной работы на 
финансовых рынках

Компании бренда обслужива-
ют более 400 тысяч клиентов 
из 150 стран, офисы открыты 
в 22 странах. Компании явля-
ются членами 4 бирж, имеют 
лицензии пяти регуляторов

Компании в Англии, США, 
России, Китае, ОАЭ, Индии, 
Германии, Японии, Индонезии,  
Эстонии, Латвии, Казахстане, 
Украине, на Кипре и в других 
странах

Ежемесячный объем тор-
гов на Форекс составляет 
280 млрд $*

Множество престижных на-
циональных и международ-
ных наград
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 деловое предложение

ПРО ФИНАНСЫ

Ставрополь, ул. Ленина, 219 
оф.304
тлф. 504-304
www.alpari.ru

Ждем вас на бесплатных 
бизнессеминарах, 
посвященных вопросам 
инвестирования, в офисе 
официального партнера 
Альпари

Об Альпари, рын-
ке Форекс и многом 
другом мы беседуем с 
генеральным дирек-
тором официального 
партнера Альпари в 
Ставрополе Андреем 
Поделякиным.

– Андрей, почему Вы 
выбрали именно эту 
сферу бизнеса, что 
привело Вас в форекс-
трейдинг?
– В первую очередь 
меня привлекли воз-
можности и открываю-
щиеся перспективы. На 
Западе этот бизнес чрез-
вычайно развит, круп-
нейшие форекс-брокеры 
имеют колоссальные 
обороты, компании 
растут быстрыми тем-
пами, число клиентов 
увеличивается год от 
года. Финансовый про-
гресс не стоит на месте – 
постоянно появляются 
новые продукты, услуги, 
сервисы. Стремитель-
ное совершенствование 
телекоммуникационных 
технологий и повсемест-
ное распространение 
Интернета – это то 
сочетание, за которым 

будущее. Да, у нас этот 
рынок пока не так раз-
вит, как, например, в 
Америке, Японии или 
Европе. Но для меня это 
повод не огорчаться, а 
наоборот – радоваться 
тому, что впереди еще 
очень и очень много 
работы. Знаете, часто 
говорят, что важно ока-
заться в нужное время в 
нужном месте. Я счи-
таю, что я оказался как 
раз там, где нужно и 
когда нужно.

– А почему Альпари?
– Здесь все достаточно 
просто. Меня интере-
суют не только деньги 
здесь и сейчас, есть 
возможность профес-
сионально расти как 
финансисту и управлен-
цу. Альпари – это один 
из лидеров рынка. Для 
меня это означает, что 
я могу присоединиться 
к глобальной коман-
де профессионалов и 
повысить лично свой 
уровень компетенции в 
финансах.
В заключение я хочу по-
благодарить редакцию 
за сотрудничество в пу-

бликации цикла статей, 
посвященных рынку 
Форекс, его истории, 
финансовым услугам, 
которые оказывают 
форекс-брокеры. Судя 
по откликам, данные 
материалы были инте-
ресны очень широкой 
аудитории и, бесспор-
но, помогли составить 
читателям адекватные 
представления о между-
народных финансовых 
рынках. Надеюсь, в бу-
дущем наше взаимовы-
годное сотрудничество 
будет продолжено.

– Ваши пожелания чи-
тателям в наступившем 
году?
– Я бы хотел, чтобы их 
доходы уверенно росли, 
и рассчитываю, что в 
этом будет заслуга в том 
числе и официального 
партнера Альпари в 
Ставрополе. Мы рабо-
таем для того, чтобы 
каждый, кто приходит 
на международные фи-
нансовые рынки, смог 
стать богаче – неважно, 
в роли самостоятельно-
го трейдера или инве-
стора. 

*по итогам августа 2013
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Успешный год  
с Промсвязьбанком

– Какие «новинки» для розничных 
клиентов Промсвязьбанк разработал 
в этом году?
– Сейчас мы активно работаем над раз-
витием розничных продуктов. В этом 
процессе задействована и маркетинго-
вая служба, и другие наши специали-
сты. Мы не только усовершенствовали 
свои услуги, но и ввели на рынок новые 
продукты для розничных клиентов. 
Следует обратить внимание на нашу 
предновогоднюю акцию «В Десятку!». 
В рамках данной акции мы предлага-
ем доходную карту, сочетающую в себе 
основные черты банковского вклада и 
расчетной карты. На остаток средств 
по такой карте вы получаете процен-
ты, как по банковскому вкладу. При 
этом деньги находятся в постоянном 
доступе: вы можете расплачиваться 
картой, снимать с нее наличные. Если 

вы станете владельцем такой карты до 
конца года, то в течение первых трех 
месяцев ее использования при нали-
чии остатка свыше 50 тыс. руб. вам 
будет начисляться 10 % годовых. Дан-
ная ставка превышает большинство 
предложений по банковским вкладам, 
существующим в настоящее время. И 
еще одна приятная новость: выпуск 
карты – бесплатный, также как и пер-
вый год обслуживания. 
Интересным кредитным решением яв-
ляется платиновая «Суперкарта». Это 
уникальный продукт, который мы раз-
работали и запустили для наших ны-
нешних или будущих клиентов в этом 
году с бесплатным обслуживанием в 
течение всего срока действия карты, 
кредитным лимитом от 10 до 600 тыс. 
рублей и первым льготным периодом 
кредитования на 145 дней. Никаких 
«подводных камней» нет  – в течение 
этого срока наши клиенты действи-
тельно могут пользоваться средствами 
банка без процентов. Если же человек 
перешагивает границу льготного пе-
риода, то процентная ставка по карте 
достаточно демократична – 2,9 % в ме-
сяц на сумму задолженности. Впервые 
у людей появилась уникальная воз-
можность получить платиновую карту 
абсолютно бесплатно, в то время как 
ее минимальная стоимость на рынке 
банковских услуг составляет 5 тыс. руб. 
и выше. Получить карту очень просто, 
мы предлагаем различные варианты. 
Можно предоставить документ, непо-
средственно подтверждающий ваш до-
ход – справку по форме 2-НДФЛ, мож-
но косвенно подтвердить стабильность 
финансового положения. Карта изго-
тавливается очень быстро – с момента 
подачи заявки и принятия решения 
проходит всего пять дней до того, как 
клиент получает ее на руки. Принятие 
решения занимает максимум три рабо-

Наталья Гаральдовна Формина
Управляющий Ставропольским  

филиалом ОАО «Промсвязьбанк» 

 деловое предложение
ПРО ФИНАНСЫ

Казалось бы, сегодня сложно кого-то удивить предложениями по финансовому обслужива-
нию физических лиц и представителей малого и среднего бизнеса с учетом того, что на рынке 
банковских услуг такие предложения представлены в огромном количестве. И все-таки есть 
банковские продукты, способные заинтересовать даже самых взыскательных клиентов. О 
том, что предлагает ОАО «Промсвязьбанк», нам рассказала Наталья Гаральдовна Формина, 
Управляющий Ставропольским филиалом ОАО «Промсвязьбанк»

чих дня. Оформив «Суперкарту», кли-
ент становится участником не только 
банковской программы привилегий 
Промсвязьбанка, но и программы при-
вилегий мирового уровня от между-
народных платежных систем VISA и 
MasterCard. Кроме того, владельцы кар-
ты могут принять участие в программе 
лояльности PSBonus. То есть, оплачи-
вая свои покупки «Суперкартой» или 
любой другой картой Промсвязьбанка, 
клиенту начисляются бонусные баллы, 
которые можно потратить на товары и 
услуги более чем 500 партнёров или об-
менять на деньги. 
До конца декабря у нас также действует 
предновогодняя акция по вкладу «Моя 
выгода». Данная акция действует с 21 
ноября по 31 декабря 2013 года. В ука-
занный период клиенты могут открыть 
или пролонгировать в интернет-банке 
PSB-Retail вклад «Моя выгода» на срок 
181 день и сумму от 50 тыс. до 3 млн 
рублей (включительно) по ставке 9 % 
годовых.
И это еще не все новинки, которые 
подготовил Промсвязьбанк для своих 
клиентов в 2013 году. Более подробную 
информацию обо всех продуктах вы 
сможете получить в наших офисах или 
на сайте банка.

– Что нового в этом году предоставил 
ПСБ клиентам премиального сегмен-
та?
– Развитие продуктов и услуг 
PrivateBanking осуществляется одно-
временно по всем векторам. В 2013 году 
банк одним из первых внедрил преми-
альные карты в фунтах и франках, а 
также безналичную конверсию в этих 
валютах со скидкой от стандартного 
курса банка (ранее по льготному кур-
су осуществлялись валютообменные 
операции только в долларах и евро). 
Владельцы уникальных кобрендинго-
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Уважаемые жители Ставрополя, наши партнеры, клиенты и друзья!
Близится к завершению год, принесший всем большие и малые победы, достижения, 
интересные встречи и успешные дела. Канун Нового Года – это не только моменты 

ожидания самого доброго, радостного праздника, но и время подвести итоги, наметить 
цели на будущее, которые станут источником новых идей и позволят реализовать 
самые амбициозные задачи. Мы благодарим всех тех, кто работал и сотрудничал с 
нами на протяжении всего уходящего 2013 года, и желаем, чтобы наступающий год 

стал для Вас еще более щедрым на успехи и новые свершения.  
Благополучия, любви, здоровья Вам и Вашим близким!

 деловое предложение
ПРО ФИНАНСЫ
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вых карт VisaInfinite «Промсвязьбанк-
Трансаэро» получили возможность 
накапливать повышенные бонусные 
баллы, не только расплачиваясь картой, 
но и поддерживая неснижаемый оста-
ток на ней. Из других нововведений 
для VIP-клиентов банка - безналичные 
переводы в рублях без комиссии с ус-
лугой «Мастер переводов»; операции 
по обезличенным металлическим сче-
там по специальным котировкам; вы-
дача слитков драгоценных металлов в 
фирменной подарочной упаковке и не 
только.

– А что Промсвязьбанк предлагает 
представителям малого и среднего 
бизнеса, работа с которыми является 
важнейшим сегментом госпрограммы 
по поддержке предпринимательства?
– Работа с предприятиями малого и 
среднего бизнеса  – это ключевое на-
правление деятельности Промсвязь-
банка. Это глобальная задача, которая 
решается на государственном уровне, 
и наш банк разделяет мнение о важно-
сти решения проблем этой сферы эко-
номики нашего государства.
Спросом традиционно пользуются 
все кредитные продукты. Недавно 
мы ввели новый продукт, актуальный 
для микропредприятий,  – это безза-
логовое кредитование. Мы предлага-
ем кредит от пятисот тысяч до трех 
миллионов рублей на любые цели на 
срок до пяти лет под 16,5% годовых. 
Действие программы рассчитано на 
длительные сроки. Причем, оформить 
кредит можно как на юридическое 
лицо, так и на индивидуального пред-
принимателя или физическое лицо-
собственника бизнеса. Далеко не во 
всех банках действуют такие програм-
мы. Кроме того, мы изменили условия 
предоставления овердрафта. Теперь 
максимальный срок задолженности 
по траншу может составлять 100 дней, 
при этом стоимость самой услуги не 
меняется. Подать заявку на услугу 
можно в любом операционном офисе 
или на официальном сайте, решение 

по предоставлению кредита принима-
ется в течение двух рабочих дней. 
Также мы усовершенствовали линейку 
продуктов в части рассчетно-кассового 
обслуживания – тоже очень востребо-
ванной предпринимателями услуги. 
Сейчас клиент может выбрать один из 
четырех тарифных планов в зависимо-
сти от особенностей своего бизнеса и 
своих потребностей. Для тех, кто от-
правляет много платежных поручений, 
(например, оптовая торговля) выгоден 
тарифный план «Платежный», на кото-
ром установлена самая низкая цена на 
эту услугу. В тарифе «Кассовый» пред-
усмотрена самая низкая комиссия за 
сдачу наличных. 
Летом этого года Промсвязьбанк вне-
дрил инновационный метод ценообра-
зования RBP (Risk-Based-Pricing или 
«модель цены, основанная на риске») 
стоимости заемных средств для пред-
ставителей малого и среднего бизнеса. 
В нем применен дифференцированный 
подход к определению стоимости кре-
дита для конкретного заемщика: юри-
дического лица или индивидуального 
предпринимателя. По каждому случаю 
(то есть, поданной заявке) система осу-
ществляет специальный расчет и опре-
деляет стоимость кредита, оптимально 
подходящую конкретному бизнесу. 
В августе мы запустили для клиентов 
сегмента МСБ акцию «Малому бизне-

су – первый счет в подарок!». По ее ус-
ловиям, до 31 декабря 2013 года наши 
клиенты – компании малого и среднего 
бизнеса – могут бесплатно (без взима-
ния комиссии за открытие расчетного 
счета) открыть в банке первый расчет-
ный счет в рублях, только предоставив 
полный пакет документов.
Также мы объединили интернет-банк 
для клиентов-индивидуальных пред-
принимателей и юридических лиц с 
интернет-бухгалтерией «Мое дело». Те-
перь любой клиент при авторизации в 
одной из систем получает возможность 
проводить бухгалтерские операции 
одновременно в обеих программах. 
Платежные поручения формируются 
непосредственно в личном кабинете 
бухгалтерии, а вся финансовая доку-
ментация хранится на удаленном сер-
вере, отвечающем всем требованиям 
защиты информации. Кроме того, на-
шим банком проводится акция «Трой-
ная выгода». Действие акции прод-
лится до 31.12.2013 г. Представителям 
МСБ предлагается процентная ставка 
10,5% годовых в рамках продукта «Кре-
дит-Инвест», акция предусмотрена для 
клиентов с устойчивым финансовым 
положением и высоким уровнем кре-
дитоспособности, в форме кредита, 
или невозобновляемой кредитной ли-
нии на сумму не менее 45 млн. рублей и 
срок от 6 до 24 месяцев.
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Специалисты БИНБАНКа рассказали о 
своих достижениях на Юге России и по-
делились планами на ближайшую пер-
спективу. А для самих бизнесменов это 
стало прекрасной возможностью не толь-
ко получить ответы на интересующие во-
просы, но и ощутить все преимущества 
плодотворного общения в неформальной 
обстановке. 
Участники встречи обсудили главные 
тенденции в сфере банковских услуг для 
корпоративных клиентов, изменения в 
налоговом законодательстве и судебной 
практике, затронули актуальные пробле-
мы развития малого и среднего бизнеса в 
регионе.
Экспертами выступили ведущие специ-
алисты ОАО «БИНБАНК»: Наталья По-
тапова  – руководитель регионального 
центра развития корпоративного бизнеса 

«ЮГ», Виталий Влащенко – руководитель 
бизнес-дирекции Ставропольского реги-
онального центра развития корпоратив-
ного бизнеса «ЮГ», Николай Буянов – на-
чальник отдела продаж клиентам малого 
и среднего сегмента в Ставрополе, Алек-
сандр Павлов – начальник отдела продаж 
клиентам микросегмента в Ставрополе, 
а также Алексей Слюсарев  – генераль-
ный директор юридической компании 
«Статус-Кво».
Главной позитивной тенденцией было на-
звано укрепление позиций БИНБАНКа 
на рынке кредитования малого и средне-
го бизнеса как в целом по России, так и 
в Северо-Кавказском регионе. Только на 
Ставрополье кредитный портфель в этом 
сегменте на 1 октября 2013 года составил 
220 млн. рублей. При этом, по словам экс-
пертов, среди предпринимателей региона 

наиболее востребованы кредиты на по-
полнение оборотных средств, которые со-
ставили 84% от общего объема выданных 
БИНБАНКом займов, и инвестиционные 
кредиты – 13%. 
– Развитие малого и среднего бизнеса 
в Ставропольском крае демонстриру-
ет стабильную позитивную динамику, 
чему способствует улучшение делового 
климата края,  – отметила Наталья По-
тапова.  – Тем не менее региональному 
предпринимательству приходится стал-
киваться с традиционными трудностями: 
отсутствие квалифицированных кадров, 
рост цен на энергоносители, нехватка 
денежных оборотных средств, проблема-
тичность получения кредитов на прием-
лемых условиях. Поэтому наша политика 
сегодня направлена на поддержание биз-
неса, который активно развивается.

Общение в новом формате
Стратегии развития малого и среднего бизнеса на Ставрополье обсудили 14 ноября 
в краевой столице местные предприниматели, юристы и представители банковской 

сферы в рамках встречи, организованной БИНБАНКом. Прошла она в формате 
бизнес-завтрака. 

 деловое предложение
ПРО ФИНАНСЫ
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– Наталья Викторовна, чем БИН-
БАНК в первую очередь может 
сегодня заинтересовать малый и 
средний бизнес?
– Наверняка многим предпри-
нимателям понравятся наши спе-
циальные предложения. В част-
ности, до Нового года продлится 
акция, которая предусматривает 
выдачу предпринимателям кре-
дита по сниженной процентной 
ставке. Кроме того, банк предлага-
ет на выбор бесплатное открытие 
расчетного счета или полугодовое 
бесплатное обслуживание.
– Нередко за привлекательными 
процентными ставками кроются 
различные комиссии, которые 
в итоге ведут к значительному 
«удорожанию» кредита. БИН-
БАНК, насколько мне известно, 
выступает против такой полити-
ки…
– Да, этот вопрос мы озвучива-
ем сразу, чтобы между банком и 
клиентом не возникало никаких 
недомолвок. После получения 
положительного решения по кредиту 
клиент должен заплатить до 0,6% от его 
суммы. Но кроме этого нет никаких до-
полнительных комиссий, например, за 
ведение счета, которые потом всплы-
вают в договорах. К тому же оценку 
активов мы делаем своими силами, что 
очень удобно и выгодно для наших за-
емщиков. 
– Какие еще преимущества сулит 
предпринимателям сотрудничество с 
БИНБАНКом?
– Для начала стоит упомянуть персо-
нализацию. У каждого нашего клиента 
есть свой личный менеджер, готовый 
ответить на любые возникающие во-
просы, начиная с рабочих моментов и 
заканчивая текущим курсом валют. Он 
всегда на связи и в случае необходимо-
сти приедет к Вам в офис, чтобы лично 
заполнить все необходимые докумен-
ты. Это те высокие требования, кото-

Витамины 
для бизнеса

О принципах, на которых строит БИНБАНК свою работу с представителями бизнес-со-
общества, мы побеседовали с Натальей Потаповой, руководителем регионального центра 

развития корпоративного бизнеса «Юг». 

г. Ставрополь, ул. Ленина, 221 • тел. (8652) 37 29 94
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рые предъявляет современный бизнес 
к банковскому сервису. И БИНБАНК 
старается им полностью соответство-
вать. Еще я бы заострила внимание на 
гибкости наших кредитных продуктов. 
Нашему клиенту нет необходимости 
делать мучительный выбор между не-
сколькими предложениями со строго 
регламентируемыми условиями. Про-
дукт, учитывающий все пожелания 
потенциального заемщика, буквально 
формируется на его глазах. 
– Как это происходит?
– Мы стараемся сразу понять, что на са-
мом деле необходимо клиенту. И важ-
нейшую роль тут играет аудит. Мы 
проводим его не просто с целью опре-
делить максимальную сумму кредита, 
на которую может рассчитывать та или 
иная компания. По сути, наши специ-
алисты, изучив все исходные данные, 
выдают рецепт оптимального разви-

тия бизнеса. Такая текущая оцен-
ка дает возможность объективно 
судить о его перспективах, понять 
насколько эффективными могут 
быть вложения. Кроме того, это 
шанс посмотреть на деятельность 
своей компании со стороны, уви-
деть все недостатки и просчеты, 
что является хорошим поводом 
заняться оптимизацией бизнеса. 
Впрочем, наша оценка носит лишь 
рекомендательный характер. В 
любом случае предприниматель 
сам принимает решение и берет 
на себя риски. 
– Но оценка все-таки влияет на 
размер кредита?
– Безусловно. Но в связи с этим 
необходимо понимать, что не всег-
да большие заемные средства идут 
на пользу бизнесу. Кредиты – это 
как витамины. Если принимать 
их в определенных дозах по на-
значению врача  – они принесут 
ощутимую пользу. А большое их 
количество, принятое сразу, мо-
жет привести и к плачевным по-

следствиям. Уменьшение кредитных 
аппетитов способствует оздоровлению 
бизнеса и уводит его от серьезных фи-
нансовых проблем. Времена, когда, по-
лучив огромный кредит, можно было 
сразу почувствовать себя богатым и 
успешным, прошли. Сегодня для того, 
чтобы добиться результата, надо мно-
го работать, планомерно развиваться 
и грамотно закреплять те достижения, 
которые уже есть. И мы всегда готовы в 
этом помочь. В конце концов, от успеха 
наших клиентов зависит и наш успех. 

 деловое предложение
ПРО ФИНАНСЫ
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VIPSTAV.RU – лидеры 
народного голосования

Один из самых успешных ставропольских интернет-проектов уходящего года – медиапор-
тал «Известные люди Ставрополья» – подводит первые итоги. Всего за неполные шесть 

месяцев некоммерческий проект ОАО «Юридическое агентство «СРВ» позволил выявить 
лидеров народных симпатий и наиболее интересных ставропольцам публичных фигур.

 Напомним, что медиапортал «Из-
вестные люди Ставрополья» родился в 
Интернете по инициативе генерального 
директора Юридического агентства 
«СРВ» Романа Савичева. Его идея – от-
метить людей, которыми гордится наш 
край, – со временем, воплотилась в 
популярный сетевой ресурс, сегодня 
известный далеко за пределами нашего 
региона. И это неудивительно, посколь-
ку ещё до недавнего времени ничего 
подобного в Ставропольском сегменте 
Интернета просто не было.
Всего за полгода сайт «Известные люди 
Ставрополья» набрал уже свыше 360 
тысяч просмотров. Интерес к порта-
лу проявляют пользователи по всему 
миру: от Северного Кавказа до Камчат-
ки, от США до Австралии. В статистике 
посещений представлены практически 
все страны и континенты.
В настоящее время в базе медиапор-
тала «Известные люди Ставрополья» 

находится около 250 фамилий. Среди 
них – лучшие бизнесмены и политики, 
руководители крупнейших предпри-
ятий и вузов, учёные и деятели искус-
ства, известные спортсмены и крупные 
меценаты. На каждой персональной 
странице размещены фотография и 
биографические сведения, ссылки на 
публикации в прессе, комментарии 
посетителей портала, а также рейтинго-
вые оценки, которые могут выставлять 
зарегистрированные пользователи 
сайта.
Именно система голосования позволяет 
использовать портал в качестве уни-
кальной социологической базы данных, 
объективно и беспристрастно вы-
являющей действительно интересных 
широкой аудитории персон. Учитывая 
большую посещаемость ресурса, а 
также широкую выборку пользователей 
по возрасту, полу и месту жительства, 
картина получается достоверной. Не 

случайно, автор идеи Роман Савичев не 
раз отмечал, что медиапортал «Извест-
ные люди Ставрополья» со временем 
может представлять большой интерес 
для политтехнологов, представлял од-
новременно и обширную базу данных, и 
бесплатное социологическое подспорье.
Рейтинговая система портала органи-
зована по двум критериям. Во-первых, 
это число обращений пользователей к 
каждой из известных персон (так на-
зываемых «кликов»). А во-вторых, это 
суммарные оценки или баллы по каж-
дой персоналии, которые известным 
людям по своему усмотрению выстав-
ляют посетители сайта. Причём, если 
внимательно изучить лидеров первого 
и второго списков, оказывается, что 
между собой они практически не пере-
секаются.
Для начала обратимся к «кликам». По 
числу обращений по предварительным 
итогам 2013 года лидируют следующие 

Иная картина в списке лидеров на-
родного голосования по рейтинговым 
оценкам (от 1 до 10 баллов). Первые 
двенадцать фамилий выглядят так:

1) ВЛАДИМИРОВ ВЛАДИМИР ВЛАДИМИРОВИЧ – временно исполняю-
щий обязанности Губернатора Ставропольского края. (10097 просмотров);
2) ДЖАТДОЕВ АНДРЕЙ ХАСАНОВИЧ – глава администрации города 
Ставрополя (8958 просмотров);
3) ЗЕРЕНКОВ ВАЛЕРИЙ ГЕОРГИЕВИЧ – Губернатор Ставропольского 
края с мая 2012 по октябрь 2013 года (6165 просмотров);
4) НИКОЛАЕВ ИГОРЬ ОЛЕГОВИЧ – генеральный директор компании 
«ИОН-игрушки», депутат Думы Ставропольского края пятого созыва 
(5539 просмотров);
5) САВИЧЕВ РОМАН ВАЛЕРЬЕВИЧ – генеральный директор ОАО «Юри-
дическое агентство «СРВ», депутат Государственной Думы Ставрополь-
ского края четвёртого созыва (5226 просмотров);
6) КАЗАКОВА ОЛЬГА МИХАЙЛОВНА – депутат Государственной думы 
6-го созыва фракции Единая Россия по квоте Общероссийского народ-
ного фронта от Ставропольского края (4826 просмотров);

7) НОВОПАШИН НИКОЛАЙ ОЛЕГОВИЧ – депутат Думы Ставропольского 
края пятого созыва, Основатель «Спасо-Преображенского реабилита-
ционного центра» для наркозависимых Ставропольской и Невинномыс-
ской епархии в станице Темнолесской (4085 просмотров);
8) ГУБАНОВ ВИКТОР ПЕТРОВИЧ – глава администрации Шпаковского 
муниципального района Ставропольского края (3468 просмотров);
9) ТИМОФЕЕВА ОЛЬГА ВИКТОРОВНА – депутат Государственной Думы 
Российской Федерации шестого созыва, сопредседатель «Общероссий-
ского Народного фронта» (3215 просмотров);
10) БЕЛЫЙ ЮРИЙ ВАСИЛЬЕВИЧ – председатель Думы Ставропольского 
края пятого созыва (3030 просмотров);
11) ВАСИЛЬЕВ ИГОРЬ АЛЕКСАНДРОВИЧ – министр дорожного хозяй-
ства и транспорта Ставропольского края (2881 просмотр);
12) КИЧКО АЛЕКСАНДР ИВАНОВИЧ – Председатель Арбитражного суда 
Ставропольского края (2857 просмотров).
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1) НИКОЛАЕВ ИГОРЬ ОЛЕГОВИЧ – генеральный директор компании 
«ИОН-игрушки», депутат Думы Ставропольского края пятого созыва 
(рейтинг 7,99);
2) СЛЕПАКОВ СЕМЁН СЕРГЕЕВИЧ – российский продюсер, сценарист, 
комедийный актёр, бард. Уроженец города Пятигорска (рейтинг 6,69);
3) ЧЕМЕРКИН АНДРЕЙ ИВАНОВИЧ – заслуженный мастер спорта, чем-
пион XXVI Олимпийских игр в 1996 году, четырёхкратный чемпион мира, 
заместитель председателя Ставропольской региональной организации 
ОГО ВФСО «Динамо» (рейтинг 6,63);
4) НАЗАРЕНКО ВАЛЕРИЙ НИКОЛАЕВИЧ – депутат Думы Ставрополь-
ского края пятого созыва (рейтинг 6,5);
5) САВИЧЕВ РОМАН ВАЛЕРЬЕВИЧ – генеральный директор ОАО 
«Юридическое агентство «СРВ», депутат Думы Ставропольского края 
четвёртого созыва (рейтинг 6,5);
6) КУРЬЯНОВ ДЕНИС АНАТОЛЬЕВИЧ – епископ Пятигорский и Черкес-
ский Феофилакт (рейтинг 6,48);

7) КАЗАКОВА ОЛЬГА МИХАЙЛОВНА – депутат Государственной думы 
6-го созыва фракции Единая Россия по квоте Общероссийского народ-
ного фронта от Ставропольского края (рейтинг 6,44);
8) СКОМОРОХИН КОНСТАНТИН БОРИСОВИЧ – член Совета Федерации 
Федерального Собрания Российской Федерации, глава города Ессентуки 
с 2003 по 2011 годы (рейтинг 6,42);
9) ОЛДАК АЛЕКСАНДР ГРИГОРЬЕВИЧ – начальник ГУ МВД России по 
Ставропольскому краю (рейтинг 6,39);
10) САМАТОВ ДМИТРИЙ РАФАИЛОВИЧ – министр энергетики про-
мышленности и связи Ставропольского края назначен с июня 2012 по 
октябрь 2013 года (рейтинг 6,36);
11) СУДАВЦОВ ДМИТРИЙ НИКОЛАЕВИЧ – первый заместитель пред-
седателя Думы Ставропольского края пятого созыва (рейтинг 6,16);
12) ШЕВЕЛЁВ СЕРГЕЙ АРНОЛЬДОВИЧ – депутат Думы Ставрополь-
ского края пятого созыва, командир отряда специального назначения ГУ 
МВД России по Ставропольскому краю (рейтинг 6,05).

Как видно, всего три 
фамилии – Ольги Ка-
заковой, Игоря Нико-
лаева и Романа Сави-
чева – представлены 
и в том, и в другом 
списках. В остальном – 
лидеры различны. 
Вместе с тем, меди-
апортал «Известные 
люди Ставрополья» 
продолжает свою 
работу, а значит про-
должается и голосова-
ние. Жизнь не стоит на 
месте, меняются че-
ловеческие интересы 
и предпочтения, на не-
босклоне обществен-
ного признания зажи-
гаются новые звёзды. 
И самые яркие из них 
обязательно будут 
вписаны в летопись 
медиапортала www.
vipstav.ru в следую-
щем 2014 году.
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Итоги работы за год 
государственно-частного 
партнёрства
по финансовой поддержке венчурных проектов

В 2012 году в Ставропольском крае в рамках государственно-частного партнерства под 
управлением компании «АктивФинансМенеджмент» начал свою работу Закрытый паевой 
инвестиционный фонд (ПИФ) венчурных инвестиций «Региональный венчурный фонд 
инвестиций в субъекты малого и среднего предпринимательства в научно-технической 
сфере Ставропольского края», цель которого – оказать инвестиционную поддержку вен-
чурным проектам края.

«АФМ» работает на рынке ин-
вестиций с 1994 года, действу-
ет согласно Федеральному 
законодательству и в строгом 
соответствии с требованиями 
регулирующих и надзорных 
государственных органов. 
С момента формирования 
Фонда прошел год, и это хо-
роший повод для того, чтобы 
подвести некоторые итоги 
и рассказать о результатах 
работы.

БЫЛО СДЕЛАНО
За это время было открыто 
Представительство «АФМ» 
в Ставрополе, организована 
горячая линия для первич-
ного консультирования 
соискателей инвестиций, 
налажено взаимодействие с 
Правительством Ставрополь-
ского края, Министерством 
экономического развития РФ, 
ОАО «Российская венчурная 
компания» («РВК»), Неком-
мерческой организацией 
«Ставропольский краевой 
венчурный фонд». 
Участвовали в проводимых 
мероприятиях: 
• Инновационная неделя «От 

умника – до промышленни-
ка» в рамках проведения 2-й 
Российской Недели «биз-
нес-ангелов» в Республике 
Башкортостан (октябрь 
2013 г.)

• Конкурс «Лучший предпри-
ниматель Ставропольского 
края», нами был награжден 
победитель конкурса в 
номинации «Лучший пред-
приниматель в инновацион-
ной сфере» (май 2013 г.)

• Заседание координацион-
ного Совета по поддержке 
малого и среднего пред-
принимательства Ставро-
польского края, на котором 
был представлен отчет о 
деятельности Фонда (фев-
раль 2013 г.)

За год активной работы 
специалистами «АФМ» было 
рассмотрено 40 инвестици-
онных проектов. Много это 
или мало? Для одного региона 
это очень даже хороший 
показатель. Ведь по каждому 
проекту был проведен тща-
тельный анализ, состоящий 
из нескольких этапов. 
Во-первых, это изучение 
бизнес-планов и финансовых 
моделей. Ни одна идея не 
сможет получить финансиро-
вания без четкого представле-
ния о том, что и в какие сроки 
будет сделано, без прогнози-
рования результатов. 
Во-вторых, проведение ана-
лиза маркетингового плана. 
Ведь какой бы грандиозной 
ни была идея, ее реализация 
должна приносить прибыль, 

поэтому четкое и обосно-
ванное описание процесса 
вывода продукта на рынок 
является второй важной и 
обязательной составляющей, 
заложенной в основу приня-
тия решения об инвестиро-
вании. 
В-третьих, оценка интеллек-
туальной значимости инно-
вационной идеи, ее научной 
состоятельности. Для этого 
проводится исследование 
рынка в той или иной сфере, 
привлекаются сторонние экс-
перты.
У нас сложилась своя ста-
тистика инновационных 
проектов по сферам деятель-
ности в Ставропольском крае. 
Выглядит она следующим 
образом: 

ПОЛУЧЕНЫ 
РЕЗУЛЬТАТЫ
Из рассмотренных проек-
тов первичное согласование 
прошел пока только один, 
который в настоящий момент 
находится на экспертизе в 
«РВК». На самом деле, это 
неплохой показатель. Как 
показывает официальная 
статистика из открытых ис-
точников в сфере венчурного 
инвестирования, в среднем 
только один проект из 100 
проходит отбор.
Важно отметить, что до 
момента прямого инвести-
рования средства Фонда 
размещены в одном из 
региональных банков и 
опосредованно работают на 
экономику края. 
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ПРЕПЯТСТВИЯ
Безусловно, мы стремимся 
и готовы рассматривать как 
можно больше заявок и, 
как следствие, находить как 
можно больше достойных 
и перспективных проектов. 
Но этому препятствует ряд 
сложностей, с которыми мы 
столкнулись в процессе рабо-
ты. Выделим основные:

1 Отсутствие первоначаль-
ного финансирования. 

Поддержка «АФМ» предпо-
лагает рассмотрение проек-
тов, а не просто идей. Чтобы 
гениальные мысли приоб-
рели материальную основу, 
безусловно, необходимы 
первоначальные инвестиции. 
По нашей статистике, около 
90% всех обратившихся к нам 
претендентов находятся на 
«предпосевной» или «посев-
ной» стадии. Им требуются 
финансовые вливания в виде 
государственных грантов, 
средств частных инвесторов 
(«бизнес-ангелов»). 

2 Низкая финансовая гра-
мотность и неудовлетво-

рительное качество подготов-
ки документов – это вторая 
причина, препятствующая 
доведению идеи до инвестора. 
Необходимо помнить, что, 
презентуя свой проект инве-
стору, соискатель должен от-
ветить на 7 главных вопросов: 

1. Какую проблему реша-
ет Ваш проект?

2. Каким способом осу-
ществляется решение?

3. Обладаете ли Вы 
соответствующим 
уровнем квалификации 
и знаний, необходимым 
для решения постав-
ленных задач?

4. Размер и емкость 
рынка?

5. Каковы конкурентные 
преимущества Вашего 
решения?

6. На чем и сколько Вы 
планируете зарабо-
тать?

7. Какой объем инвести-
ций Вам необходим? 

Большая доля интернет-про-
ектов среди обращений. Из-за 
того, что их на рынке очень 
много, теряется инноваци-
онность и новаторство. Это 
влечет за собой высокие 
риски в плане возвратности 
инвестиций. В практике 
венчурного инвестирования 
успешные проекты в сфере 
интернет-маркетинга можно 
пересчитать по пальцам. И их 
успех вряд ли повторим. Не 
нужно копировать идеи – их 
нужно создавать!

ОПЫТ ДРУГИХ 
РЕГИОНОВ
Ставропольский край не 
единственный регион, где 

реализовывается программа 
венчурного финансирования. 
Наша компания активно 
интересуется опытом коллег и 
принимает участие во встре-
чах и мероприятиях, посвя-
щенных этому направлению. 
По оценкам РВК, всего в 
России около 150 фондов, 
готовых инвестировать в 
венчурные проекты, 22 из 
них – региональные, подоб-
ные Фонду под управлением 
«АФМ».
Одно из последних меропри-
ятий, на котором побывал 
представитель нашей компа-
нии,  – «Башкирская инно-
вационная неделя», которая 
проходила в Уфе. «Башкир-
ский инновационный центр» 
совместно с правительством 
республики Башкортостан, 
министерством экономиче-
ского развития организовал 
встречу «бизнес-ангелов», 
профессиональных инвесто-
ров и соискателей инвести-
ций в сфере инновационных 
разработок. Кроме того, 
в рамках инновационной 

недели действовала «Школа 
инноваторов», в которой спе-
циалисты различных обла-
стей дали несколько советов 
тем, кто собирается представ-
лять свои проекты инвестору. 
Результаты данного обучения 
были получены сразу же 
после презентации. Мы с 
большим удовольствием под-
держим подобные мероприя-
тия со стороны правительства 
Ставропольского края.

ПЛАНЫ 
Работа Фонда рассчитана на 
7 лет с момента организации. 
Мы уверены, что данная 
программа государственно-
частного партнерства внесет 
свой вклад в инновационное 
развитие Ставропольского 
края, а также искренне наде-
емся, что соискатели инвести-
ций прислушаются к нашим 
рекомендациям, что позволит 
обеим сторонам (инвестору и 
инициатору проекта) добить-
ся реальных результатов при 
взаимовыгодном сотрудни-
честве.
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Фирменный магазин 
iRobot в Ставрополе:
г. Ставрополь, ТЦ «Телемир»,
ул. Ленина, 468 (площадь 200-летия)
Телефон: +7 (8652) 599-099 
www.irobot-yug.ru

ЕЛЕНА 
БОРИСОВА,
руководитель отдела продаж 
фирменного магазина iRobot 
в г. Ставрополе

Технологии не стоят 
на месте. Особенно 
те, которые при званы 
сделать нашу жизнь 
удобнее, лег че и про-

ще. Они-то и вызыва ют самый 
горячий интерес. Так, роботы-
пылесосы, о которых мы уже не 
раз писали в прошлых выпусках, 
стано вятся все более популяр-
ными. О них хотят знать больше. 
Мы ответим на наиболее частые 
вопросы.

ЗАЧЕМ МНЕ РОБОТ-ПЫЛЕ-
СОС, ЕСЛИ У МЕНЯ ДОВОЛЬ-
НО ДОРОГОЙ КЛАССИЧЕ-
СКИЙ ПЫЛЕСОС? 
Эксперименты показали: даже 
после очень тщательной уборки 
с помощью обычно го пылесоса 
робот-пылесос собирает еще при-
личное количество грязи и пыли.
Что доказывает: интеллект и уди-
вительная тщательность работы 
этого автономного уборщика 
намного эффектив нее пылесосов, 
к которым мы привыкли.
Важно, что робот-пылесос – это 
не просто замена пылесо су обыч-
ному. Это совершенно отдельное 
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средство уборки – ежедневной 
уборки. Именно возможностью 
убирать каж дый день без каких 
бы то ни было затрат вашего 
времени и ценны эти малень-
кие помощ ники. Ведь такая 
регулярная уборка чрезвычайно 
важна. Так, при каждодневной 
ра боте робота-пылесоса объем 
пыли и аллергенов в помеще нии 
уменьшается в 50 раз. С помощью 
боковой щетки ро бот-пылесос 
хорошо очищает вдоль плинтуса 
и углы. А встроен ная турбощетка 
удаляет мак симум пыли и грязи 
с любых напольных покрытий. 
Конечно, все это не значит, что 
обычный пылесос пора отправ-
лять в утиль. Он нужен хотя 
бы для того, чтобы раз в месяц 
убирать в тех местах, куда робот 
не может добрать ся, например, за 
шкафом или диваном. Одна-
ко, органи зовав пространство 
вашего дома так, чтобы у робота 
был доступ к этим местам, про 
обычный пылесос можете во все 
забыть.

РОБОТ-ПЫЛЕСОС МЕНЕЕ 
МОЩНЫЙ, ЧЕМ ОБЫЧНЫЙ. 
КАК ЭТО ВЛИЯЕТ НА КАЧЕ-
СТВО УБОРКИ?
Прежде всего отметим, что 
современные роботы-пылесо-
сы не такие уж маломощные. 
Они оснащены технологич-
ными моторами, позволяю щими 
увеличить КПД вса сывания 
грязи. Этого вполне достаточно, 
чтобы собирать не только пыль, 

но и крупные частицы грязи, 
крошки, нитки и волосы, шерсть 
до машних животных. Даже с 
ковров. Робот-пылесос берет 
тщательностью. Он проезжает 
несколько раз по одной и той же 
поверхности, убирая ее. И делает 
он это куда бережнее, чем при-
вычный пылесос.

РОБОТ-ПЫЛЕСОС МОЖЕТ 
СЛУЧАЙНО УПАСТЬ С ЛЕСТ-
НИЦЫ?
Нет, ведь он постоянно кон-
тролирует ситуацию вокруг. Ро-
бот оснащен датчиками опреде-
ления загрязненности, датчиками 
приближения к предметам, а 
также специ альными датчиками, 
отме чающими различия в высо-
те. «Увидев» лестницу, пылесос 
остановится перед ней и по едет в 
другом направлении.

ТАКАЯ НАВОРОЧЕННАЯ 
ТЕХНИКА, НАВЕРНОЕ, ОЧЕНЬ 
ДОРОГАЯ?
Вовсе нет. Одно из преиму ществ 
роботов-пылесосов – доступная 
цена. Модель с ба зовой комплек-
тацией можно приобрести за 
13 500 р.

КАКУЮ ГАРАНТИЮ ДАЕТ 
ПРОИЗВОДИТЕЛЬ?
На весь модельный ряд предо-
ставляется гарантия сроком на 
один год. Качество продукции 
подтверждено ев ропейскими 
сертификатами. Сама компания 
iRobot с 1990-х годов обслужива-

ет заказы военных и космиче ских 
ведомств – отраслей, в которых 
какие-либо отказы техники не-
допустимы. В линейке роботов 
для дома используются те же 
разработ ки. Поэтому при регу-
лярном уходе за вашим помощ-
ником в его надежности можно 
не сомневаться.

ЧИСТОТАс гарантией
Всем хорош робот-пылесос. Сам убирает, 
сам заряжается, мал и неприхотлив. Вот 
только почему мы должны отказаться от 
старого доброго обычного пылесоса, кото-
рый, на первый взгляд, справляется со своей 
работой?

Компания iRobot поздравляет 
всех жителей нашего города 
с Новым Годом и Рождеством 
и желает всем здоровья, чистоты 
и уюта!
Читателям журнала «Pro край» – специальные подарки.*
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2-комн. кв. Ю/З район, 
новый кирпичный 
дом, 3 этаж, 64 кв.м, 
евроремонт, инд.
отопление, полностью 
мебелирована.  
Цена: 3,1 млн. руб.
Тел. 8 (8652)62-92-59
Наталья 

1-комн. кв. Ю/З 
район, 7/15 эт.нов.
кирпичного дома, 
подземная парковка, 
47 кв.м. Дизайнерский 
ремонт, панорамная 
лоджия, мебель, 
техника.
цена: 2 млн. руб.
Тел. 8 (8652) 906-211
Светлана

В новом элитном ЖК 
«Триумф» в центре 
города продается 
2-х ком. квартира: 
кухня-столовая и 
две изолированные 
комнаты, 5/11 эт. 122 
кв. м. Панорамное 
остекление. 
Качественный ремонт, 
мебель, техника. 
Тел. 8-962-403-91-03 

Центр, 3 кв.,  
элитный дом. 
Тел. 8-962-0000-862 
Нара

Элитная квартира в 
самом центре, 206 м, 
4 спальни, кухня-
гостиная-столовая, 
гардеробная, 
автономный лифт. 
Итальянская мебель.
Тел. 8-962-402-5149, 
92-51-49
Ольга

Продается. Центр. 
Домовладение  
350 кв. м, 6 соток.
Тел. 920-664
Лена

ЛУЧШИЕ ОБЪЕКТЫ ОТ
Центр,  
домовладение,  
700 кв. м, 16 сот.
Тел.8-962-0000-567
Инесса

Элитный загородный 
дом. 600 м, 20 сот. 
земли. 2 этажа,  
4 спальни, кухня-
столовая-гостиная, 
спортзал, бассейн, 
сауна. Рассрочка 
платежа 2 года. 
Тел. 8-962-402-5149, 
92-51-49
Ольга

ЦЕНТР 3-х ком. кв., 
7/10 кирп. дома,100 
кв.м, евроремонт, 
мебель. 
Тел. 8-962-402-0355, 
Галина

Центр,2 кв., 120 кв. 
м, элитный дом, 
закрытая территория.
Тел.8-962-0000-567.
Инесса
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Продажа 
коммерческой 
недвижимости, 
первый этаж, красная 
линия, 
Тел. 8-928-630-88-00

Домовладение, Ю/З 
район, 2-этажный 
кирпичный, 
современный ремонт, 
зимний сад, уч. 12 
соток. 
Цена: 16 млн. руб 
8 (8652) 91-02-56
Ольга 

Продажа 
коммерческой 
недвижимости, 
первый этаж, красная 
линия, 
Тел. 8-928-630-88-00

На Пушкина, в 
элитном жилом 
комплексе на 8 
этаже, продается 2-х 
комнатная квартира 
100 кв.м.  
В квартире выполнен 
качественный ремонт, 
имеется встроенная 
мебель и техника. 
Отдельно продается 
парковочное место.

МЫ БУДЕМ РАДЫ ВИДЕТЬ ВАС В НАШИХ ОФИСАХ ПО АДРЕСАМ:
Г. СТАВРОПОЛЬ, УЛ. БУЛКИНА, 6, ТЕЛ.: 26-38-50 

УЛ. ДОВАТОРЦЕВ, 44 Ж, ТЕЛ.: 72-35-84

ЛУЧШИХ СПЕЦИАЛИСТОВ

Центр, з комн. 
квартира, 125 кв. м, 
евроремонт, мебель. 
Тел. 633-124 
Арина

В ЖК «Вертикаль» 
продается 3-х 
комнатная квартира 
126 кв.м на 6 этаже. 
В квартире выполнен 
качественный 
ремонт, паркет, 
мрамор, встроенная 
мебель и техника. 
Отдельно продается 
парковочное место.
Тел. 435-109, Ольга

Центр, М. Жукова, 
5 кв., 250 кв. м, евро-
ремонт, мебель, 
закрытая территория, 
охрана.
Тел. 42-76-32
Ольга

Ю/з. 4 ком. кв. 
5/7эт. кирп. 
135 кв.м.
Пафосный ремонт. 
Тел. (8-962-4)41-98-80
Инна
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Двенадцать раз пробьют часы,  
Пусть каждый загадает 

О самом главном для себя, 
О том, о чем мечтает.

Пусть непременно все мечты 
Год Новый вам исполнит,  

Добром, любовью и теплом 
Сердца людей наполнит!

Генеральный директор
ООО «Колизей»

Ирина Сергеевна Балаян

Поздравляем жителей и гостей 
города, а также наших коллег  
с наступающим Новым Годом!

МЫ БУДЕМ РАДЫ ВИДЕТЬ ВАС В НАШИХ ОФИСАХ ПО АДРЕСАМ:
г. Ставрополь, ул. Булкина, 6, тел.: 26-38-50 

ул. Доваторцев, 44 Ж, тел.: 72-35-84

виды деятельности
ЭЛИТНОЕ ЖИЛЬЁ / КОММЕРЧЕСКАЯ НЕДВИЖИМОСТЬ /  
КВАРТИРЫ / ДОМОВЛАДЕНИЯ / ЗЕМЕЛЬНЫЕ УЧАСТКИ
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центр красоты и здоровья «Империя»
ул. Партизанская, 2/2

(комплекс «Александровский парк»)
тел.: 25-04-44, 25-00-44

Л
иц

ен
зи

ро
ва

но
.

ДОВЕРЬТЕСЬ ПРОФЕССИОНАЛАМ
И СОЗДАЙТЕ СВОЙ НЕПОВТОРИМЫЙ ОБРАЗ

Новый год – особый праздник, 
Пусть сбываются мечты!
Новый образ – он для счастья.

С Новым годом Красоты!
С искренними поздравлениями,  
центр красоты и здоровья «Империя»

Дорогие наши друзья, мы очень рады, что имеем возможность 
дарить вам красоту, ежедневно делать ваш образ еще 

прекраснее. Весь год наш салон старался сделать для вас каждое 
посещение праздником, а теперь, в праздник Нового года,  

мы хотим поблагодарить вас за то, что выбрали нас и стали 
нашими постоянными и желанными клиентами .И  хотим 

пожелать вам в год Лошади гармонии и удачи, достатка  
и уважения, улыбок и добрых друзей!



[72] [73]

www.stav-pro.ru  декабрь 2013    декабрь 2013  www.stav-pro.ru

То
ва

р 
се

рт
иф

иц
ир

ов
ан

г. Ставрополь, ул. 1-я Промышленная, 4А, телефон: (8652) 56-66-60/50; www.vw-stavropol.ru

23 ноября 2013 г. в автоцентре «Гедон-Моторс» состоялась презен-
тация нового Volkswagen Beetle. Гости презентации в очередной 
раз убедились, что едва ли есть автомобиль, который очаровывает 
так же, как «Жук». 

Volkswagen Beetle 
Жук живьём

Теперь «икона» воз-
вращается. Возможно, 

немного другой, чем ожи-
дали: мощный, динамич-
ный, с углами и гранями. 
Ведь для «иконы» действу-
ет правило: только тот, кто 
меняется, остается верен 
самому себе. 

Beetle начинает но-
вую историю самого 

известного автомобиля в 
мире. Новое поколение ав-
томобилей переносит клас-
сический дизайн «Жука» 
в современность и комби-
нирует его с технологиями 
XXI века. Высочайшие тре-
бования к качеству гаран-
тируют интерес к Beetle и 
через семьдесят лет, а 21,5 
млн. проданных экзем-
пляров – ведущее место в 
сегменте автомобилей life 
style. 

Спортивный, динамич-
ный и мужественный. 

Удлиненный капот, более 
вертикальное, смещенное 
назад ветровое стекло и 
более плоская линия кры-
ши придают новому Beetle 
черты дерзкой спортивно-
сти. Самые современные 
технологии TSI и DSG дела-
ют Beetle еще более эконо-
мичным и динамичным по 
сравнению с предшествен-
никами. Расход топлива 
снизился на 20%, а макси-
мальная мощность двигате-
ля составила 210 л.с.

Volkswagen Beetle – 
воплощение уни-

кального стиля, не просто 
красивая машина, а авто-
мобиль со своим неповто-
римым образом, со своей 
историей успеха, которая 
продолжается! Встречайте 
его: он здесь, чтобы разде-
лить с нами свою мировую 
славу.

Официальный дилер Volkswagen Автоцентр «Гедон-Моторс»
г. Ставрополь, ул. 1-я Промышленная, 4А;  

тел.: (8652) 500-500
www.vw-stavropol.ru



[72] [73]

www.stav-pro.ru  декабрь 2013    декабрь 2013  www.stav-pro.ru
То

ва
р 

се
рт

иф
иц

ир
ов

ан

г. Ставрополь, ул. 1-я Промышленная, 4А, телефон: (8652) 56-66-60/50; www.vw-stavropol.ru
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В то время, как русский Дед Мороз никак не определится со своей ролью в новом 
российском обществе, его западный коллега СантаКлаус решил идти в ногу со 
временем и объявил масштабную модернизацию своего автопарка. И правда – 
кататься в двадцать первом веке на санях с тягой в несколько оленьих сил – это 
моветон. К тому же, население Земли растет, и устаревший транспорт просто не 
успеет доставить новогодние подарки всем желающим.

текст СТАНИСЛАВА МАСЛАКОВА

Надо отдать должное ведущим 
мировым автопроизводителям – 
они с готовностью отозвались на 
просьбу и совсем недавно обна
родовали свои концепции новых 
саней Санты. Пока в Лапландию 
отправлены только заявки, и 
непонятно, какой из вариантов 
предпочтёт дедушка. Вполне 
вероятно, что он выберет сразу 
все – с его сверхъестественны
ми способностями и плотным 
графиком это вполне предска
зуемо. Итак, что же предложили 
СантаКлаусу?
Лишь один дизайнер решил 
оставить оленей в роли двига
теля. Фактически он предложил 

глубокий рестайлинг старой мо
дели, что никак не соответствует 
запросам заказчика. Остальные 
решили пересмотреть концепцию 
и предложили различные вариан
ты самоходных саней.
Так, Land Rover остановился 
на двухместной концепции, где 

пилот (им станет один из оленей 
после соответствующей пере
подготовки) сидит впереди, а 
Санта – сзади, прямо как в истре
бителе. Собственно, и дизайном 
и конструкцией двигателей сани 
напоминают небольшой косми
ческий корабль. Жаль только, в 

них не предусмотрен отсек для 
хранения подарков.
Этот недостаток восполнили ди
зайнеры Bentley. Созданный ими 
прототип саней внешне больше 
похож на автомобили этой знаме
нитой марки, только в летающем 
варианте. Поэтому здесь   

НОВЫЕ САНИ ОТ HENNESSEY PERFORMANCE 
РАЗГОНЯЮТСЯ ОТ 0 ДО 100 КМ/Ч БЫСТРЕЕ, 
ЧЕМ FERRARI 599 GTB, ИМЕЮТ ОГРОМНЫЙ 
БАГАЖНИК ДЛЯ ПОДАРКОВ И ВООБЩЕ 
ЗАТОЧЕНЫ ПОД НУЖДЫ САНТА-КЛАУСА

На чем поедет 
Санта-Клаус?

 
АВТОПРОБЕГ
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С наилучшими пожеланиями, 
президент ПО «Ставропольские 

парки культуры и отдыха»
ВИКТОР БОНДАРЕНКО 

Друзья! 
Я желаю в наступающем году мира во всем мире! 

России – материального благополучия и духовного про-
цветания, чтобы мы гордились нашей страной. А землякам – 

счастья, здоровья, успехов, чтобы реализовывались все задуман-
ные планы и сбывались все сокровенные мечты. 

В последние дни уходящего года у нас состоится традиционный фести-
валь Дедов Морозов, чья задача – «проинспектировать» ставропольские 

парки и «принять» их готовность к праздникам. Оба парка как всегда будут 
открыты в новогоднюю ночь. В час ночи запустятся многие карусели, а на 

сценических площадках начнутся концертные программы. До утра не закро-
ются рестораны и кафе. Обширная программа с театрализованными сказоч-

ными представлениями намечена и на Рождество. 

Все дни каникул в парках будут работать аттракционы, снежные горки, ледо-
вый каток, зоопарк и интересные выставки. Ну и, конечно, много внимания 

мы уделили символу 2014 года – лошади. Горожане могут вдоволь 
покататься как в санях и тачанках, так и верхом на конях и пони, 
и просто пообщаться с этими замечательными животными, по-

кормить их и задобрить, чтобы год был счастливым!

Добро пожаловать 
в мир доброй сказки! 
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за руль пересел сам Санта, олень 
занял места пассажираштур
мана, а мешок с подарками… 
привязали за верёвочку. Идея, 
безусловно, креативная, но 
если вдруг столь ненадёжное 
крепление даст слабину, то есть 
вероятность, что сытые американ
ские дети останутся в этом году 
без подарков, а их голодающие 
сверстники из Эфиопии получат 
неожиданный сюрприз.
А вот в версии от Nissan под 
названием NC01 отсек для 
подарков предусмотрен – при
чём герметичный, надёжный и 
вместительный. Правда, ради 
него пришлось пожертвовать и 
пассажирским местом (придётся 
оленям скучать в своей тундре), и 
многими характерными элемен
тами дизайна. Вообще складыва
ется ощущение, что практичные 
японцы решили создать уни
версальную серийную модель 
реактивных саней, применимую 
не только в работе СантаКлауса.
Подобный подход проявили и 
немцы из Volkswagen. Более того, 
они единственные представили 
свою разработку не только на 
бумаге, но и в «железе», создав, 
пусть и в единственном экзем
пляре, полнофункциональный об
разец. Правда, это вовсе не сани, 
а глубоко модернизированный 
внедорожник Touareg, который 
теперь называется Snowareg.   

СПЕЦИАЛИСТЫ FORD ПОДСЧИТАЛИ, ЧТО 
ЕЖЕГОДНО САНТА-КЛАУС ПРЕОДОЛЕВАЕТ ПУТЬ 
В 200 237 360 КИЛОМЕТРОВ. ОЛЕНИ В УПРЯЖКЕ 
САНТЫ ЗА ЭТО ВРЕМЯ СЪЕДАЮТ МОРКОВКИ 
МИНИМУМ НА 100 000 000 ДОЛЛАРОВ

 
АВТОПРОБЕГ

«Форд» - это максимально экономичные и 
экологичные автомобили. Плюс инновацион-
ные технологии и современный дизайн.

И так уже продолжается более 100 лет. На 
протяжении всего этого времени автомобили 
«Форд» снискали доверие и стали любимы 
у сотен тысяч людей, показав себя с самых 
лучших сторон. И наконец мы завоевали 
доверие самого Санта-Клауса! Уверены, что 
самые незабываемые поездки будут у него 
только на санях от Ford. Если Вам не по-
счастливилось прокатиться вместе с Сантой 
в его замечательных санях, предлагаем Вам 
отправится в увлекательное путешествие по 
заснеженным непроходимым участкам на 
великолепном Ford Kuga. Если в поездку Вы 
собираетесь отправиться большой семьей, 
то Вам не обойтись без вместительного Ford 
Explorer. Преодолевать городские пробки Вам 
поможет маневренный Ford Focus. Ну, а если 
самое главное для Вас – это комфорт, то Ford 
Mondeo – самый лучший выбор. Приобрести 
автомобиль своей мечты Вы всегда можете 
в ДЦ «Ford Ставрополь», где мы всегда рады 
предложить весь модельный ряд по самым 
выгодным условиям.
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Он приводится в движение 
4,2литровым восьмицилиндро
вым дизелем, развивающим 340 
лошадиных сил. При этом макси
мальная скорость передвижения 
нового внедорожника Snowareg 
составляет 64 километра в час, 
но тут уж либо скорость, либо 
проходимость. Разработанная 
в шведском представительстве 
«VW» модель существует пока 
в единственном экземпляре. 
Достанется ли он СантаКлаусу 
или продолжит забавлять по
сетителей европейских автоса
лонов – покажет время. В любом 
случае, на такой машине Санте 
будет куда удобнее рассекать по 
своим скандинавским владени
ям, нежели облететь весь мир и 
успеть раздать пару миллиардов 
подарков.
Впрочем, разработан и более 
подходящий под его нужды 
внедорожник. На этот раз по
старалось знаменитое американ
ское тюнингателье Hennessey 
Performance. Его мастера 
предложили дедушке перерабо
танный под его нужды Jeep Grand 
Cherokee. Своё чудо техники под 
названием 2013 HPE800 Twin 
Turbo Jeep они презентовали 
Санте со словами: «Кому нужны 
олени, если есть 800сильные 
сани». О реакции сказочного 
персонажа нам пока неизвестно, 

а вот некоторые технические 
характеристики машины уже 
обнародованы. 
Но, пожалуй, наиболее прорабо
танную концепцию предложили 
американцы из корпорации Ford. 
Они подошли к делу основатель
но. Начали с поиска подходящего 
двигателя, который был бы не 
только мощным и надёжным, но 
ещё и не слишком вредил хруп
кой природе крайнего севера, 
а главное – был при всём этом 
экономичным. 
Поэтому они разработали одно
временно экономичный, эколо
гичный и мощный двигатель Ford 
Ecoboost объёмом всего 1 литр. 
Зато он позволяет преодолеть то 
же расстояние, но потратить в 10 
раз меньше денег на топливо – 
всего около 10 миллионов. Такой 
внушительный эффект достигает
ся благодаря уникальному блоку 
цилиндров нового двигателя, 
который настолько мал, что по
мещается на листе формата A4. 
При этом Ford Ecoboost способен 
выдавать 170 Нм максимального 

крутящего момента и развивает 
мощность в 123 лошадиные силы. 
А функция Overboost позволяет 
дополнительно разгоняться до 
показателей топовых двигателей 
объемом 1,6 литра. Благодаря 
всему этому новую разработку 
назвали одним из лучших в мире 
двигателей по соотношению 
массы и объема к производимой 
мощности. 
Дизайн саней удачно сочетает 
в себе классические элементы 
и фирменные черты современ
ных «Фордов». Вместительный 
багажник для подарков также 
предусмотрен. А вот пассажир
ского сиденья для оставшегося 
без работы оленя нет – останется 
ему жевать мох на лапландских 
пастбищах.
Что характерно, сам добрый 
дедушка проигнорировал все 
поступившие ему предложение. 
Впрочем, может, просто ведёт 
секретные переговоры. А вот 
миссис Клаус, которая в основ
ном и занимается вопросами 
корреспонденции, ответила раз

работчикам из Ford. В письме она 
поблагодарила их за старания и 
уверила, что белые медведи на 
Северном Полюсе, безусловно, 
приветствуют сани с двигателем 
Ford Ecoboost. А ещё она сказала: 
«Я бы, конечно, хотела, чтобы 
мой муж возвращался домой чуть 
поскорее. Вручение подарков за 
более короткое время всем хоро
шим детям каждый год дало бы 
ему больше времени на изучение 
списка непослушных детей. Но я 
не могу этого обещать».
Таким образом, СантаКлаус 
продолжает держать интригу, а 
ведущие мировые производители 
предлагают ему всё новые мо
дели саней. Какие он выберет – 
покажет время. А пока дедушка 
думает, инженеры и дизайнеры 
радуют нас очередными разра
ботками, которые пригодятся не 
только сказочному персонажу, но 
и нам с вами. Даже если в эти но
вогодние праздники СантаКлаус 
предпочтёт свои старые добрые 
сани, в следующем году он точно 
не устоит! 

ПРИНЦИПИАЛЬНОЕ ОТЛИЧИЕ SNOWAREG ОТ 
ОРИГИНАЛЬНОЙ МОДЕЛИ TOUAREG В ТОМ, 
ЧТО ВМЕСТО КОЛЕС АВТОМОБИЛЬ ПОЛУЧИЛ 
ГУСЕНИЦЫ, РАЗРАБОТАННЫЕ MATTRACKS.

 
АВТОПРОБЕГ
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г. Ставрополь, ул. Советская, 10, тел. (8652) 26-24-33
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ПАНОРАМА

Доктор
Кит

В Ставрополе открылась клиника инновационных технологий 
«Доктор Кит». Это единственный в крае частный медицинский 
центр, в котором оказывают стационарную медицинскую помощь 
в области гинекологии и урологии. Сотрудники «Доктор Кит»  – 
профессионалы в своей области, известные далеко за пределами 
Северо-Кавказского федерального округа. В отделении использу-
ется самое современное оборудование, соответствующее евро-
пейским стандартам качества. На одном из этажей «Доктор Кит» 
расположена многопрофильная поликлиника, где прием ведут 
врачи: гинеколог, уролог, андролог, эндокринолог, дерматолог, 
терапевт, невролог и врач ультразвуковой диагностики.

г. Ставрополь, ул. Доваторцев, 53 Б
Тел.: (8652) 77-66-14, 77-66- 54
www.3Dkit.ru

Подарок, 
выбранный с любовью

Не знаешь, что подарить любимой? Подари ей сертификат на ма-
никюр в одном из салонов сети «Стрекоза»! В салонах «Стрекоза» 
предоставляется полный спектр маникюрных процедур, среди 
которых гигиенический и японский маникюр, покрытие гелем-
лаком и SPA-процедуры. Ваша любимая будет довольна, мы 
гарантируем! Сертификаты предоставляются на сумму 500 и 1000 
рублей, доставка сертификатов. 
С Новым годом, желаем вам любви и благополучия!

ТЦ «Москва», 0 этаж, тел. 497-477 
ТЦ «ТелеМир», 1 этаж, тел. 414-611
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ию Красота 
во всеоружии 

Красивое белье для девушки — как ядерное оружие для стра-
ны: никогда не знаешь, куда приведут переговоры , но с ним 
чувствуешь себя комфортнее! И ведь не только комфортнее, а 
увереннее, соблазнительнее, сексуальнее и, самое главное, чув-
ствуешь, что весь мир у твоих ног! Ищите индивидуальность во 
всем? Тогда нам по пути! Бутик женского белья Victoria's Dreams – 
это настоящий рай для женского тела и души ! 
Только у нас представлены такие мировые бренды белья, как 
Victoria's Secret, Calvin Klein, Emporio Armani, и не только... Каж-
дую неделю проводятся акции и действуют скидки! Девушки, 
несите себя гордо, балуйте свое тело красивым бельем!

Торговая галерея "Новый Рим"
ул. 50 лет ВЛКСМ, 5 
тел.: (8652) 49-35-87

Элитный клуб 

Ждем вас по адресу: 
г. Ставрополь, ул. Ленина, 406
тел.: (8652) 21-15-29, 21-00-17
www.olimp-realty.ru

Поздравляем вас, уважаемые клиенты,
с Новым годом и Рождеством! Жела-
ем вам правильных решений, выгод-

ных сделок и профессиональных побед. 
Пусть наступающий год для вас и 

ваших близких будет спокойным, удач-
ным и благополучным!



[80] [81]

www.stav-pro.ru  декабрь 2013    декабрь 2013  www.stav-pro.ru
То

ва
р 

се
рт

иф
иц

ир
ов

ан

Неблагоприятное влияние вредных 
факторов окружающей среды, 
неправильное питание, постоянные 
стрессы – все это отражается на 
здоровье и заставляет нас обращаться 
за медицинской помощью. Заболевания 
органов мочеполовой системы связаны 
не только с серьезным и постоянным 
физическим страданием, но во 
многом также и с немалым душевным 
дискомфортом. Поэтому лечение данных 
заболеваний требует от врачей не только 
высокого профессионализма, но и такта, 
и теплого отношения к пациентам, а от 
клиники – современного оборудования и 
комфортных условий пребывания.

СЕРГЕЙ АЛЕКСАН-
ДРОВИЧ ТОЛЧАНОВ, 
ВРАЧ-УРОЛОГ 
КЛИНИКИ «ДОКТОР 
КИТ»: «В клинике 
осуществляется 
амбулаторный прием 
уролога, где прово-
дятся малоинвазив-
ные вмешательства, 
не требующие госпи-
тализации. Прием 

специалистов и госпитализация осуществляются 
по записи, это позволяет избежать очереди и бес-
смысленно потраченного на ожидание времени».

г. Ставрополь, ул. Доваторцев, 53 б
тел:. (8652) 77-66-14, 77-66-54 • www.3Dkit.ruЛи
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П. И. Чумаков

Также в клинике «Доктор Кит» каждый желаю-
щий по предварите льной записи может получить 
консультац ию и пройти лечение у Д.М.Н, ВРАЧА 
УРОЛОГА-АНДРОЛОГА ПРОФЕССОРА ТАТЬЯНЫ 
ИГОРЕВНЫ ДЕРЕВЯНКО и Д.М.Н., ВРАЧА-УРОЛОГА 
ПРОФЕССОРА ПЕТРА ИЛЬИЧА ЧУМАКОВА.

Всем этим требованиям соответству-
ет «Доктор Кит» – клиника инно-
вационных технологий, предлагаю-

щая высокотехнологичную амбулаторную 
и стационарную медицинскую помощь в 
области гинекологии и урологии. 
В клинике Вам предложат комплексную 
диагностику и новейшие методики ле-
чения широкого спектра гинекологиче-
ских, урологических и андрологических 
заболеваний – от малоинвазивных пластических операций 
на наружных половых органах до открытых операций. За 
последнее время выросло число пациентов с врожденны-
ми аномалиями развития мочеполовой сферы – кистой 
почек, дисплазией мочеточников и т.д. К сожалению, все 
чаще заболеваниями мочеполовой системы страдают дети. 
В клинике «Доктор Кит» окажут помощь и этой категории 
пациентов.

Основная ориентация клиники – высоко-
технологичные методы лечения с исполь-
зованием современного эндоскопического 
и лапароскопического оборудования – так 
называемая хирургия «без разреза». Эти 
методы позволяют уменьшить травму по-
сле операции, ускорить процесс выздоров-
ления и, соответственно, сократить время 
нахождения пациента в стационаре.
Спектр андрологической помощи, оказы-

ваемой специалистами клиники, также широк – малоинвазив-
ные эндоскопические методы лечения варикоцеле, аденомы 
предстательной железы, стриктур мочеиспускательного кана-
ла и других заболеваний репродуктивной системы.

ЗАВЕДУЮЩИЙ УРОЛОГИЧЕСКИМ 
ОТДЕЛЕНИЕМ КЛИНИКИ «ДОКТОР 
КИТ» ДЕНИС СЕРГЕЕВИЧ МАР-
ЧЕНКО: «Очень часто у пациентов 
после 45 лет отмечается наруше-
ние процесса мочеиспускания в 
виде затрудненного, болезненно-
го, учащенного мочеиспускания 
и т. д. Данные нарушения у 
различных категорий пациен-
тов могут быть обусловлены 
следующими факторами: 
возрастными гормональными 
нарушениями, тяжелыми родами 
у женщин, развитием аденомы 
предстательной железы у мужчин 
и гиподинамией, от которой стра-
дают представители и слабой, и 
сильной половины человечества. 
Это повод обратиться за ква-
лифицированной медицинской 
помощью. Ранняя диагностика 
аденомы предстательной железы 
позволяет применить низкотрав-
матические методы лечения. 
Трансуретральная резекция 
аденомы предстательной желе-
зы – эндоскопический метод 
лечения аденомы предстатель-
ной железы без разреза кожи. 
Для лечения проблем мочеи-
спускания у женщин в нашей 
клинике также применяются 
современные малоинвазивные 
эндоскопические и лапароско-
пические методики. Зачастую 
урологические и гинекологиче-
ские заболевания «переплетают-
ся», и в таком случае пациенту 
необходимо комплексное обсле-
дование и лечение и у уролога, и 
у гинеколога. Специалисты кли-
ники «Доктор Кит» окажут вам 
квалифицированную помощь 
при различной урогенитальной 
патологии».

Д. С. Марченко

Квалифицированный 
и тактичный ме-

дицинский персонал, 
значительный опыт на-
учной и практической 
работы, индивидуаль-
ный подход, постоянное 
совершенствование и 
контроль качества лече-
ния, тщательный уход, 
заботливое отношение – 
все это гарантирует ско-
рейшее выздоровление 
наших пациентов.

Т. И. Деревянко

Многие Мужчины стесняются говорить о 
своих проблеМах в урогенитальной области 
даже с врачоМ и обращаются к специали-
сту, когда заболевание зачастую уже за-
пущено. как известно, любое заболевание 
лучше предотвратить, чеМ лечить, и в связи 
с этиМ актуально говорить и о профи-
лактическоМ приеМе уролога-андролога в 
клинике «доктор кит». 
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С И Л Ь Н А Я ПАРА!
СМОТРЕТЬ НА НИХ – ОДНО УДОВОЛЬ-
СТВИЕ: КРАСИВЫЕ, СИЛЬНЫЕ, УЛЫБЧИ-
ВЫЕ… ДАЖЕ НЕ ПРЕДСТАВЛЯЕШЬ СЕБЕ 
ИХ В ПОВСЕДНЕВНОЙ СУЕТЕ ОБЫЧНОЙ 
ЖИЗНИ. ЭДАКАЯ «КАРТИНКА С ОБЛОЖ-
КИ». КАКИЕ ЖЕ ОНИ НА САМОМ ДЕЛЕ? 
ЧТО ВСЕ-ТАКИ ДЛЯ КАЖДОГО ИЗ НИХ  
ВАЖНЕЕ – СИЛА ИЛИ КРАСОТА?

текст АЛЕКСЕЯ БИРЮКОВА, фото СЕРГЕЯ ГНЕЗДИЛОВА

Знакомьтесь: бодибилдеры Оксана и Артем Пяри. Их совмест-
ных титулов хватит на целый спортивный клуб. Вот лишь самые 
«вкусные»: Оксана  – абсолютный чемпион Ставропольского 
края, «бронзовый» призер чемпионата России, финалистка чем-
пионата мира по бодифитнесу. Артем – трехкратный абсолют-
ный чемпион Ставропольского края, победитель чемпионатов 
Ростовской области, юга России, Москвы, «бронзовый» призер 
чемпионата Европы по классическому бодибилдингу. Не так 
давно он отличился на престижных международных соревно-
ваниях «Арнольд-Классик Eвропа», которые приравниваются 
по уровню к чемпионату мира – ставропольский атлет замкнул 
тройку лучших. 
Так насколько же сильными нужно быть для того, чтобы одно-
временно выступать на соревнованиях, работать по профессии, 
воспитывать детей, да и вообще быть везде и всегда друг с дру-
гом вместе?

ПРО ВЗАИМНОСТЬ 
 - Вас познакомил бодибилдинг или Вы заметили 

друг друга до спортзала?
Артем: Я очень долго и серьезно занимался 

бальными танцами. Мне нравится этот краси-
вый, эстетичный, гармоничный, всесторонне 
развивающий вид спорта. Однако после по-
ступления в вуз с хореографией я «завязал», 
пришлось выбирать, и я остался в бодибил-
динге. Я одновременно учился, зарабатывал 

на жизнь и занимался спортом  – в трена-
жерном зале при факультете физического 
воспитания, где учился. Там и познако-
мился с будущей женой, и сила нашей 
пары в том, что мы с Оксаной смотрим 
в одну сторону.
Оксана: На самом деле, мы были зна-
комы и раньше. Учились на одном фа-
культете, нас связывали общие интере-
сы, друзья. Но серьезные отношения 
начались только через год-полтора 
после знакомства  – в тот момент, 
когда я решила серьезно заняться 

бодибилдингом. С первого класса я 
занималась легкой атлетикой, бегом на 

спринтерские дистанции  – 100, 200 и 400 
метров, а также выступала в соревновани-

ях по прыжкам в длину. Примечательно, что 
спринт очень близок по нагрузке к силовым 
дисциплинам: это работа на взрывную силу, 
с отягощением, предусматривающая разви-
тие скоростных качеств. Нагрузки примерно 
одинаковые. Заметьте  – многие современные 
спринтеры выглядят, как уменьшенные копии 
культуристов. Как и многие девочки, я пришла 
в спортзал, чтобы подкорректировать фигуру 
и похудеть. Ни о каких достижениях и медалях 
речи сначала вообще не было. Но постепен-
но втянулась. А когда увидела, что мое тело  
отвечает на нагрузки, пришла мысль попро-
бовать посоревноваться. В этот момент мы 



[82] [83]

www.stav-pro.ru  декабрь 2013    декабрь 2013  www.stav-pro.ru
То

ва
р 

се
рт

иф
иц

ир
ов

ан



[84] [85]

www.stav-pro.ru  декабрь 2013    декабрь 2013  www.stav-pro.ru

То
ва

р 
се

рт
иф

иц
ир

ов
ан

с Артемом и взглянули по-
новому друг на друга, нача-
ли встречаться – чаще все в 
том же тренажерном зале, 
который нас сблизил. Но 
после свадьбы мне было 
не до соревнований  – из-
за декрета на полтора года 
пришлось приостановить 
спортивную карьеру. По-
сле возвращения стала 
активно выступать, в том 
числе и на международ-
ном уровне, а затем… 
все повторилось! На 
свет появился младший 
сын Илюша. Сейчас ему 
почти три года, а я сно-
ва активно тренируюсь 
и готовлюсь к новым 
стартам. Правда, фи-
зиология после родов 
немного поменялась, 
пропорции тела стали 
другими. Поэтому я 
готовлюсь к весенне-
му дебюту в другом 
виде  – классическом 
бодибилдинге. Зато у меня появилась другая, особая красота, 
понятная только мне и моему мужу – это красота счастливой 
женщины, ставшей матерью.

ПРО СЕМЬЮ 
- Вы рано сыграли свадьбу – еще студентами. Во многом себе 
пришлось отказывать, сейчас жалеете об этом? 
Артем: Ни в коем случае! Я сейчас даже не представляю, что моя 
жизнь могла бы сложиться по-другому. Наоборот, ранний брак 
послужил толчком, стимулом для моего становления как мужа, 
отца, главы семьи, спортсмена, тренера. К тому же за эти годы 
мы стали по-настоящему близкими людьми. Не просто мужем и 
женой, а соратниками, друзьями. Мы стараемся друг друга под-
держивать, в нашей семье обязанности на мужские и женские не 
делятся. Я могу по утрам сварить детям кашу, отвести в школу 
или детский сад, занимаюсь делами по хозяйству, когда Оксана 
на работе. В-общем, у нас настоящий семейный подряд получа-
ется. Был период, когда я больше выступал на местном уровне, а 
Оксана – за рубежом. Сейчас мы немного поменялись ролями. Я 
езжу по турнирам, а она чаще остается дома. 
Оксана: Дети внесли свои коррективы в наш график. Но все 
равно – лучше два раза родить, чем два раза в год выступать на 
соревнованиях. Хотя я не против и в третий раз отправиться в 
декрет (смеется). Все, что ни делается – все к лучшему. 

ПРО КРАСОТУ
 - В чем, на Ваш взгляд, заключается секрет роста популярно-
сти бодибилдинга в нашей стране? Чего людям хочется боль-
ше – быть сильными или быть красивыми? 
Артем: Быть здоровыми! Те, кто планирует серьезно занима-
ется бодибилдингом, начинают интересоваться вопросами 
спортивного питания, медицины. Прежние стереотипы, что 
культуризм – это опасно для здоровья и никому не нужно, не 
выдерживают никакой критики, разрушаются просто на глазах: 
люди становятся грамотнее, здоровее, развитее – они понимают, 
что спорт, физическая нагрузка являются неотъемлемой частью 
жизни современного человека, что красота силы – не только в 
рельефных мышцах и приятной глазу эстетике силы, но и в пре-
красном самочувствии, отменном здоровье и молодости, кото-
рую можно продлить на всю свою жизнь.
Мне кажется, бодибилдинг переживает вторую волну обще-
ственного интереса. На региональном уровне  – в Краснодаре, 
Ростове, Ставрополе - растет количество участников соревнова-
ний, люди приходят в спортзалы, чтобы изменить 

ПРО СИЛУ ВОЛИ
- Что заставляет Вас стиснуть зубы и 

идти вперед, даже когда этого совсем не хо-
чется? 

Артем: Мотивация – это определяющее звено. 
Она заставляет делать иногда то, на что ты себя 
и способным-то не считал. Бывает, что моти-

вация ослабевает, и приходится искать для себя 
новые вызовы. Меня подстегивает момент вы-

хода на пик формы. Это оценивают окружающие, 
судьи на соревнованиях, открываются новые пер-

спективы, возможности, знакомства. В-общем, это 
поглощает, становится частью жизни, и уже себя 

сложно представить без этого. 
Оксана: Для меня в последнее время главная моти-

вация  – успехи мужа. Особенно после того, как его 
пригласили защищать честь флага в составе сборной 

России на чемпионатах Европы и мира. И я не могу 
сдаться, когда рядом Артем. Он активно работает, само-
совершенствуется, чтобы достойно выступить на круп-

ных турнирах. Подготовка к важным стартам отнимает 
массу сил, это очень тяжелый процесс, и мне нужно не 

только быть рядом, но и соответствовать уровню мужа. 
Так что позволить себе дать слабину я не могу. Это будет 

не по совести. В нашей семье так не принято. Хочется раз-
делить с ним эту тяжесть, ведь мы друг друга стараемся во всем 
поддерживать. Особенно в спорте – ведь это наша жизнь. Еще 
одна мотивация – мои дети, которые, глядя на маму, должны по-
нимать, что я – не просто рядовой спортсмен, а чемпион, кото-
рый стремится добиться своей цели, выкладываясь при этом по 
максимуму. Они должны видеть, как человек должен работать 
над собой. Ведь мы являемся для них примером. 

 ГАРМОНИЯ СИЛЫ И КРАСОТЫ
- Так что же все-таки важнее – сила или красота?
Артем: Сила бывает разной, так же, как и красота. Сила не всегда 
проявляется в физической выносливости и способности гнуть 
пальцами пятаки. Человек, внешне хрупкий, может совершать 
сильные поступки, может быть сильным духом и иметь твердый 
характер. То же можно сказать и красоте. Во-первых, красота 
женская и красота мужская абсолютно разные: для мужчины кра-
сота – это не только какая-то внешняя привлекательность, но и 
правильное, настоящее мужское отношение к любимой женщи-
не, к своим детям, к семье и профессии. Словом, быть красивым – 
это за-
ботиться 
о своих 
близких, 
б е р е ч ь 
свою се-
мью, свой 
дом. А 
ж е н с к а я 
красота, в 
первую оче-
редь, про-
является в 
материнстве, 
нежности и 
в умении по-
нять и поддер-
жать своего са-
мого главного 
в жизни муж-
чину. Так что 
важны не сила 
или красота по 
отдельности, а их 
гармоничное со-
четание!
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Каждой женщине хочется выглядеть самой красивой, самой шикарной, 
ловить на себе восхищенные взгляды окружающих, одним словом, 

чувствовать себя на высоте. Особенно в канун праздников!

Безболезненная процедура RF-
лифтинга, которая осуществляется 
на аппарате So Up, позволяет до-
биться превосходных результатов 
без осложнений и побочных эф-
фектов. Это безопасная методика, 
исключающая повреждение кож-
ного покрова, основана на приципе 
мягкого теплового воздействия 
на определенные участки кожи – 
дерму и подкожно-жировую 
клетчатку. Тепловое воздействие 
активизирует кровоток и обмен 
веществ, запускается естественный 
процесс обновления коллагена и 
эластина. RF-лифтинг одинаково 
эффективен как для лица, так и 
для тела, например, в области бе-
дер, рук и живота. Одна процеду-
ра сочетает в себе сразу несколько 
эффектов: лифтинг, вакуумный 
массаж, хромотерапия (при ис-

пользовании для области лица), 
и ультразвук (кавитация) при ис-
пользовании для тела. RF-лифтинг 
устраняет возрастные и мимиче-
ские морщины, улучшает контуры 
и формирует овал лица, избавляет 
от второго подбородка, осущест-
вляет подтяжку век, борется с так 
называемой «апельсиновой кор-
кой». Вы увидите положительный 
результат уже после первой про-
цедуры, и при этом немаловажно 
отметить, что RF-лифтинг имеет 
пролонгированный эффект, кото-
рый смело можно назвать долго-
вечным. Во время курса (всего 
4-6 процедур 1 раз в неделю плюс 
поддерживающая процедура 1 раз 
в полгода) происходит постоянное 
укрепление коллагеновых волокон, 
которые отвечают за естествен-
ную упругость кожи, таким об-

разом достигается накопительный 
эффект. RF-лифтинг не требует 
подготовки перед сеансом, и сразу 
же после процедуры вы возвраща-
етесь к повседневной жизни.
Приглашаем вас на безопасный 
RF-лифтинг в спа-центр «София»! 
Эта уникальная методика даст вам 
возможность ощутить собственное 
совершенство, ведь RF-лифтинг – 
настоящий «пусковой механизм», 
возрождающий кожу к новой 
жизни, открывающий нам новые 
горизонты красоты.
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г. Ставрополь, ул. Пирогова, 15 
тел.: (8652) 555-898, 99-03-88, 63-89-18

www.sofiacosmo.ru  
e-mail: sofiacosmo@mail.ru

Инновационный 
RF-лифтинг 

в спа-центре София
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КОНФЕТЫ ИЗ ВЮРТЕМБЕРГА
Во второй половине XIX века москвичи стали 
объедаться печеньем «Эйнем». Печенье 
получило название по фамилии немецкого 
коммерсанта, который в 1850 году приехал в 
Москву в надежде открыть свое дело. Звали 
вюртембергского подданного Фердинанд 
Теодор фон Эйнем. В России он взял новое 
имя – Федор Карлович. Тогда, как, впрочем, и 
сейчас, было много свободных «полочек» для 
бизнеса, и вначале Федор Карлович Эйнем 
занялся производством пиленого сахара. В 
1857 году он открыл на Арбате небольшую 
мастерскую, которая выпускала шоколад и 
конфеты. В том же году Эйнем встретил свое
го будущего компаньона Юлиуса Гейса, обла
давшего незаурядным талантом бизнесмена. 
Вдвоем они действовали более уверенно и 
открыли на Театральной площади кондитер
ский магазин. Накопив достаточный капи
тал, предприниматели выписали из Европы 
новейшую паровую машину и приступили к 
постройке фабрики на берегу Москвыреки, 
на Софийской набережной. В справочнике 
«Фабричнозаводские предприятия Россий
ской империи» об этом факте была сделана 
запись: «Эйнемъ. Товарищество паровой 
фабрики шоколадных конфектъ и чайных 
печений. Год основания 1867».  
Постепенно производство расширилось, на 
Берсеневской набережной было начато стро
ительство более просторных зданий с много
численными цехами и служебными помеще
ниями (позже здание «Красного Октября» 
займет в столице целый квартал).
«Товарищество Эйнемъ» успешно конкури
ровало с другими кондитерскими компани
ями («Абрикосов и сыновья», «А Сиу и Ко») 
в первую очередь за счет очень широкого 
ассортимента продукции. Производились 
карамель, конфеты, шоколад, какаонапитки, 
пастила, печенье, пряники, бисквиты. После 
открытия филиала в Крыму «Эйнемъ» начал 
производить глазированные шоколадом 
фрукты – сливу, вишню, грушу, а также 
мармелад. 
 В 1900 году компания получила Гранпри 
на Всемирной выставке в Париже за 

ассортимент и качество шоколада. А в 1913 
«Эйнемъ» был удостоен звания поставщика 
двора Его Императорского Величества. За
тем фабрику национализировали и назвали 
«Красный Октябрь», тогда же она стала От
крытым Акционерным Обществом. 

ШОКОЛАДНЫЙ «ПРОМОУШН»
Юлиус Гейс не только был прирожденным 
предпринимателем, но и творческим 
человеком – он был очень увлечен 
художественной фотографией.
Сочетая в себе предпринима
тельскую жилку и тонкий вкус, 
такой человек быстро пришел 
к идее, как с легкостью при
влечь внимание покупате
лей: конечно, нужна яркая 
обертка! Он «развел» такую 
рекламную кампанию, 
которой позавидовали бы 
современные маркетологи! 
Большое внимание уделялось 
стилю упаковок. Коробки с 
продукцией отделывались 
шелком, бархатом, кожей. 
Для продукции придумы
вались звучные названия, 
такие, как «Ам
пир», «Миньон», 
шоколад «Бояр
ский», «Золотой 
ярлык». В коробки 
с шоколадными 

наборамисюрпризами вкладывали открытки 
и театральные программы. У фабрики был 
свой композитор, и покупатель вместе с ка
рамелью или шоколадом бесплатно получал 
ноты «Шоколадного вальса», «Вальса Монпа
сье» или «Кексгалопа». В 1900 году был вы
пущен рекламный плакат «Мой первый шаг 

за печеньем Эйнем». 
Знаменитый ре

кламный  

Товарищество 
конфет и печений
Помните эту игру из детства, когда нужно было отгадать, вкусная ли конфета, 
по ее фантику? «Красный октябрь» никогда не вызывал сомнений – эти конфе
ты съедали либо сразу, либо отправляли в отдельную категорию «про запас», 
подальше от братьев и сестер. Сегодня мы попрежнему находим в новогодних 
подарках «Косолапого мишку», «Южную ночь», ириски «КисКис» и легендарную 
«Аленку» – в таких же ярких обертках и с таким же знакомым особенным вкусом.

текст ЮЛИИ БЕЛОУСОВОЙ
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г. Ставрополь
ТОРК «Галерея», ул. Маршала Жукова, 8, тел. 296 405

Мегацентр «Коsмос», ул. Доваторцев, 75а, тел. 570 661
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плакат изображал ребенка, шагающего через 
Москвуреку к кондитерской фабрике. Идея 
плаката состояла в том, что даже маленький 
ребенок с пеленок стремится испробовать 
продукцию фабрики Эйнем. Но, пожалуй, 
самое знаменитое изображение, навсегда 
оставшееся в подсознании покупателя, — это 
милая девочка Аленка с пухлыми щечками.
Изначально «Красный Октябрь» выпускал 
шоколад «Аленка» без всякой девочки. Затем 
фабрика приняла решение по выработке 
своего фирменного стиля продукции. Было 
предложено использовать в оформлении 
обертки картину Васнецова «Аленушка», 
но это противоречило тогдашним нормам. 
Репродукции картин на упаковках требовали 
специального утверждения. И тогда руковод
ство фабрики объявило конкурс на фотогра
фию девочки, которая впоследствии станет 
«лицом» шоколада. Конкурс был обнародован 
в газете «Вечерняя Москва», однако затем 

была отобрана фотография дочери художника 
Александра Михайловича Геринаса, работав
шего на фабрике и принимавшего участие 
в разработке дизайна. Фотография была 
сделана отцом, когда Елене Геринас было 
8 месяцев. Ныне всем знакомая шоколадка 
«Аленка» увидела свет в 1966 году и, как 
другие известные шоколадные сорта фабрики, 
не претерпевала изменений в оформлении це
лые десятилетия. Миллионы граждан в одно
часье полюбили милую девочку в платочке и 
пожелали назвать в ее честь своих дочерей. 
Не Еленой, не Аленой, а именно Аленкой! От 
«засилья» девочек с таким именем страну 
спасли запрет на внесение в документы имен 
в уменьшительноласкательной форме и стой
кое мужество работников ЗАГСов. Одновре
менно с ней в стране выходило еще полсотни 
«Аленок» от других кондитерских компаний до 
тех пор, пока «Красный Октябрь» окончатель
но не закрепил этот шоколад за собой, теперь 
уже в виде бренда.

ФАБРИКА - КОВОРКИНГ
Сегодня «Красный Октябрь» – совладелец 
более чем 40 компаний. Дочерние фабрики в 
Туле, Тамбове, ЙошкарОле, Пензе и Санкт
Петербурге ежегодно выпускают около 30 ты
сяч тонн кондитерской продукции, постоянно 
наращивая шоколадное производство. Инте
ресная судьба постигла здание кондитерской 
фабрики. В 2004 году художник Владимир 
Дубосарский предложил устроить в бывших 
гаражах «Красного Октября» нечто 
вроде артистической студии. Гара
жи были сданы как выставочные 
пространства за умеренную плату, 
и это место, прозванное «Арт
Стрелкой», быстро превратилось в 
один из крупных центров художе
ственной жизни Москвы второй по
ловины «нулевых». В 2007 году был 
завершен вывод промышленных 
мощностей кондитерской фабрики 
«Красный Октябрь» на территорию 
концерна «Бабаевский», и с этого 

момента проект начал жить новой жизнью. 
Комплекс зданий из красного кирпича – сим
вол архитектурной Москвы – превратился в 
своеобразный коворкингцентр.
Сегодня на территории фабрики – средо
точие модных клубов, гастрономических 
ресторанов, офисов креативных компаний, 
художественных галерей и выставочных за
лов. Бывшие «апартаменты шоколадных кон
фет» превратились в одно из самых модных 
мест столицы. 
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Запись в ЦЭМ «Галерея красоты» 
по телефону: 
8 (8652) 55-09-52, 55-06-67

г. Ставрополь
ул. 50 лет ВЛКСМ, 18 В

Cрок действия акции с 1.12.2013 г. по 31.01.2014 г. 
По всем вопросам обращаться по телефону 55-09-52

С Новым годом  
 и Рождеством!

действуют 
новогодние

 10% 
скидки и акции 

действуют 
новогодние

 10% 
скидки и акции 
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Марина, 9 лет, (младшая сестра), она ученица 3 класса. 
В школе у Марины есть любимые предметы – русский 
язык и физкультура. В свободное от школы время Ма-
рина посещает хореографическую и швейную студии. 
Скромная, ласковая, добрая девочка. Умеет дружить, 
отзывчивая. Любит трудиться, выполнять различные 
поручения, а главное всегда доводит начатое дело до 
конца. У Марины есть старшая сестра – Даша. Они 
очень дружны, заботятся друг о друге. Марина всегда 
прислушивается к советам сестры. Их главная мечта – 
это любящие родители!

Дарья, 11 лет, (старшая сестра).Светлый, позитивный 
ребенок, к которому все тянутся, всегда готова прийти на 
помощь. В любой ситуации она всегда остается доброй, 
ласковой, скромной девочкой. Любит играть в пионер-
бол, танцевать. Добросовестно относится ко всем пору-
чениям. Заботясь о своей младшей сестре Марине, Даша 
многому научилась. Она очень заботливая и нежная се-
стра. Вместе сестры любят делать поделки из различных 
материалов, рисовать. Даша легко находит общий язык с 
детьми, умеет их организовать. Мечтает стать учителем, 
дарить детям свою доброту.

Проект о детях, ищущих родителей, и для родителей, 

Раиса, 12 лет. С первого дня ее появления в детском 
доме было понятно, что она добрейшей души человечек. 
Всегда готова прийти на помощь, умеет сострадать, чутка 
к чужой боли. Но нужно отметить, и умеет постоять за 
себя, имеет свою точку зрения. С удовольствием ходит в 
школу, в 5 класс, познает науки. В коллективе легко на-
ходит общий язык, уважительно относится к старшим, с 
нежностью и заботой – к младшим. Рая умеет контроли-
ровать свои эмоции, правильно реагирует на замечания. 
Любит и умеет наводить порядок, ухаживать за цветами. 
С удовольствием посещает спортивные секции: волейбол 
и самбо. Занимается музыкой. Активный участник всех 
коллективных дел. Милая девочка и отличный друг!

Владимир, 12 лет, (старший брат) – артистичен, участвует 
в праздниках. Добрый, любит животных. Хорошо учится. 
Увлекается футболом, любит спорт. Ответственный, акку-
ратный, заботливый.

Георгий, 7 лет, (младший брат) – любознательный, друже-
любный, приветливый. Любит играть с машинками и кон-
структором. Большой помощник по хозяйству. Серьезный, 
ответственный, добрый, любит животных.
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Борис, 7 лет, (старший брат). 1 сентября 2013 г. в жизни 
семилетнего Бориса произошло очень важное событие – 
мальчик пошел «первый раз, в первый класс»! Боре нравится 
ходить в школу, хорошо читает, решает примеры, старательно 
выводит в прописях буквы, он послушный и ответственный 
ученик. Это солнечный мальчик, доброжелательный, улыб-
чивый, открытый. В свободное время Борис любит рисовать, 
собирать конструктор, играть с машинками. С удовольствием 
читает книги, знает много сказок. Мальчик проявляет любовь 
и заботу к своему младшему брату Николаю, который еще 
ходит в детский сад. Если у Бори есть конфета, он обязатель-
но поделится с братом, защитит его, когда возникают ссоры, 

недоразумения в играх с другими детьми. Коля и Боря говорят: 
«Мы братья!»

Николай, 6 лет, (младший брат). Добрый, отзывчивый и чут-
кий мальчик. Быстро адаптировался в группе воспитанников, 
что говорит о его коммуникабельности. Несмотря на застен-
чивость, у Николая много друзей. Спокойный, усидчивый, 
целеустремленный ребенок. Умеет занять себя делом, любит 
настольные игры, конструктор. Очень привязан к старшему 
брату, они вместе занимаются танцами в хореографической 
студии. Братья говорят, что хотят вырасти умными и сильны-
ми и, когда Коля подрастет, пойдут в секцию рукопашного боя.

Новый Год – это, наверное, для каждого человека пора ожиданий чудесных свершений: 
для кого-то – ожиданий грядущего простого человеческого счастья и благих перемен, 
для кого-то - ожиданий стабильности, благополучия и профессионального роста, 
а кто-то будет с надеждой ждать появления в своей еще такой недолгой, но уже 
достаточно сложной жизни душевного тепла, заботы и любви. Дети… Они растут, 
взрослеют, но продолжают верить в новогодние чудеса. В этом и есть особая 
прелесть Нового года! И пусть свершится это Чудо, пусть каждого ребенка из 
детского дома заберут в свои семьи любящие сердца.  
И пусть эти дети растут в окружении Заботы и Любви, и пусть начнут встречать  
Новый Год под нарядной елкой уже в кругу своих самых близких и родных людей.

Познакомиться с ребенком можно  
в Детском доме № 9 (ул. Дзержинского, 4а, ) 

и в Детском доме № 12 (ул. Трунова, 71), 
а более подробную информацию можно получить 
у регионального оператора Банка данных о детях, 

оставшихся без попечения родителей. 
Тел. (8652) 37-28-45

ПРОЕКТ ВЫХОДИТ ПО ИНИЦИАТИВЕ  
ЦЕНТРА КРАСОТЫ И ЗДОРОВЬЯ

ПРИ ПОДДЕРЖКЕ МИНИСТЕРСТВА  
ОБРАЗОВАНИЯ СТАВРОПОЛЬСКОГО КРАЯ

решивших усыновить или принять в свою семью ребенка 

НАЙДИТЕ ДРУГ ДРУГА!
адрес проекта: http://desheli26.ru/lost-hearts
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В гостях 
у Снегурочки
Есть такая замечательная профессия – поздравлять всех с Новым годом! В преддверии празд-
ника самые желанные гости – Дед Мороз и его внучка. Елена Днепровская – настоящая Сне-
гурочка. О том, легко ли быть внучкой знаменитого Деда, о чем мечтают современные дети, 
рассказала нашему журналу ведущая актриса Ставропольского академического театра дра-
мы им. М. Ю. Лермонтова.

– Помните свою «первую 
Снегурочку»? 
– В event-индустрии я рабо-
таю не первый год. Все нача-
лось еще в детском саду (улы-
бается). В шесть лет я первый 
раз вышла на сцену, как на-
стоящая, как мне тогда каза-
лось, актриса,  – маленькая, 
яркая девочка-блондинка с 
голубыми глазами. Я была 
Снегурочкой! С того момента 
я каждый год, в канун ново-
годних праздников, облача-
юсь в костюм и пытаюсь по-
дарить радость детям.
– А Вы сами верите в чудо 
Нового года?
– Конечно! Свято верила в 
детстве, да и сейчас верю! Ду-
маю, что ни один человек не 
может жить без веры в ново-
годнее чудо. Но сформулиро-
вать свою мечту конкретно 
не могу даже для себя. Я всег-
да, когда загадываю желание, 
говорю: «Чтобы все было хо-
рошо!»
– Чего больше в Вашей про-
фессии  – радостей или обя-
занностей?
– Мне очень нравится дарить 

людям радость, и я верю в то, 
что наступающий год будет 
намного лучше предыдущего. 
Я обожаю смотреть в глаза де-
тей, которые с трепетом ожи-
дают прихода Деда Мороза и 
его внучки, с восхищением 
внимают каждому его слову. 
Когда малыши произносят на 
ушко Снегурочке свои самые 
заветные желания. И когда, 
конечно, с помощью родите-
лей, мы достаем эти «жела-
ния» (подарки, конечно) из 
своего волшебного мешка. 
Очень радостно оттого, что 
приносишь людям счастье 
и что именно вместе с тобой 
они окунаются в мир сказки. 
Но работать на новогодних 
представлениях  – это еще и 
очень большая ответствен-
ность. На тебя же надеются! 
Несмотря на свои заботы или 
внутренние переживания, ты 
должна быть в форме, с улыб-
кой на лице и в отличном но-
вогоднем настроении!
– Ваше отношение к этой 
роли, ведь это не Офелия и 
не Джульетта?
– Это, конечно, не драмати-

ческая роль… Я отношусь к 
ней больше не как к роли, а 
как к образу. И я не считаю, 
что образ Снегурочки менее 
значим, чем роль Офелии или 
Джульетты. Они совершенно 
разные, и сравнивать их нель-
зя! Ведь главная наша цель – 
передать людям ощущения 
праздника, создать атмосфе-
ру чуда! Главное  – стараться 
поверить самому, только тог-
да можно будет подарить эту 
веру другим людям.
– Что самое сложное в рабо-
те Снегурочки?
– В волшебстве нет места 
нормам. Поэтому у меня ра-
бочий день ненормирован-
ный. Ежедневные репетиции, 
концерты. Конечно, новогод-
ние праздники – самая «жар-
кая» пора. Самое сложное 
в моей профессии  – посто-
янно удивлять, доказывать, 
что ты не какой-нибудь кло-
ун, а сказочный герой, ко-
торый помимо игр с детьми 
и хороводов возле елки еще 
многое умеет. Поверьте, это 
совсем непросто. Я знаю, что 
могу нести людям радость  

круглый год. Это действи-
тельно потрясающе! 
– Есть ощущение того, что 
Вы сами создаете свою ново-
годнюю сказку?
– Каждый год мы готовим 
новые представления для 
детей. Они в нашей сказке – 
главные герои. Вместе с Де-
дом Морозом и Снегурочкой 
они играют, поют, отгадыва-
ют загадки, водят хороводы. 
Снегурочка должна уметь 
дарить радость! А еще она 
должна быть волшебной и 
романтичной. Кроме того, 
надо знать разные стихи, 
шутки, песни и иметь отмен-
ное чувство юмора. Поэтому, 
когда выходишь к деткам, 
каждый раз возникает новая 
сказка! 
– Что Снегурочка пожелает 
всем нам в Новом году?
– Я желаю Вам доброты, 
счастья и здоровья! Мира и 
гармонии в душе и в сердце, 
пусть все Ваши самые завет-
ные желания исполнятся в 
2014 году. И не забывайте ве-
рить в чудеса – они приходят 
только к тем, кто в них верит.

текст ТАТЬЯНЫ ИОНИДИ

с т и л ь  ж и з н и
ПРОФЕССИЯ
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к о м п а н и я
«Арт Флора Ставрополь»

Больше, чем просто цветы...

(8652)  941-200 м н ог о к а н а л ь н ы й

Карла Маркса, 67www.StavFlowers.ruМаршала Жукова, 8
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Модный
базар

Бедный, бедный 
Карл X! Ему так хо

телось встретить на 
улочках Парижа Вене

ру, Диану или Данаю… 
А вместо них там кишат 

сплошные «осы»! Ну не нра
вились французскому королю 

женщины в корсетах, хотелось 
ему живого тела.

Мадам, 
а не 

слишком 
ли вы 

затянуты?
По всей видимости, сам Карл 
X корсет никогда не носил, ибо 
тогда его недовольство непре
менно сменилось бы жалостли
вым сожалением. Неизвестно, 
что у нас, женщин, в голове, но 
мода действует на наше само
определение убийственно – если 
мы не «в тренде», то на люди 
можно вообще не выходить. 
Между прочим, это не веяние 
последних двухтрех сотен лет. 
Так было всегда: муки красо
ты – самые неоправданные и 
желанные муки!
Бесконечно правы те, кто 
считает корсет орудием пыт
ки. Плюс ко всему оно еще и 
стоило всегда огого сколько! 
Однако это не останавливало 
испанок, которые, по сути, 
первыми добровольно натяну
ли на себя то, о чем сегодня 
мы имеем представления 
только по жутким картинкам 
да куцым энциклопедическим 
статьям. Смелые андалуски, 
арагонки и галисийки надевали 
под платья кожаные «бронежи

леты», в которые для жесткости 
были вшиты металлические или 
деревянные ребра. Сказать, что 
они страдали, значит не сказать 
ничего. Но, вероятно, все они 
поголовно были мазохистками, 
потому что вряд ли ктонибудь из 
современных модниц надел бы на 
себя подобное «нечто» с шарни
рами по бокам и дырками по все
му корпусу, дабы сдавливаемые 
телеса окончательно не сопрели. 
Когда корсет затягивали, то 
пробитые в нем дырочки своими 
необработанными краями глубоко 
впивались в розовую дамскую 
плоть. Вы думаете, это страш
но? А если я вам скажу, что к 
вышеописанной мною корсетной 
конструкции еще прикреплялась 
вертлога  два железных прута, 
расходящихся книзу треугольни
ком с двухметровым основанием, 
на которые цеплялось множество 
юбок? Представляете, какую 
тяжесть таскали на себе дамы?
Да бог с ней, с тяжестью, но как 
они портили себе здоровье! Они 
же утягивались до 40  

текст АННЫ СТЕБЛЯНСКОЙ
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г. Ставрополь, ул. Дзержинского, 131а, ТЦ «НЕСТЕРОВ», 2-й этаж, тел. (8652) 21-11-88
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с т и л ь  ж и з н и
МОДНЫЙ БАЗАР

сантиметров в обхвате! В общем, 
некоторые своей красоты не 
переживали. В прямом смысле 
слова. Стиснутые в «фарш» 
почки, печень и другие органы 
просто в один прекрасный мо
мент отказывали своему хозяину. 
С этим надо было чтото делать, 
поскольку добровольно не соот
ветствовать общепринятым в то 
время критериям женской при
влекательности не была согласна 
ни одна корсетная «великомуче
ница».
Как говорится, всему свое время: 
на дворе XVIII век, за окном – 
Франция и веселые последо
вательницы хитрой и мудрой 
мадам де Помпадур, которые 
весьма далеки от того, чтобы 
истязать себя какими бы то ни 
было неудобствами. Жить надо 
сейчас, сию минуту, а «После 
нас хоть потоп!», как говорила 
прелестная маркиза. Посему 
железо и дерево из корсета вы
кинули, заменив более гибким и 
легким китовым усом, да и кожу 
уже никому в голову не прихо
дило использовать – а для чего? 
Текстильная промышленность, 
слава богу, объемы производ
ства выдавала нехилые. Одним 
словом, да здравствует корсетная 
революция!
Хотя какая революция… Так, 
маленький аккуратненький пере
воротец – шнуровка осталась, 
ребра жесткости – тоже, хоть и 

в несколько измененном виде, 
и талии также доводились до 
состояния осиных, и дамы также 
падали в обморок от корсетного 
удушья… Эх, чего стоит только 
сам процесс «упаковки»! Для того 
чтобы надеть корсет, его облада
тельнице необходима была хотя 
бы одна помощница, которая, 
иногда упираясь коленкой в спину 
своей госпожи, обеими руками 
державшейся, например, за спин
ку кровати, сильными рывками 
затягивала корсетную тесьму до 
тех пор, пока размер хозяйкиной 
талии не достигал, наконец, удов
летворительных показателей.
Да уж, не позавидуешь тогдаш
ним мадам и мадемуазель… 
Ношение корсета в XVIII веке 
было обязательным для каждой 

уважающей себя особы женско
го пола – «ноблес оближ», что 
поделаешь… И совершенно не 
имело значения, дворянка ты 
или простолюдинка. Правда, для 
прелестных созданий из простого 
сословия позволительно было в 
домашней, так сказать, обстанов
ке пренебрегать этой обязатель
ной частью дамского туалета 
по причинам исключительно 
утилитарным: тяжковато, знаете 
ли, в корсете стирать белье, мыть 
полы, заползая на коленках во 
все углы, хлопотать по кухне 
да и вообще заниматься всеми 
теми делами, для которых при
способлена любая уважающая 
себя женщина. Но вот на улицу 
без корсета – нини! Сразу же 
пришпилят тебе звание гризетки 
или кокотки, и все – прощай, 
репутация. Оното, это звание, 
конечно, и без корсеса ко многим 
прилипало, не в шнуровке было 
дело, но кому же не хочется хотя 
бы слыть порядочной?
В общем, корсет «правил» свой 
бал долго: за веком восемнадца
тым прошел век девятнадцатый, 
на горизонте уже маячил двад
цатый. И тут… Тут, надо ж тебе, 
впервые за пятьсот с лишним лет 
активного употребления корсет 
вдруг признали вредным! Ни од
ного съезда врачей гигиенистов 
(а они в конце XIX века ох как 
активизировались!) не проходило 
без обсуждения искривленных 
позвоночников, пережатых 
желчных протоков и сдавленных 
потрохов. И всему виной он, 
злосчастный корсет! В общем, 
вердикт был однозначным: «За
претить!». А тут еще так кстати и 
рентген появился. В общем, все 
телесные последствия ношения 
корсета были налицо.
К движению против «ущемления 
нежных талий» подключились 
суфражистки и эмансипе, кото
рые со словами «Долой корсет
ные тиски» и вовсе практически 
обнажились. Только не надо 
думать, что в истории корсета на
ступил финал. Побороть женское 
стремление выдать желаемое 
за действительное не смог даже 
Поль Пуаре, «отменивший» силу
эт женского костюма с корсетом. 
Последний всетаки «прополз» в 
тренд, видоизменившись в раз
личного рода пояса и то, что сей
час туманно именуется коррекци
онным поддерживающим бельем. 
А куда деваться? Большинству 
мужчин нравятся стройненькие. 
И красота все также продолжает 
получать свои жертвы. 

КОРСЕТОМ НЕ ПРЕНЕБРЕГАЛА И СИЛЬНАЯ 
ПОЛОВИНА ЧЕЛОВЕЧЕСТВА: ПЕРВЫЕ МУЖСКИЕ 
КОРСЕТЫ БЫЛИ КОВАНЫМИ. ПОПАДАЛИСЬ 
ДАЖЕ АЖУРНЫЕ ЭКЗЕМПЛЯРЫ ИЗ МЕТАЛЛА
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Лицензия № ЛО-26-01-00-16-39 от 24.12.2012 г. выдана Комитетом Ставропольского края по пищевой 
и перерабатывающей промышленности, торговли и лицензированию на осуществление медицинской деятельности

г. Ставрополь, ул. Ленина, 289, тел.: (8652) 35-07-08
у л .  Л е н и н а ,  3 6 5 а ,  т е л . :  ( 9 6 2 4 )  4 9 - 3 8 - 4 5
ул. 50 лет ВЛКСМ, 16/5, тел.: (9624) 45-07-48

г. Ставрополь, ул. Ленина, 289, тел.: (8652) 35-07-08
у л .  Л е н и н а ,  3 6 5 а ,  т е л . :  ( 9 6 2 4 )  4 9 - 3 8 - 4 5
ул. 50 лет ВЛКСМ, 16/5, тел.: (9624) 45-07-48

Лицензия № ЛО-26-01-00-16-39 от 24.12.2012 г. выдана Комитетом Ставропольского края по пищевой 
и перерабатывающей промышленности, торговли и лицензированию на осуществление медицинской деятельности

г. Ставрополь, ул. Ленина, 289, тел.: (8652) 35-07-08
у л .  Л е н и н а ,  3 6 5 а ,  т е л . :  ( 9 6 2 4 )  4 9 - 3 8 - 4 5
ул. 50 лет ВЛКСМ, 16/5, тел.: (9624) 45-07-48

г. Ставрополь, ул. Ленина, 289, тел.: (8652) 35-07-08
у л .  Л е н и н а ,  3 6 5 а ,  т е л . :  ( 9 6 2 4 )  4 9 - 3 8 - 4 5
ул. 50 лет ВЛКСМ, 16/5, тел.: (9624) 45-07-48
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г. Ставрополь,Торговый комплекс «Галерея», 1-й этаж, тел. 29-65-82 / Торговый центр «Триумф», 1-й этаж, тел. 39-70-28 / ул. 50 лет ВЛКСМ, 8/1, тел. 
74-04-03 / ул. 50 лет ВЛКСМ, 35/1, тел. 55-03-54 / пр-т К. Маркса, 56, тел. 94-17-65 / «Золотой Дисконт», ул. Семашко, 2, тел. 56-65-18 /

г. Невинномысск, Бульвар Мира, 18а, тел. (86554) 65-532 / ул. Гагарина, 7, тел. (86554)73-548
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Как встретишь, 
так и проведешь!
Уже совсем скоро побегут по гололеду неуклюжие пешеходы, волоча следом за со
бой рождественские деревья всех видов и размеров. А как же! Главное новогоднее 
украшение интерьера – это, конечно, елочка.

И принесем мы ее домой, и поставим в 
«красный» угол, и увешаем всевозможными 
шарикамифонарикамибусами, и… Все? 
А как же все остальное? Где волшебный 
новогодний интерьер? Те, кто думает, что 
новогодняя квартира – это снежинки из 
салфеток, болтающиеся на полиэтиленовом 
«дождике», гирлянды из цветной бумаги и 
пластмассовые шишки в хлебнице, очень 
глубоко заблуждаются. Чтобы впустить в 
свой дом дух грядущего праздника, нужно 
немало постараться и прислушаться к со
ветам дизайнеров.
Начнем с того, под чьим покровительством 
пройдет 2014 год. Восточные мудрецы 
давнымдавно назначили хозяйкой гряду
щего года лошадь – прекрасную, сильную, 
стремительную и мудрую. Основным цветом, 
который должен превалировать в интерьере, 
станет гармоничный и умиротворяющий 
синий. Лошадь – любительница всего нату
рального, поэтому вам на новогоднем столе 
совсем не помешает голубая или синяя 
льняная скатерть.
Материалом, который выступит в качестве 
так называемого космического элемента 
года, станет дерево. Поэтому подумайте: 
может быть, стоит поменять мебель, пока 
есть немного времени? Ну, это из разря
да радикальных мер, а вот декоративные 

с т и л ь  ж и з н и
ПРО ДИЗАЙН

текст ПОЛИНЫ ЛИСИЦЫНОЙ
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Вокзальная, 2 / (8652) 28-48-98
www.sanmaster26.ru 29-81-99

Поздравляем Вас 
с наступающим 2014 годом!!!
Желаем в Новом году исполнения 
всех ваших желаний!!!
С большим нетерпением ждем Вас  
в нашем магазине и дарим Вам
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деревянные элементы интерьера окажутся 
кстати! Изящные статуэтки, деревянные 
напольные вазы, этажерки и журнальные 
столики, подсвечники – вариантов масса! 
Некоторые дизайнеры в качестве интерьер
ного украшения предлагают декоративные 
панно, скомбинированные из различных 
фактур – кожи, стекла, керамики, текстиля.
И повсюду, конечно же, фигурки лошади – 
классические, стилизованные дизайнерские. 
Здесь вашу фантазию никто не ограничива
ет. Можно даже повесить на елку какихни
будь деревянных или пряничных коняшек, 
которые только украсят лесную красавицу, 
непременно наряженную игрушками разных 
оттенков синего и зеленого цветов. 
Особое внимание необходимо уделить и 
сервировке новогоднего стола. Лошадь, 
конечно, нетребовательна и неприхотлива, 
однако и у нее есть свои маленькие по
желания. Например, уместными будут такие 
же льняные, как и скатерть, которой мы уже 
застелили стол, салфетки. Из них можно 
сложить затейливые фигурки или просто 
перехватить специальными кольцами для 
салфеток. Что касается столовых приборов, 
то они обязательно должны быть изыскан
ными – серебряные или позолоченные, 
с костяными или деревянными ручками, 
они станут талисманом вашего дома не 
только на 2014 год, но и на всю жизнь, ведь 
главное – не то, что мы едим, а то, как мы 
это делаем. На милой серебряной вилочке 
даже обычный соленый огурчик выглядит 
корнишоном.
Не забудьте о бокалах! Их льдистое алмаз
ное сияние наполнит новогодний полумрак 
тем волшебством, которое возможно лишь в 
новогоднюю ночь. Отблески кристаллов Бо
гемии, подхватываемые теплыми язычками 
горящих свечей, словно унесут вас в ваши 
счастливые мечты, о свершении которых вы 
попросите дух Нового года в момент послед
него удара курантов!

с т и л ь  ж и з н и
ПРО ДИЗАЙН

Рецепт дизайнера:
Ничто так не настраивает на празд-
ничную волну, как блеск. Постарайтесь 
окружить себя блестящими предметами 
- стразы, хрусталь, стекло, глянцевые 
елочные украшения. Пусть они, отража-
ясь друг в друге, бесконечно умножают 
радость и веселье наступающего празд-
ника. Но для того, чтобы все это «за-
играло», необходим правильный свет: 
много-много источников с маленьким, 
практически точечным светящимся те-
лом. Такими источниками станут свечи, 
новогодние елочные гирлянды, настен-
ные бра и декоративные светильники.
Самое главное – оформить новогодний 
интерьер либо в одной цветовой гамме, 
либо в гамме, сочетающей в себе два 
три гармонирующих цвета. Тогда ваш 
дом будет выглядеть по-настоящему 
уютным и стильным.
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текст СТАНИСЛАВА МАСЛАКОВА

Правильная елка

Про то, откуда пошла традиция 
наряжать новогодние елки, все 
и так знают. Если вы вдруг под
забыли, то вот самое краткое 
изложение. 
Обычай этот уходит корнями 
в глубокую древность. Еще до 
нашей эры северные племена 
в дни зимнего солнцестояния 
«украшали» хвойные деревья 
внутренностями животных, 
чтобы защитить себя и свои 
семьи от злых духов. Позже эту 
традицию увязали с христиан
ской мифологией, а привычные 
нам атрибуты Рождества и 
Нового года появились и вовсе 
недавно – лет двести назад. Осо
бенно эта традиция полюбилась 
немцам. 
Неудивительно, что именно они 
первыми стали использовать 
искусственные елки. Правда, 
сделали это вовсе не из жалости 
к зеленым красавицам и заботы 
об экологии. Дело в том, что Гер
мания на тот момент, наконец, 
объединилась и стала стреми
тельно развивать свою промыш
ленность. По мере ее роста леса 
в стране столь же быстро таяли. 
И в какойто момент приносить 
настоящую ель в дом стало 

слишком дорогим удовольствием 
для не привыкших к расточи
тельности немецких семей. Они 
и изобрели первые искусствен
ные елки. Чаще всего это была 
конструкция на деревянном кар
касе, к которому приделывались 
выкрашенные в зеленый цвет 
гусиные перья. Выглядело так 
себе, но деваться было некуда. 
Со временем «елочным» произ
водством занялись в промыш
ленных масштабах. Серийные 
искусственные елки в начале 
ХХ века изготавливались из все 
тех же гусиных перьев, которые 
присоединялись к проволочным 
«ветвям», окрученным вокруг 
«ствола». Новогодние «красави
цы» выпускались самых разных 
размеров: от маленьких 2дюй
мовых до больших 98дюймовых, 
продававшихся в 1920х годах 
в обычных универмагах. Как 
правило, их ветви украшались 
красными «ягодами», которые 
были не только для красоты, но и 
использовались в качестве под
свечников. Ветви были редкие, 
их старались разнести подальше 
друг от друга, чтобы не случи
лось пожара. Эпоха безопасных 
электрических гирлянд все еще 

не наступила. 
Практически одновременно с 
широким распространением в 
«массах» искусственные елки 
стали появляться и во дворцах 
местной знати. Правда, причина 
была не в их сравнительной 
дешевизне. Умирающие деревья 
засыпали хвоей дорогие ковры, 
царапали паркет и портили да

мам их вечерние туалеты. Плюс 
ко всему вышеперечисленному 
замечательная пожароопасность 
смолистой хвои в «содружестве» 
с тоненькими и не очень воско
выми свечками. Так что богачам 
пришлось тоже подумать о ру
котворном аналоге настоящего 
дерева. Конечно, их искусствен
ные елки были мало похожи на 
те, что стояли в бедных домах. 
Но в любом случае искусствен
ные елки тех времен мало 
похожи на сегодняшние. Все 
они делались из натурально
го сырья – дерева, металла, 
тканей. Помимо описанных выше 
«перьевых», в середине ХХ века 
стали популярны алюминиевые 
елки. Их производили   

Конечно, какую елку ставить в «красный угол» своей 
квартиры под Новый год – вопрос интимный, и решает 
его каждый для себя. Но я не понимаю тех людей, ко
торые тащат домой живые ели и сосенки. Смотреть на 
чахнущий труп дерева, да еще и радоваться ему – это 
надо быть весьма черствым человеком. Благо, год от 
года рынок искусственных елок у нас растет и мно
жится. Сотни видов и размеров, от «эконом» до «пре
миум», похожие на настоящие и совершенно необыч
ные – на любой вкус и кошелек. Но здесь, опять же, 
каждый выберет себе по вкусу, а я лучше расскажу 
об истории искусственных елок – как выясняется, 
весьма давней и запутанной.

ИМЕННО НА ТЕРРИТОРИИ СРЕДНЕВЕКОВОЙ 
ГЕРМАНИИ И АВСТРИИ ПОЛУЧИЛИ НАИБОЛЬШЕЕ 
РАСПРОСТРАНЕНИЕ ЕЛОЧНЫЕ ГИРЛЯНДЫ, 
СТЕКЛЯННЫЕ ИГРУШКИ, ПОДАРКИ В ЧУЛКАХ И 
ВЕРА В САНТА-КЛАУСА.

с т и л ь  ж и з н и
ТЕХПРОГРЕСС
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Дорогие друзья!
Мы рады поздравить Вас с Новым 

годом и Рождеством!
В этот самый волшебный праздник 

в году хочется пожелать 
прежде всего Красивой Елки, 

исполнения желаний и счастливого 
Нового года!

Ведь в какой еще праздник мы так 
искренне верим в чудо и волшебство.
Пусть весь грядущий год будет полон 

приятных событий, неожиданно 
радостных встреч и новых открытий.

До встречи в Новом году!

355000 г. Ставрополь ул. Морозова, 90 а
Телефоны: 8 (8652) 751242, +7 (962) 4499059, +7 (962) 4999867

золотаякрона.рф

Ландшафтное бюро «Золотая крона»
Руководитель Груздева Евгения
Дизайнер Шевченко Екатерина
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в основном в США. Преимуще
ством таких деревьев была не 
только долговечность и от
сутствие мусора, но и полная 
невосприимчивость к огню. Они 
были особенно любимы рядовым 
потребителем новогодней про
дукции в шестидесятыхсемиде
сятых, но затем стали стреми
тельно сдавать свои позиции 
пластиковым елкам.
Настоящую же революцию в 
этом вопросе принесло изобре
тение и массовое распростране
ние пластмасс. Весь прошлый 
век эти технологии развивались, 
создавались новые вещества 
и смеси. Сегодня почти все 
вокруг нас состоит из пластика. 
Недивительно, что и в ново
годние праздники нас радуют 
преимущественно пластиковые 
изделия. Даже стеклянных 
елочных игрушек сейчас почти 
не найдешь – уж слишком они 
хрупки. В случае с деревьями ис
пользование пластика  это воз
можность создать искусственный 
аналог, понастоящему похожий 
на живой образец.
Сегодня производятся самые 
разные искусственные елки – от 
самых маленьких до размером 

с пятиэтажку, от похожих на 
определенные породы живых 
деревьев до самых необычных. 
Если не брать во внимание 
самые экзотические варианты, 
то домашние «елкозаменители» 
бывают двух типов: литые и с 
той или иной обмоткой. Пер
вые – самые дорогие. Для их 
производства в формы залива
ется специальное синтетическое 
вещество. Когда оно застывает, 
получается лесная красавица 
«как живая». Но процесс этот 
трудоемкий и дорогостоящий. 
Куда чаще встречаются елки, из
готовленные с помощью лески. 
У них бывает весьма ориги
нальный внешний вид, а при 
должном качестве производства 
эти красавицы довольно похожи 
на живые деревья, потому что 
имеют разноцветную хвою. 

Так, светлозеленые «иголки» 
имитируют молоденькие еловые 
или сосновые побеги, а темно
зеленый оттенок создает иллю
зию присутствия старой хвои. 
А самыми дешевыми и при этом 
самыми популярными в России 
остаются елки, изготовленные из 
пленки ПВХ, которая разрезает
ся на мелкие ленточки.
Победное шествие искусствен
ных елок по планете продолжа
ется. Сегодня они красивее и де
шевле лесных деревьев. К тому 
же заботиться об экологии в 
наши дни стало уже полезной 
привычкой для любого нормаль
ного человека. Чем меньше мы 
покупаем срубленных елочек 
и сосенок (надо понимать, что 
большинство из них вовсе не вы
ращивалось в питомнике, а было 
варварски добыто в заповедных 

лесах), тем меньше их срубят 
в следующем году. К тому же в 
Ставрополе выбор искусствен
ных елок великолепен – всех 
размеров, цветов и производи
телей.
Трудно сказать, какими они ста
нут завтра. Наверняка прогресс 
подарит нам еще много всего 
приятного. К примеру, елки, 
которые пахнут, как настоящие 
(чтото подобное уже существу
ет, но до совершенства этим 
технологиям пока далековато). 
Или, к примеру, деревья, кото
рые светятся в темноте, играют 
музыку, раздают WiFi – да мало 
ли что еще? Так что, они нас 
еще удивят. А пока не забудьте 
достать из чулана новогоднюю 
красавицу, протереть ее от пыли 
и провести вместе еще один 
чудесный праздник. 

СОВЕТСКИЕ ЕЛКИ СОСТОЯЛИ ИЗ 
ШТАМПОВАННЫХ КРУГОВ РАЗНОГО ДИАМЕТРА. 
ИХ НАДО БЫЛО СОБИРАТЬ НА МАНЕР ДЕТСКОЙ 
ПИРАМИДКИ, А НАВЕРХУ – ВСЕНЕПРЕМЕННО 
КРАСНАЯ ЗВЕЗДА 

с т и л ь  ж и з н и
ТЕХПРОГРЕСС
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Впервые в Ставрополе стартовал конкурс  
интерьерного дизайна от известного английского 
бренда обоев Cole&Son. Эта марка известна во 

всем мире как Держатель Королевского патента на 
право именоваться поставщиком двора Ее величества. 
Основанная в 1875 году компания по сей день укра-

шает апартаменты королевы Елизаветы II, Букингемский 
дворец и здание Парламента! Впрочем, бренд любим 

многими звездами кино и шоу-бизнеса.

Сегодня в коллекции Cole&Son четыре сотни уникаль-
ных трафаретов, оригинальных рисунков, представляющих 

стили XVIII, XIX и начала XX веков. Этот великолепный архив 
стал источником новых оригинальных коллекций  

для ведущих дизайнеров, в том числе из мира искусства и моды.  
Например, в создании коллекций Cole&Son принимали участие такие 

легенды как Fornasetti и Vivienne Westwood.

Официальный представитель этой благородной обойной марки  
в регионе – магазин «Обойкин», где вы сможете ознакомиться  

с легендарными коллекциями, потрясающими своей оригинальностью, 
изысканностью и стилем, а заодно воплотить мечты  

о действительно красивом доме. 

Впервые в истории региона, представителями компании Cole&Son  
в России принято решение открыть имена новых звезд интерьерного  

дизайна. Определить трендсеттеров и поощрить талантливых дизайне-
ров, подарив им уникальный шанс побывать в самом сердце  
Англии – в Лондоне – на родине знаменитой обойной марки! 

 
Уже проведены I и II этапы конкурса - собраны конкурсные проекты. 
Как вы понимаете, основным условием являлось использование  
в дизайне интерьера обоев Cole&Son. Причем, к рассмотрению  

принимались частные интерьеры, реализованные в настоящих  
квартирах жилого комплекса «Шоколад». 

Все работы будут оцениваться членами компетентного жюри, в составе 
которого профессионалы сферы дизайна и строительной отрасли. 

Впереди – заключительный этап с определением 
имен трех победителей, вручением подарков, сер-
тификатов и, конечно, главного приза абсолютному 

победителю – путевки в Лондон на двоих. 

Представители компании Cole&Son в России 
 уверены, конкурс интерьерного дизайна станет  

качественно новым событием в жизни профессио-
нального сообщества. Также организаторы подели-

лись, конкурс может 
стать ежегодным. 
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ОБОЙКИН.РФ

Конкурс интерьерного дизайна Cole&Son 
работы номинантов
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Праздник начинается 
у трапа самолета!
Собираясь в путешествие, мы пытаемся получить как можно больше информации о будущей 
стране пребывания. Знание всех тонкостей позволяет правильно распланировать время от-
дыха и развлечений, максимально оградить себя от мелких неприятностей, которые могут 
возникнуть в процессе отдыха, и вообще провести свой отпуск интересно и позитивно. Ан-
дрей Демьянов и Римма Коваленко, создавшие совместными усилиями агентство «Меридиан 
Тревел», знают о странах и курортах все и даже чуть больше!

Лучшие гастрономические туры, пляжи 
под жарким солнцем, шоппинг или золо-
тая осень в Европе – более чем пятнадца-
тилетний опыт сотрудников «Меридиан 
Тревел», которые успели объездить почти 
весь мир, поможет вам определиться с 
нелегким, но увлекательным выбором. 
Андрей и Римма станут вашими про-
водниками в мир путешествий, ведь 
иногда даже один день, проведенный в 
других местах, дает впечатлений больше, 
чем годы, прожитые дома! В компании 
работают настоящие путешественники. 
Они не только увидели множество стран, 
но и прошли путь профессионального 
становления в разных туристических 
компаниях, долгое время работали вместе 
и наконец создали собственный «оазис» 
в мире туризма – компанию «Меридиан 
Тревел». Андрей, пять лет проработав-
ший за границей, занимался крупными 
чартерными рейсами, а Римма более деся-
ти лет организовывает поездки в разные 

точки мира, в том числе VIP-туры. Посмо-
трите на карту и укажите любое место – 
они расскажут вам, где находится лучшие 
курорты, какая погода ожидается в этом 
сезоне и даже то, как работают кондици-
онеры в выбранном Вами отеле. Будьте 
уверены – вы в надежных руках, ничто 
не испортит вам настроение во время 
отдыха, все будет продумано до мелочей! 
Не каждая компания сможет предложить 
VIP-тур на самом высоком уровне: не про-
сто индивидуальный, эксклюзивный тур, 
а путешествие с наивысшим комфортом, 
организацию перелетов первым и бизнес- 
классом, трансферы с использованием 
вертолетов и автомобилей представи-
тельского класса, бронирование номеров 
высшей категории в лучших отелях мира. 
Вас встретят у трапа самолета и помогут 
устроить незабываемый праздник с уче-
том всех ваших пожеланий.
«Меридиан Тревел» предлагает обучение 
за границей (Великобритания, Чехия, 
Мальта, Франция, Италия, США и другие 
страны), доступные индивидуальные и 
коллективные экскурсионные програм-

мы, горнолыжные туры, посещение 
праздников, фестивалей, карнава-

лов, концертов мировых звезд, 
выставок и спортивных сорев-
нований в любой точке земного 
шара. Уже открыто раннее 
бронирование летних туров 
в Турцию и Грецию, весенних 

туров в ОАЭ для тех, кто привык тщатель-
но планировать свой отпуск. 
Имеется большой опыт работы с круиз-
ными компаниями. Это отдельная ниша 
в сфере туризма. В наши дни такой вид 
путешествия всем доступен, только не все 
об этом знают. Недельное путешествие на 
лайнере класса «5 звезд» может сравнить-
ся по бюджету с поездкой в Египет. 
Компания продолжает работу с крупны-
ми надежными партнерами за рубежом. 
Неслучайно агентство является участни-
ком церемонии награждения лучших из 
лучших в рамках «События года» сети от-
елей Max Royal Belek Golf & SPA и Voyage 
Belek Golf & SPA за отличные продажи 
бренд-отеля в нашем регионе. «Мериди-
ан Тревел» – имеет опыт работы в сфере 
лечебных медицинских туров, организо-
вывает на должном уровне диагностику и 
лечение в Стамбуле, Израиле и Германии. 
В эту компанию вы можете обратиться по 
любым вопросам приобретения зарубеж-
ной недвижимости различной ценовой 
категории – богатый опыт сотрудников 
позволит найти наилучший вариант 
именно для вас.
Римма и Андрей ждут своих старых 
друзей и с радостью встретят новых, 
ведь ничто так не обогащает жизнь, как 
путешествия, новые впечатления и обмен 
опытом!

текст ЮЛИИ БЕЛОУСОВОЙ, фото ИГОРЯ КЕРИДО
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355003, г. Ставрополь,
ул. Дзержинского, 156, оф. 503
Тел. (8652) 33301 
Моб.: +7 968 2662587, +7 928 3228511, +7 928 0099019

С Новым 
 годом!
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Восточный секрет гармонии
Бешеный ритм нашей жизни определен целями 
современного человека, его стремлением достичь 
благополучия и стабильности во что бы то ни 
стало. Но, к сожалению, бешеный бег «во имя» и 
«на благо» часто приводит к обратному резуль-
тату – перенапряжению и стрессу. Мы просто 
забываем о том, что сами способны устраивать 
себе праздник, не дожидаясь календарных со-
бытий. Умение совершенствовать тело и со-
знание – основа здорового образа жизни и любой 
духовной практики. Вся восточная философия 
пронизана идеей правильного, внимательного 
отношения к своему духу и внутреннему состоя-
нию. Неудивительно, что именно Китай являет-
ся родиной такого замечательного напитка, как 
чай. Смысл чайной церемонии – помочь человеку 
отрешиться от суеты и прочувствовать ат-
мосферу покоя и внутренней гармонии. 

Западный секрет гармонии
Несмотря на то, что кофе пришел к нам из 
Эфиопии, он стал настоящим символом  
повседневного европейского стиля жизни. 
Горячий, слегка пряный кофе – незаменимый 
атрибут душевной беседы и творческих раз-
мышлений. Кофейня – место паломничества 
современного человека, где он укрывается от 

своих невзгод. Один лишь запах свежесваренно-
го кофе помогает мозгу справиться с послед-
ствиями стресса и настроиться на плодот-
ворную работу. Хороший натуральный кофе 
действительно полезен, но здесь есть еще 
один секрет – у каждого человека должен быть 
собственный кофейный ритуал. Вы можете 
придумать свои собственные правила – какой 
кофе выбрать среди бесконечного многообра-
зия сортов, как его сварить и когда его вы-
пить – это только ваша «заповедная земля».

Два секрета – тысяча вариантов
Чай или кофе? Что бы вы ни выбрали – это 
только начало пути, на котором вас ожи-
дает множество открытий. Многообразие 
сортов чая и кофе впечатляет и озадачива-
ет. О чайных и кофейных традициях (а это 
действительно целое искусство) можно гово-
рить до бесконечности – здесь, как говорится, 
лучше самому один раз увидеть, чем сто раз 
услышать. Что ж, для начала отправимся в 
интернет-магазин – это поможет сэкономить 
время в предпраздничной суматохе и совме-
стить приятное с полезным – и себя, любимо-
го, побалуем, и подыщем подарки для друзей. 
Но предупреждаем вас сразу – от многообразия 
чайных и кофейных сортов, представленного 

на сайте компании «Эспрес-
со Групп» www.chaycoffee.ru , 
очень легко потерять голо-
ву! Около 300 наименований 
натурального чая и 60 наи-
менований свежеобжаренного 

Ожидание новогоднего волшебства создает нам особое настроение, по которо-
му мы так скучаем в будни. Хлопья снега за окном, бархатная синяя ночь, дивный 
аромат терпкого чая и магический запах кофе – вот настоящее чудо, которое мы 
хотя бы понемногу можем дарить себе каждый день. А почему бы и нет? Ведь это 
будет праздник, посвященный себе, своему внутреннему балансу и красоте,  
и в наших с вами силах устраивать его, когда мы пожелаем! 

Секреты гармонии

Пуэр – Чай с характерным 
«земляным привкусом». Он 
получается в процессе особой, 
длительной ферментации 
из листьев зеленого 
юньнаньского чая. В Китае 
этот чай считается одним из 
самых полезных для здоровья 
напитков, природным 
средством для похудения. 

Кудин – Легендарный 
напиток китайских 
целителей. Этот чай обладает 
противовоспалительным и 
жаропонижающим эффектом, 
приводит в норму давление и 
метаболизм, убирает лишние 
килограммы и регулирует 
уровень сахара в крови. 

Те Гуаньинь – Классический 
представитель 
южнофуцзянских улунов. 
Заваренный напиток обладает 
свежим, травянистым 
вкусом, более присущим 
зеленым китайским чаям. 
В нем содержатся фосфор, 
марганец, селен и железо, 
витамины группы В, D, E и К. 

текст ЮЛИИ БЕЛОУСОВОЙ
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Порадуйте друзей, подарив им особенную теплую атмосферу! Наборы для чайной 
церемонии, сервизы из Китая, изящная посуда, турки и, конечно, лучшие сорта  
кофе и чая – создайте уютную обстановку для общения с самыми любимыми!

Робуста Индонезия Флорес –  
по сравнению с арабикой 
почти в два раза больше 
кофеина, аминокислот и 
хлорогеновых кислот. Поэтому 
вкус практически лишен 
кислинки и обладает ярко 
выраженной горечью. Очень 
яркая горчинка, земляной, 
слегка вяжущий привкус 
с темным шоколадом в 
послевкусии.

Ямайка Голубая гора – этот 
кофе растет только на острове 
Ямайка на склонах знаменитой 
Голубой горы, у него самое 
продолжительное время 
созревания и, как результат, 
удивительный, насыщенный 
вкус. Этот элитный кофе 
с богатейшим и идеально 
сбалансированным букетом 
считается самым изысканным 
сортом кофе на всей Земле. 

кофе – это коллекция лучших, самых топовых 
видов. Тонизирующий белый чай, «Улун», «Зо-
лотой пух», многолетний «Пуэр», «Кудин», 
«Ройбуш», «Матэ», «Те Гуань», чай с тонким 
вкусовым оттенком шоколада, разнообразные 
фруктовые и ягодные чаи с натуральными цве-
тами и ягодами, связанные вручную чаи (пере-
ведем дыхание и продолжим), классические и 
смешанные сорта кофе, натуральная робуста, 
«Айриш крим», зеленый кофе, помогающий 
держать себя в хорошей форме, ароматизиро-
ванный кофе с натуральными швейцарскими 
и французскими маслами, огромный выбор для 
кофе-машин и джезв, сладости, красивая по-
суда и подарочные наборы. Еще один повод для 
праздничного настроения – бесплатная до-
ставка заказов для вас и ваших близких. Теперь 
делать подарки еще приятнее!

г. Ставрополь, ул. 50 лет ВЛКСМ, 16 а оф. 306 
тел.: +7 (8652) 599-811
E-mail: 599811@mail.ru

www.chaycoffee.ru 
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в ы х о д  в  с в е т
ПАНОРАМА

Слоноуин
30 ноября в Ставропольском государственном историко-куль-
турном и природно-ландшафтном музее-заповеднике им. Г. Н. 
Прозрителева и Г.К.Праве состоялся музейный праздник – «День 
всех слонов (Слоноуин)», посвященный Всемирному дню защи-
ты слонов. Гостей праздника ожидали рассказ о находке луч-
шего в мире скелета южного слона Архипа и знаменитой Нюси, 
а также экскурс в историю «хоботных животных». Желающим 
было предложено пройти квест (бродилку) «Дедушки и внуки 
южного слона». Все гости музея смогли просмотреть уникаль-
ные фильмы об истории слонов и поучаствовать в раскопках 
бивня южного слона в зале «Животный мир». 

Фотошкола Flash
Обучаться у лучших фотографов и сразу закреплять ваши зна-
ния практическими заданиями — вот что такое профессиональ-
ная школа. В фото школе «Flash» вы получите необходимый 
опыт съемки и индивидуальные советы от признанных фотогра-
фов города Ставрополя. Фотошкола проводит набор на курсы:

13.12.2013 Мастер-класс по портретной съемке. 1ступень (3 занятия, 9 ча-
сов)
03.01.2014 Курс «Секреты обработки» 1 ступень (6 занятий, 12 часов)
03.01.2014 Курс «Секреты обработки» 2 ступень (6 занятий, 18 часов)
15.01.2014 Бесплатный семинар «Искусство фотографии» (2 часа)
16.01.2014 Азы фотографии. Продолжение 2 ступень (8 занятий, 16 часов)
22.01.2014 Курс «Азы фотографии. Начало» 1 ступень (7 занятий, 14 часов)

Фотошкола Flash, ул. Мира 331, 2 этаж.
Тел.: (8652) 244-844, +7-906-464-48-44
www.flash26.ru 
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Кто бы мог себе представить, 
что Ставрополь сможет «жи-
вьем» увидеть знаменитых 
«Крутых Парней В синем». 
Мы же не Москва и даже не 
холодный и гордый Питер. 
Как оказалось, мечты сбыва-
ются благодаря международ-
ному продюсерскому центру 
«OPEN-STAR», который ор-
ганизовал 15 ноября в нашем 
городе концерт дисколегенды 
и предоставил нам эксклю-
зивное право пообщаться с 
самим Кевином Маккоем.
– Кевин, Вы впервые в 
Ставрополе? Успели ли Вы 
его рассмотреть? Поделитесь 
впечатлениями?
– Действительно, мы впер-
вые в Ставрополе, хотя я 
не уверен (смеется), и нам у 
вас нравится. Но вот город, 

к сожалению, рассмотреть 
как следует не удалось. Было 
очень мало свободного 
времени. Сам концерт тоже 
оставил только положитель-
ные эмоции. Все прошло 
очень хорошо. Понравилась 
и атмосфера, и публика, и то, 
как принимали зрители.
– Вы исколесили с гастроль-
ными турами многие города 
нашей страны. Чем Вас по-
корили россияне?
– Россия – страна с вели-
кой историей. У нее свое 
уникальное лицо. А еще я 
обожаю ваши старомодные 
рынки, на которых прода-
ют рыбу, мясо, овощи. На 
Западе все это «растолкано» 
по магазинчикам – конечно, 
удобно, но жутко скучно. А 
у вас есть такие самобытные 

заведения, как вы их называ-
ете, «базары». Россия всегда 
принимала нас очень тепло. 
Наши поклонники очень ак-
тивны. Мы получаем громад-
ный заряд энергии от наших 
фанатов, концерты приносят 
нам огромное удовольствие. 
Европейцы же менее эмо-
циональны! Тем более если 
ты все время находишься на 
Западе, то постепенно пере-
стаешь получать необходи-
мые впечатления: все кругом 
одно и то же, нужны новые 
эмоции. Поездки по России 
дают нам понять, насколько 
страна огромная. Мои знания 
географии становятся все 
глубже, поверьте мне. Боль-
шинство западных музыкан-
тов знают в основном только 
Москву. А мы даже делаем у 

вас видеоклипы.
– Почему, на Ваш взгляд, 
стиль диско до сих пор так 
популярен? 
– В 80-х мы начинали вместе 
с Boney M, С.С. Catch, Modern 
Talking. Наши команды 
были популярны во всем 
мире. Люди ждали нас 
везде: в Майями и Чикаго, в 
Лос-Анджелесе и в Южной 
Африке, в Тайване и в Синга-
пуре. Сейчас нас слушает уже 
третье поколение поклон-
ников группы – дети наших 
поклонниц, и даже дети их 
детей. И мы по-прежнему 
можем собрать аудиторию и в 
5 тысяч, и в 50 тысяч человек.
– Лучший сувенир, который 
Вы привезли из России?
– Однажды в магазине я ку-
пил музыкальную куклу, ко-

Неправда, что нынешнее поколение мало знает и ценит кумиров своих пап и мам – у насто-
ящей музыки нет «срока давности». Пример тому – Bad Boys Blue, которые «раскачивали» 
дискозалы и танцполы в 80-х и с успехом продолжают делать это сейчас. Наверное, если у 
группы, ставшей широко известной тридцать лет назад, и сегодня есть тысячи поклонников, 
это говорит о многом!

«You are woman, I’m a man...»
текст ТАТЬЯНЫ ИОНИДИ

 
ЭКСКЛЮЗИВ
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торая пела на русском языке 
песенку со словами «Я знаю», 
и подарил ее своей маленькой 
дочке. Через несколько дней 
моя принцесса тоже запела 
по-русски... (смеется). 
– Что любите поесть перед 
концертом? Ваше любимое 
русское блюдо?
– Я очень долго жил в Нью-
Йорке и не понаслышке знаю, 
что такое фаст-фуд. Сейчас я 
исключил эту пищу из своего 
рациона. Из блюд русской 
кухни я предпочитаю борщ. 
Я его просто обожаю!
– Планируете ли запись 
нового альбома?
– В следующем году я собира-
юсь выпустить драйв-альбом 
и сейчас работаю над ним 
в перерывах между гастро-
лями. Я планирую записать 
его в студии «OPEN-STAR», 
и известные всему миру 
композиции Bad Boys Blue 
будут звучать в этом альбоме 
в ремиксе от аранжировщика 
Петра Ангелова, который 

станет в концертном туре 
одним из участников Bad 
Boys Blue. Я принял решение, 
что компания «OPEN-STAR» 
будет нашим основным 
представителем в России и 
организатором гастрольного 
тура в честь 30-летия группы. 
В концепте юбилея Bad Boys 
Blue мы остановились на дуэт-
ном исполнении наших хитов.
– Кто был для Вас кумиром в 
детстве?
– В моем плеере всегда были 
кассеты с песнями Даяны Роз 
и Принца. 
– Кевин, с чем связана, по 
Вашему мнению, любовь 
русской публики к диско 
80-х?
– Bad Boys Blue пришли в 
Россию во время перестрой-
ки. Россия была очень далека 
от западных идеалов. Нам 
действительно очень хоте-
лось увидеть и понять, как 
вы живете. Особенно когда 
мы узнали, что, оказывается, 
очень популярны в СССР. Но 

все было так заформализи-
ровано! 
Уже сегодня многие предлага-
ют говорить о классике 80-х, 
так что, думаю, многие песни 
Bad Boys Blue обязательно 
останутся в истории. Да, 
сегодня та музыка кажется 
несколько наивной, но в ней 
столько чувств, такие мело-
дии, такие мотивы! Эти песни 
можно петь стадионами. 
Музыка должна быть про-
стой, понятной. Мы должны 
говорить о темах, которые 
волнуют всех, например, о 
любви. Все песни, которые 
стали суперхитами, поло-
жены на легкую, доступную 
мелодию. И это тоже один из 
секретов нашего успеха.
– Кевин, есть ли у Вас какое-
нибудь хобби?
– Вы знаете, нелегко делать 
то, что делаем мы. Иногда мы 
работаем по полгода без пере-
рыва. У нас нет обычной жиз-
ни, мы все время путешеству-
ем, мы не часто находимся со 

своей семьей, мы все время 
в пути, поэтому мое главное 
хобби – работа и семья! 
– Каковы основные разли-
чия между артистами 80-х и 
современными? Что поменя-
лось, а что нет?
– В 80-е артисты действитель-
но пели! Теперь все можно 
скорректировать в специаль-
ной программе на компьюте-
ре, которая, конечно, делает 
нашу работу удобнее, но, с 
другой стороны, не оставляет 
места для фантазии. 
– Как Вы относитесь к рос-
сийским женщинам?
– В следующей жизни я обя-
зательно женюсь на русской! 
Русские женщины прекрасны, 
обаятельны и сексуальны.

Согласитесь, приятно услы-
шать такое, да еще и от ку-
мира миллионов. Жаль, что 
Bad Boys Blue дали всего один 
концерт. Однако Ставрополь 
им понравился, и они обеща-
ли нам еще не раз приехать. 

С Т А В Р О П О Л Ь

Слева направо: Chili (Чилинтано), Петр Ангелов, Kevin McCoy (Кевин Маккой), Олег Никулин

 
ЭКСКЛЮЗИВ
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Знакомьтесь, 
кино России
Большой зал кинотеатра «Салют» 18 ноября до отказа заполнили молодые люди. 
Их пригласили на открытие Третьего кинофестиваля «Калейдоскоп националь
ных культур».

Дух народа лучше всего рас
крывается в произведениях его 
художников. Идея укреплять 
отношения добрососедства и 
дружбы между людьми, пред
ставляющими разные этносы, 
конфессии, традиции и обычаи 
через знакомство с произве
дениями самого массового из 
искусств – кино была выдвинута 
администрацией г. Ставрополя. 
Были проведены два праздника 
«десятой музы». А в 2013 году 
партнером в организации стал 
СевероКавказский федераль
ный университет, и основной 
целевой аудиторией была из
брана молодежь. На просмотры 
фильмов пригласили питомцев 
всех крупных вузов Ставрополя.
К самым известным киноре
жиссерам России С. Соловьеву, 
К. Шахназарову, Д. Месхиеву 
организаторы обратились с 
просьбой дать разрешение на 
ограниченный показ их кино
картин. Именитые авторы с 
удовольствием позволили пред
ставить их работы молодежи и 
поставили только одно условие: 
студенты не должны платить за 
возможность увидеть фильмы. 
Одна из причин согласия за
ключается в том, что произведе

ния отечественных мастеров не 
могут добраться до российского 
зрителя. Кинорынок, ориенти
рованный на извлечение денег 
без труда и без добавочных 
затрат, превратился в механизм, 
который обеспечивает безраз
дельное властвование не лучших 
американских лент. Лучшие 
голливудские, европейские, рос
сийские фильмы можно увидеть 
только в пиратском варианте – 
в Интернете или на нелицен
зионных дисках. Это уравняло 
«Древо жизни», поставленное в 
США, с сокуровским «Фаустом», 
с произведениями венгерских, 
польских, чешских кинемато
графий, которые рынок вымел с 
наших экранов. В такой ситуации 
кинорежиссеры стараются ис
пользовать любую возможность 
показать свой труд тем, для кого 
он создавался.
Третий фестиваль «Калейдо
скоп национальных культур» 
открыла заместитель главы 
администрации г. Ставрополя 
Ольга Викторовна Копейкина. 
Она рассказала о задачах, 
поставленных организаторами 
перед мероприятием, призвала 
молодых людей интересоваться 
высоким искусством, которое 

помогает понять себя и того, кто 
рядом, порождает добрые чув
ства и учит достоинству и любви 
к родине.
Председатель Ставропольского 
краевого отделения Союза кине
матографистов России Валерий 
Александрович Баскаев отметил, 
что творческое объединение 
создателей фильмов одной 
из главных своих задач видит 
привлечение юношества в кино. 
И как сценаристов, актеров, 
режиссеров, и как внимательных 
и требовательных зрителей. 
Потому такие мероприятия, 
как кинофестиваль «Калейдо
скоп национальных культур», 
способствующие гармонизации 
межнациональных отношений 
и поддержанию толерантности, 
неизменно получают поддержку 
Союза кинематографистов.
Начальник управления вос
питательной работы Северо
Кавказского федерального 
университета Олег Олегович 
Ляшко, обращаясь и к «своим» 
студентам, и к представителям 
других вузов, говорил о разви
вающем и облагораживающем 
влиянии, какое оказывает на 
умы и души искусство; о чувстве 
любви к родине и патриотизме, 

о воспитании общероссийской 
идентичности как основной цели 
процесса образования, т.е. об
разовывания личности.
Киновед Г. Хазанов представил 
фильм, с которого начинался 
фестиваль – «Исчезнувшая 
империя», и его автора Гене
рального директора кинокон
церна «Мосфильм» Карена 
Шахназарова. Молодой герой 
по собственной глупости теряет 
любовь, совершает массу оши
бок. Он приходит в конце концов 
к главным ценностям – чувству 
родины, пониманию долга и от
ветственности перед близкими и 
друзьями. Эта картина оказалась 
близкой и понятной молодым 
людям и вызвала эмоциональ
ный отклик.
Юность всегда права уже 
потому, что через десять лет 
она примет на свои плечи от
ветственность за страну, став 
главной производящей силой. 
Какими будут они, такой будет и 
страна. Отечественные филь
мы помогают понять старшие 
поколения, их опыт и их ошибки, 
задуматься над историей недав
них лет России, понять, что и как 
следует делать, чтобы сделать 
жизнь лучше.

 
КИНОПРОКАТ
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ВЫХОД В СВЕТ

В «галерее Паршин» стартовал международный проект, благо-
даря которому у вас есть уникальная возможность позна-

комиться с творчеством венецианского скульптора Джанмария 
Потенца. В экспозицию вошли работы разных лет, несущие дух 
и настроение родного города мастера: мозаичные панно из де-
рева и стекла, авторская графика с тиснением, монументальная 
бронзовая скульптура и камерные декоративные объекты. 
Подобно великим сынам Италии, Потенца – художник уни-
версальный, способный вдохнуть жизнь в любой материал: 
сделать бумагу «авторской» - листы для своих графических 

СОБЫТИЕ ГОДА: 
«Венецианские ритмы»

Форме дал совершенство,
Возвеличил детальное 
Джанмария Потенца,

Покидая Италию…

Галерея «Паршин», Ставрополь, бульвар Генерала Ермолова, 1
(пересечение пр. Карла Маркса и пр. Октябрьской Революции). РЕЖИМ РАБОТЫ: 11:00 - 20:00
Телефон: +7(8652)45-07-17, +79283240480 • www.parshin.com • gallery@parshin.com

опытов художник отливает самостоятельно, а стекло «худо-
жественным» – студия «Ла муррина», основанная Потенца, 
успешно работает с 1968 года по сей день. Пышнобородый 
венецианец внешне напоминает алхимика, способного при-
ручить стихийный дух фантазии, придав ему прекрасную 
форму. Его художественный мир негерметичен, напротив, 
Потенца охотно приглашает зрителя открыть шум вечного 
праздника и романтическую меланхолию родной Венеции. Та-
кое путешествие пропустить нельзя! Выставка будет работать 
до 12 января 2014 года. 

Прогрессивное искусство объединилось
В выставочном комплексе «Прогресс» прошел Арт-форум 
«Объединяющая сила искусства» - главная часть программы 
празднования 75-летия Ставропольского краевого отделения 
«Союза художников России». 
Выставки произведений местных художников и фотографов, 
концерты современной музыки, боди-арт сессии, мастер клас-
сы – все это ставропольцы могли наблюдать на протяжении 
трех ноябрьских дней. 
Торжество проходило при финансовой поддержке Министер-
ства культуры России.
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22 и 23 ноября в плане подготовки к Объединенному международному инвестиционному фо-
руму «Investment into the future» Инвестиционный Клуб «Грааль» при участии представителей 
администрации города Ставрополя провел презентацию ряда программ, направленных на раз-
витие инвестиционной привлекательности региона и повышение качества жизни граждан.

Инвестиции и покер
В рамках социально-экономического проекта «В поисках 
ГРААЛЯ: Пиренеи – Европа» при поддержке инвестици-
онного клуба «Грааль», компания «Contrust Estate» вме-
сте с представителями деловых кругов Ставропольского 
края и зарубежными партнерами Клуба «Garcia Borràs 
Advocats i Assessors», «Star Group», «Central Park Prague» и 

«Stroyinvest» организовала диалог о перспективах развития 
сотрудничества в области инвестиций.
Инвестиционный Клуб «Грааль» представил ряд проек-
тов, способствующих решению социальных и экологиче-
ских проблем и направленных на оздоровление граждан 
России.

 
ВЫХОД В СВЕТ
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После разговоров о делах 
гости и участники семинара 
были приглашены на заседа-
ние покер-клуба. Буквально 
на глазах строгие инвесторы 
и их потенциальные партне-
ры превратились в заядлых 
покеристов. А те, кто сначала 
стеснялся сделать ставку и 
собрать роял стрит флэш, уже 
через несколько минут про-
никлись покерным азартом и 
чувствовали себя за карточ-
ным столом весьма уверенно. 
Помимо красивого антуража, 
игра привнесла в атмосферу 
делового форума нотку дру-
жеского общения. 

 
ВЫХОД В СВЕТ
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«Мартовскому коту» 2 года! 

День рождения любимого караоке-
клуба собрал вместе всех его друзей и 

постоянных клиентов, которые в очередной 
раз доказали, что в жизни всегда есть место 

хорошей песне.

vi
ho

d-
v-

sv
et

.ru



[128] [129]

www.stav-pro.ru  декабрь 2013    декабрь 2013  www.stav-pro.ru

То
ва

р 
се

рт
иф

иц
ир

ов
ан



[128] [129]

www.stav-pro.ru  декабрь 2013    декабрь 2013  www.stav-pro.ru
То

ва
р 

се
рт

иф
иц

ир
ов

ан  ул. Тельмана, 234/1



[130] [131]

www.stav-pro.ru  декабрь 2013    декабрь 2013  www.stav-pro.ru

То
ва

р 
се

рт
иф

иц
ир

ов
ан

ДНИ РОЖДЕНИЯ, БАНКЕТЫ (+БЕСПЛАТНАЯ ФОТОСЕССИЯ)*
МЫ РАДЫ ВАС ВИДЕТЬ КАЖДЫЙ ДЕНЬ С 9:00 ДО 2:00
г. Ставрополь, ул. Л. Толстого, 57 / 8 Марта, 63
тел. 71-09-09
* от 20 человек
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Итальянская, европейская и японская кухня, потрясающий 
кофе, десерты от нашего кондитера и приятная атмосфера 
сделают Ваш отдых в кафе «Cafe in» незабываемым! 
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